New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 5510 - 5608

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Table des matières

5510 - La Présence de Dieu - la foi sans amour

5511 - L'Être de Dieu Est Amour

5512 - La Parole de Dieu, la preuve de Son Amour et de Sa Miséricorde

5513 - Lutte dans le monde spirituel – Prier et présenter l'Évangile

5514 - La prière à Dieu pour la Force – la force du bas

5515 - La purification du cœur comme temple de Dieu

5516 - Grâce et Volonté

5517 - L'amour pour le monde - Sévère Admonestation

5518 - Réveiller la faim spirituelle

5519 - Il est nécessaire d'apporter le pur Evangile

5520 - La mentalité détermine la sphère spirituelle et son action

5521 - Le travail commun du Règne spirituel et terrestre avant la fin

5522 - La filiation de Dieu possible seulement sur la Terre – développement ultérieur dans l'au-delà

5523 - «Celui qui croit en Moi, vivra dans l'Éternité....»

5524 - Le tournant mondial

5525 - L'annonce de l'Évangile dans les temps de misère

5526 - La misère spirituelle est plus grande que celle terrestre – action de l'adversaire

5527 - Proclamation convaincue dans la lutte contre la foi

5528 - Persécution des disciples dans le temps de la fin

5529 - Aux hommes il manque l'amour et la foi - Annoncer dans l'amour entrainera un succès

5530 - Dieu Lui-Même comme Maitre – la Vérité - la Lumière

5531 - La réception spirituelle - le travail de l'entendement -Ouvriers dans la Vigne

5532 - Les doutes – Vérité accrue – la Lumière - les ombres

5533 - Chaque homme pourrait recevoir la plénitude de la Force divine d'Amour

5534 - La participation dans l'Œuvre de Libération du Christ - Suivre Jésus

5535 - Action de Satan

5536 - La volonté d'aider et le travail des êtres de Lumière

5537 - La Main bénissante de Dieu sur ceux qui veulent aider

5538 - L'appel au réveil avant la longue nuit

5539a - La Présence de Dieu - l'Amour

5539b - La Force de l'Amour

5540 - Pourquoi Jésus Christ et Son Œuvre de Libération doivent-ils être reconnus

5541 - Le Pont du fils vers le Père

5542 - La facilité de la foi à travers la Parole d'en haut

5543 - Le travail de Libération – succès au travers de l'amour -Demander la Bénédiction

5544 - Une pleine mesure de Grâce

5545 - Le total dévouement à Dieu assure l’Assistance paternelle

5546 - Contrainte spirituelle – les dogmes – la Vérité

5547 - Vrai Christianisme

5548 - Le vrai Christianisme – Suivre Jésus

5549 - Mépriser la Force de Dieu (Sa Parole)

5550 - Sévère exhortation au travail sur l'âme

5551 - Actes miraculeux par l’enfant Jésus....

5552 - L'interprétation des Paroles du Christ - l'apport du pur Evangile

5553 - Le Rayonnement d'Amour de Dieu est Béatitude - Limitation dans la vie

5554 - Bénédiction du savoir spirituel dans l'au-delà

5555 - La liberté de la volonté - Jésus Christ

5556 - La misère spirituelle : La non-vérité – La fausse Image de Dieu

5557 - La Tâche terrestre – la décision de la Volonté – tendance fausse

5558 - L'assistance des hommes par les êtres de Lumière

5559 - La Vérité est un effet de la Lumière - l'erreur n’est pas la Béatitude dans l'au-delà

5560 - L'état d'obligation - la décision de la libre volonté

5561 - Servir dans l'état d'obligation et dans l'amour dans la libre volonté

5562 - «Prenez et mangez, ceci est Ma Chair....»

5563 - Que la Lumière soit (Veille de Noel)

5564 - La Voix du Père (Noel)

5565 - Pensée confuse - Misère spirituelle – la libre volonté

5566 - Ordre de Dieu à Ses disciples

5567 - Le tournant qui arrive

5568 - Le désir bien orienté

5569 - Quand y a-t-il la garantie pour la pure Vérité par Action de l'Esprit ?

5570 - Action contraire de Satan, là où il y a la tendance spirituelle

5571a - Extériorités, cérémonies - Vrai service religieux

5571b - Extériorités, cérémonies - Vrai service religieux

5572 - Il sait qu'il n'a plus beaucoup de temps

5573 - La Bénédiction de Dieu sur le travail de la Vigne

5574 - Allumer l’étincelle de Dieu dans l'homme

5575 - Possibilité d’atteindre la filiation de Dieu

5576 - Preuves de la liaison avec le Règne spirituel

5577 - L'Esprit de Dieu dans l'Homme Jésus – la succession

5578a - La libre volonté - (Après l'entretien sur «jeûner et prier»)

5578b - La libre volonté - (Après l'entretien sur «jeûner et prier»)

5579 - Le but de la souffrance et de la misère

5580 - La Conduite spirituelle sur toutes les voies

5581 - La nullité des préoccupations terrestres

5582 - La Miséricorde divine

5583 - La liaison vivante - Recevoir la Parole divine

5584 - La Libération des âmes errantes est le travail des serviteurs dans la Vigne

5585 - La volonté de l'homme détermine le sort dans l'au-delà

5586 - Dieu Lui-Même se manifestera

5587 - L’humilité

5588 - Faux dieux - l'adoration divine (l'antéchrist?)

5589 - Fin soudaine au milieu de l’ivresse de la jouissance du monde

5590 - Le rappel soudain

5591 - Misère des âmes dans l'abîme – Prières

5592 - «Je Suis la Lumière du monde....» La Lumière est Vérité

5593 - Dieu ne condamne pas, il veut seulement sauver

5594 - Sévère Admonestation et Avertissement contre ce qui est périssable

5595 - La volonté détermine l'apport de Grâce – la Grâce

5596 - L'effet de la Parole divine sur les êtres dans l'au-delà

5597 - L'amour est la Vie du Christ dans l'homme -«Mon joug est léger....»

5598 - «Je Suis d'Éternité» – Comment s’est formé Lucifer

5599 - La misère des âmes décédées – l'amour, l'aide des hommes

5600 - La Force de la Parole divine

5601 - Le bon Médecin des âmes - des Moyens salutaires

5602 - Rappelez-vous des âmes après la mort – des Figures misérables dans l'au-delà

5603 - Deux mondes différents

5604 - «Beaucoup sont appelés, mais peu sont élus....»

5605 - Le réveil des morts au moyen de la Parole de Dieu

5606 - Action de l'antéchrist avant la fin

5607 - Le Déplacement

5608 - Offrez de conduire le prochain sur la voie de la vie – la Parole de Dieu

La Présence de Dieu - la foi sans amour

B.D. 5510 from 18. octobre 1952, taken from Book No. 61

Je Suis toujours là où on pense à Moi dans l’Amour, là où Je suis connu et reconnu comme Dieu et Père de l'Éternité. Là Je suis constamment présent et les hommes se rendront compte de Ma Présence, parce qu'ils vivront en paix et dans la foi. Mais Je Suis aussi là où Je ne suis pas encore reconnu, mais où le cœur est apte et de bonne volonté pour aimer, seulement l'homme ne se rend alors pas encore compte de Ma Présence. Mais son amour M’attire puissamment, et s'il n'est pas tourné vers Moi, mais plutôt vers son prochain, il revient toutefois à Moi et Me pousse à M’approcher de lui. Et dans l'homme qui ne croit pas encore en Moi, qui ne s'unit pas encore consciemment avec Moi, un changement se déroulera dans sa vie intérieure, il laissera flotter souvent ses pensées dans l'Infini, en lui se lèveront des questions auxquelles il voudrait avoir les Réponses, et à travers les Réponses mentales qui procèdent de Moi Même, il est stimulé à enquêter toujours davantage sur la Vérité. L’Amour le mène sur la voie, l’amour réveille la foi en Moi, l’amour agit sur ses pensées, l’amour rend le cœur réceptif pour de justes pensées qui lui arrivent toujours de Moi, parce que Je veux conquérir un homme qui vit dans l'amour pour Moi. Je veux Être connu et reconnu par lui pour qu’il avance maintenant consciemment avec Moi, comme il l’a fait d'abord inconsciemment à travers ses actions d'amour. L'amour a donc établit la liaison entre l'homme et Moi. La foi en Dieu le Créateur n'est pas nécessairement la conséquence de cette liaison, parce qu'elle peut être seulement une foi formelle, lorsqu’il manque encore l'amour. Alors il Me reconnaît certes intellectuellement, mais le ruban de l'amour n'est pas encore entouré autour de nous Deux pour nous unir. Donc d’innombrables hommes peuvent encore être loin de Moi, bien qu’ils vivent selon l'apparence en tant que chrétiens croyants, bien qu’ils Me déclarent avec la bouche, bien qu’ils ne Me nient pas comme Dieu et Créateur, et malgré cela il manque le lien avec Moi, parce qu'à eux il manque l'amour. Et même si Je tente tout pour allumer en eux l’étincelle de l'amour, même si Je leur crée constamment des occasions où ils pourraient s’activer dans l'amour, leur cœur reste froid et ils ne s'occupent pas de la misère terrestre et spirituelle qui est sur la Terre. Ils ne reconnaissent pas la misère spirituelle, parce qu'ils n'adoucissent pas la misère terrestre, où cela serait possible. Et donc la foi est morte dans la majorité des hommes. Ils accueillent Mon Évangile avec les oreilles, mais le cœur reste intouché, ils sont presque toujours seulement des auditeurs, mais pas des partisans de Ma Parole, parce que Ma Parole exige l'amour, un amour qui ne doit pas seulement toucher sensiblement le cœur, mais il doit être prouvé à travers des œuvres d'amour désintéressé pour le prochain. Ma Parole exige d’agir dans l'amour, avec lequel vous les hommes vous Me montrez votre amour. Alors votre foi sera vivante, alors vous Me connaîtrez et vous Me reconnaîtrez et entrerez consciemment en liaison avec Moi, et alors Je Suis et Reste avec vous jusqu'à la fin du monde. Alors vous pouvez M’appeler à tout instant au travers de bonnes pensées et des discours tournés vers Moi, alors Je demeurerai au milieu de vous, alors Je suis présent, parce que là où il y a l'amour, là demeure aussi l'Éternel Amour Même et il veut rendre heureux les hommes avec Sa Présence.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Être de Dieu Est Amour

B.D. 5511 from 19. octobre 1952, taken from Book No. 61

Je veux conquérir votre amour, parce qu'alors Je vous ai gagné pour l'éternité. Mais vous aimerez seulement un Être que vous aurez appris à connaître et reconnaître comme affectueux, Qui vous apparaît parfait et Qui se baisse Lui-Même vers vous dans l'Amour. Donc Je cherche à vous transmettre une juste Image de Moi, Je cherche à réveiller en vous la foi dans Mon très grand Amour pour vous, Je cherche à vous en donner un Éclaircissement, vous qui êtes jadis procédés de Moi, Qui Suis donc votre Créateur et de Père de l'Éternité. Je cherche à vous transmettre la connaissance, pour stimuler maintenant votre volonté d'agir et tendre selon cette connaissance, parce que sans ce savoir vous ne pouvez pas devenir actif. Seulement le savoir sur votre Origine et votre but détermine votre volonté et vos pensées. Mais Je ne veux pas seulement Être reconnu comme Celui Qui Est, mais Je veux être aimé. L'obéissance par sens du devoir ne Me suffit pas, parce que seulement l'unification dans l'amour fait jaillir la Béatitude et donc Je courtise toujours et continuellement votre amour.

Si maintenant vous Me reconnaissez dans Ma Perfection, qui signifie Amour, Sagesse, Pouvoir, Miséricorde, Patience et Justice, alors éclatera aussi en vous l'amour pour Moi, parce que ces Caractéristiques sont en vous tous du fait que vous étiez jadis des êtres divins, et dans la libre volonté vous les avez repoussées à travers votre chute dans le péché d'autrefois. Mais si la connaissance, le savoir vous est transmis, il vous fournira l'Éclaircissement sur votre vrai rapport envers Moi, votre Dieu et Créateur de l'Éternité, alors vous apprendrez aussi à Me reconnaître comme Dieu, mais dès que l'amour éclate en vous, vous Me reconnaissez comme Père, et vous venez vous-même à Ma rencontre avec un grand désir. Je veux conquérir cet amour, pour pouvoir vous rendre heureux dans l’éternité avec Mon Amour infini. Donc Je n'exclus aucun homme sur la Terre et Je viens près de chacun.

Je veux guider les pensées de l’homme vers Celui auquel vous devez l'existence, et ensuite Je veux agir sur ses pensées et sa volonté avec Mon Amour, Je veux l'attirer à Moi et malgré cela ne pas effleurer sa libre volonté. Ainsi Je lui parle et Ma Parole doit lui apporter la connaissance, si seulement il M'écoute volontairement. Souvent il ne peut pas avoir l'amour pour Moi et pour le prochain. Souvent il ne peut pas avoir l'amour pour Moi tant qu’il ne Me connaît pas encore bien ; mais il connaît le prochain, et à celui-ci il doit offrir son amour. Alors Je veux le stimuler et s'il exécute Mon incitation, l'amour pour Moi vient tout seul, parce qu'alors il Me sent déjà en lui, et s’il ne M’a pas encore bien reconnu, ses pensées s'éclaircissent selon la Vérité et cela est une conséquence de son amour pour le prochain, ses pensées seront justes et il conquerra maintenant aussi une juste image de Moi et il se tournera vers Moi sans résistance, il mûrira dans la connaissance et aussi dans l'amour. Et maintenant Je l'ai conquis pour Moi, parce que qu’il M’a une fois reconnu, et Moi Je ne le laisse plus, et Je ne renonce pas à celui qui de lui-même est venu à Ma rencontre.

J'ai de la nostalgie pour l'amour de Mes fils et Je ne cesse pas dans l’éternité de le courtiser, parce que l'Amour du Père veut offrir, l'Amour du Père veut rendre continuellement heureux, mais il doit trouver l’amour en retour pour être perçu comme bonheur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Parole de Dieu, la preuve de Son Amour et de Sa Miséricorde

B.D. 5512 from 21. octobre 1952, taken from Book No. 61

L'apport de la Parole divine est un Acte de Grâce d’une très grande signification, parce que les hommes sont si loin de Dieu qu'eux-mêmes rendent impossible de pouvoir être frappé par le Rayon de Lumière et d'Amour de Dieu ; et malgré cela ce Rayon de Lumière de Dieu pénètre pour briller à travers les âmes afin d'arrêter l'éloignement de Dieu, diminuer leur résistance et pousser à leur retour à Dieu. C’est un Acte de Grâce de Dieu qui témoigne de Son Amour infini. La race humaine est mûre pour le Jugement, ou bien dit autrement, elle a échoué dans l'épreuve de sa vie terrestre et donc elle a perdu le droit de quitter cette Terre, parce qu'elle n’utilise pas la vie terrestre selon sa destination. Mais la Compassion de Dieu est pour Ses créatures qui sont tombées de Lui, et Il ne laisse rien de coté qui pourrait aider ne serait-ce qu’une seule âme au salut. Et donc Lui-Même au travers de la Parole vient à la rencontre de ses créatures qui se sont détournées de Lui. Dieu Lui-Même Est la Parole. Donc Dieu Lui-Même descend sur la Terre, lorsque Sa Parole est guidée à la Terre. Il entre en liaison avec les hommes, et leur donne en main le moyen le plus efficace qui mène au but, à l'unification avec Lui. Dès que la créature s'éloigne dans la libre volonté de Dieu, elle se prive de Sa Force d'Amour et elle est incapable de faire quelque chose pour son développement vers le Haut. La libre volonté empêche le retour à Dieu dans la contrainte, mais à travers l'éloignement de Dieu la créature érige elle-même une barrière. Mais le grand Amour et la Compassion de Dieu brise cette barrière, Il poursuit ceux qui s'éloignent de Lui. Cela est d'une immense importance, parce que les hommes repoussent l'Amour de Dieu, mais Dieu les touche de toute façon à travers Son Courant d'Amour, Il parle aux hommes, Il veut les conquérir par des Paroles d'Amour et de Compassion, par des Enseignements d'Aide et des Indications sur la fin. Il ne rétribue pas œil pour œil, parce qu'il voit la misère de Ses créatures qui, dans leur cécité, ne Le reconnaissent pas, Il cherche à les préserver du naufrage comme un père fidèle. (21.10.1952) Il offre Son Aide aux hommes d’une manière si évidente qu’ils devraient reconnaître Son Amour et se tourner librement vers Lui, mais la Force de Son Amour ne peut pas devenir efficace, parce que la volonté des hommes l’interdit. Et il y en aura de moins en moins qui en tirent une utilité et qui évaluent à juste titre le très grand Don de Grâce. Et ces peu pourront agir encore jusqu'à la fin parmi les hommes comme éveilleurs et confesseurs de la foi, ils pourront parler avec conviction et travailler pour Dieu et Son Règne avec une Force qu’ils peuvent puiser dans ce Don de Grâce immérité, ils agiront de façon bénéfique parmi leur prochain et ils iront de l’avant particulièrement lorsque tout menace de s'écrouler, lorsqu’il y aura un chaos terrestre et spirituel et où la fin prochaine sera clairement reconnaissable. Alors seront écoutés uniquement ces hommes qui sont dans une foi vivante et qui représentent la Parole vivante de Dieu qu'ils ont reçue du Trésor de Grâce et donc ils peuvent aussi la distribuer là où une très grande misère spirituelle le nécessite. L'Amour de Dieu poursuit les hommes et si dans les temps de misère ils se laissent saisir, alors ils seront sauvés pour toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Lutte dans le monde spirituel – Prier et présenter l'Évangile

B.D. 5513 from 22. octobre 1952, taken from Book No. 61

Dans le monde spirituel se déroule une lutte incomparable, parce que le nombre des esprits bas augmente de façon incommensurable, et croît continuellement, parce que les hommes qui décèdent de la Terre sont entièrement de l'avis de celui qui gouverne dans le Règne de l'obscurité. C’est une tâche apparemment impossible de sauver les âmes de ce Règne ; c’est une lutte de la part du monde de la Lumière qui est menée toujours seulement avec amour et demande beaucoup de patience et de persévérance, parce que les êtres obscurs sont toujours de nouveau actifs pour retenir les âmes qui veulent s’échapper, et donc la lutte se déroule aussi entre les êtres de Lumière et les forces de l'obscurité pour les âmes des hommes qui ne sont pas encore tombés sans espoir de retour sous la coupe de l'adversaire de Dieu. Mais maintenant il s’agit de stimuler la volonté des âmes pour qu’elles désirent monter en haut, parce qu'alors les êtres de Lumière peuvent s’inclurent avec leur Force, tandis qu’auparavant ils ne pouvaient employer aucune Force. Et cet effort pour bien orienter la volonté des âmes est incomparablement difficile et il est souvent aussi sans succès. Quel que soit ce qui est présenté aux âmes, elles sont mécréantes et elles n'acceptent rien. Malgré cela les êtres de Lumière ne doivent pas renoncer à elles parce que seulement la persévérance mène au but. Ils ne peuvent pas se présenter aux âmes dans l'obscurité dans toute leur plénitude de Lumière, pour ne pas forcer leur volonté à leur donner écoute. Ils doivent paraître dans la même enveloppe et éclairer comme pour eux-mêmes leur misère, pour les inciter au changement de leur situation. L'amour des êtres de Lumière les touche certes avec bienveillance, mais la misère spirituelle des âmes est souvent si grande qu’elles sont devenues obtuses et ne sont plus accessibles pour aucun enseignement. Elles sont à conquérir seulement à travers des tentatives toujours répétées parce que leur misère devient toujours plus insupportable, plus elles persistent à prêter résistance. Si maintenant les êtres de Lumière ont du soutien de la part des hommes sur la Terre au moyen de la prière ou bien s’ils évoquent mentalement l'Évangile, alors les âmes sont plus facilement prêtes à les écouter, parce qu'elles reçoivent une Force qui affaiblit leur volonté de refus et alors les efforts des êtres de Lumière sont couronnés de succès. Les pensées des hommes sur la Terre peuvent faire de vrais miracles dans le Règne spirituel. Avec cela les âmes ressentent une certaine poussée à agir, elles sentent une Force que maintenant elles voudraient utiliser et tout à coup elles ont le désir d'améliorer leur misérable situation, elles regardent autour d’elles pour trouver une occasion d’échapper à leur situation actuelle et elles trouveront toujours des êtres prêts à les aider, des êtres de Lumière qui pour elles ne sont cependant pas reconnaissables comme tels, mais maintenant ils les assistent par tous les moyens. Les êtres de Lumière ne se fatiguent pas tant qu’ils n’ont pas mené en haut ceux qui leur ont été confiés, mais les débuts sont incroyablement difficiles avant que la volonté de l'âme soit prête à les écouter, parce qu'alors les forces adverses s’efforcent sans cesse de les influencer d’une manière contraire et de repousser tous ceux qui veulent les aider. La prière d'un homme sur la Terre peut alors avoir l’effet d'une indicible bénédiction parce que la Force transmise ainsi à l'âme est toujours utilisée dans un sens positif. C’est comme si l'âme reconnaissait l'animosité des forces inférieures et la volonté d'aider des êtres de Lumière, et elles se tournent déjà selon la volonté de ces derniers et de détournent des forces inférieures. D'un côté aux âmes il doit être apporté de l'aide si elles-mêmes n'ont pas encore reconnu ce dont il s'agit. Et donc une prière affectueuse est l'apport de Force le plus sûr parce qu'il est perçu comme bénéfique par les êtres encore détournés de Dieu et maintenant ils utilisent la Force, c'est-à-dire qu’ils changent leur volonté, et donc au travers du courant de Force ils renoncent à leur résistance et maintenant il leur est plus facile d’être guidés et influencés par les êtres qui veulent les aider à monter vers le Haut. La lutte pour ces âmes est indiciblement difficile, mais pas sans espoir, et donc les êtres de Lumière ne se fatiguent pas et ils ne faiblissent pas tant qu’ils n'ont pas tiré l'âme de l'obscurité vers la Lumière éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La prière à Dieu pour la Force – la force du bas

B.D. 5514 from 23. octobre 1952, taken from Book No. 61

Vous expérimenterez toujours de nouveau que sans Moi vous ne pouvez rien, à moins que vous appeliez celui qui est Mon adversaire et votre ennemi, mais il vous donnera la force pour vous ruiner. Avec Mon Aide vous pourrez tout dépasser, mais vous ne devez pas compter sur votre propre force parce qu'alors vous êtes dans les réseaux de capture de Satan qui fait se lever en vous la sensation de votre propre force pour vous repousser de Moi. Dans les misères terrestres souvent vous dépendez seulement de vous-mêmes, de la part de votre prochain il ne vous vient aucune aide et vous-mêmes vous vous sentez trop faibles. Alors vous devez M’invoquer et vous pouvez vous confier solidement à Moi car alors vous serez guidés hors de la misère si vous croyez dans Mon Amour et dans Mon Pouvoir. Mais il est fondamentalement erroné de penser qu’au lieu de cette prière, vous puissiez pousser jusqu'à l'extrême vos forces dans la croyance de pouvoir ensuite dépasser la misère terrestre. Même votre propre force vous la recevez de Moi et celle-ci peut faire beaucoup après une intime prière pour de l'Aide. Parce que J’aide presque toujours d’une manière naturelle, pour que cela n'ait pas l'air d’être un Miracle mais que ce soit Mon Aide qui vous arrive. Mais si vous faites précéder tout ce que vous entreprenez maintenant d’une prière à Moi, alors tout se passera certainement bien, parce que Je guiderai vos pensées comme cela est avantageux pour vous. Certes, beaucoup d'hommes effectuent des choses extraordinaires sans M’avoir demandé Ma Bénédiction et Mon Aide. Leur mentalité peut cependant être bonne et selon cette mentalité maintenant Ma Force est active ou bien refusée. Néanmoins l'homme au travers de sa volonté d’amour peut avoir établi inconsciemment le contact avec Moi, alors Je le soutiendrai aussi dans la misère terrestre, mais toujours seulement de manière qu'il apprenne à Me reconnaitre, s'il réfléchit sur l'Aide évidente qu’il reçoit. Mais celui qui est Mon adversaire déjà au travers de sa mentalité, qui Me refuse consciemment ou inconsciemment, qui croit ne pas avoir besoin de Moi lorsque sa force n'est pas suffisante, est pourvu avec la force qui provient du bas. Cela sera reconnaissable dans l'utilisation de ce qu’il s'est conquis du point de vue terrestre. Ses pensées et ses actes ne traduiront aucun amour pour le service désintéressé au prochain, il en sera de même pour toutes ses œuvres. Ses succès terrestres augmenteront constamment parce qu'il est pourvu de la force avec une grande mesure par Mon adversaire pour le conquérir entièrement pour lui, en l'enchaînant solidement à la matière, en étouffant en lui tout bon mouvement dans le désir de biens terrestres, de richesse, d'honneur et de renommée. Mais il ne reposera aucune bénédiction sur son action, il ne sera même pas en mesure de devenir patron du destin que J’ai émis sur lui. Parce que Je cherche toujours de nouveau à lui faire tourner ses pensées vers Celui Qui seul est Puissant dans le Ciel et sur la Terre, et lui montrer toujours de nouveau sa faiblesse pour qu'il s’appuie sur Moi et Me demande la Force et la Vigueur, car Mon adversaire l'opprime continuellement. Sans Moi vous ne pouvez rien faire, mais avec Moi et Ma Force vous pouvez tout. Mais ne vous laissez pas duper par la force contraire qu'il pourvoit richement au travers de tout le terrestre, mais il veut vous donner la mort de l'âme, il veut vous rendre totalement sans défense pour l'Éternité, parce qu'il ne fait rien gratuitement, il vous endommage partout où il le peut et vous devrez payer chaque apport de force du bas, parce qu'il ne veut pas votre béatitude, mais seulement votre ruine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La purification du cœur comme temple de Dieu

B.D. 5515 from 24. octobre 1952, taken from Book No. 61

Je veux demeurer en vous : donc votre cœur doit être constitué de manière que Je puisse y demeurer, et Je peux rester là où auparavant a été éliminé tout ce qui est anti-divin, Je peux être seulement dans un temple de l'amour, dans un vase qui est digne de Me cacher Moi-Même en lui. Et cela demande beaucoup de travail sur soi-même, pour former le cœur de sorte que Je puisse M’y arrêter, parce que là où a été éliminée une impureté, il s'en répand de nouveau une autre, et le travail doit être fait infatigablement, jusqu'à ce que le cœur sois orné avec les vertus qui maintenant Me permettent d’y rester. Je Suis plein d'Amour et de Patience, donc vous-même devez être ainsi ; Je Suis docile et pacifique au-delà de toute mesure, et ainsi vous devez vous-même vous efforcer de devenir semblable à Moi; Je Suis plein de Longanimité et de Compréhension pour toutes les faiblesses et J’exige de vous la même chose, même si sur la Terre vous n’atteignez pas encore le degré qui vous forme dans un être divin. Je pardonne ceux qui M’ont offensé, et Je leur confère des Dons de Grâce de toutes sortes, et ainsi même vous vous ne devez pas garder rancune au prochain pour une injustice, vous devez aller avec équanimité et gentillesse à la rencontre de ceux qui vous blessent, vous devez leur donner l’amour et ainsi chercher à conquérir aussi leur amour. Vous devez toujours prendre Exemple sur Mon Chemin sur la Terre, où J’avais à combattre en tant qu’Homme avec les mêmes résistances et Je suis resté Victorieux, parce que l'Amour M’en avait donné la Force que vous-même pouvez obtenir à tout instant si seulement vous donnez beaucoup d'amour. Et un cœur ainsi purifié vite se rendra compte de Celui Qu’il héberge en lui, parce que l'amour M'attire très puissamment, l'amour orne le cœur, et rien qui pourrait empêcher Ma Présence ne peut résister à côté de lui. Vous ne devez pas juger. Vous devez Me laisser cela à Moi, et Je juge vraiment équitablement, mais de toute façon autrement que vous, parce que J’aime même ce qui est encore loin de Moi et Je veux le conquérir un jour. Essayez de vivre selon Mon Exemple sur la Terre et votre tentative sera récompensée. Parce que celui qui veut sérieusement, à celui-ci arrive Ma Force en pleine mesure, pour qu’il puisse exécuter sa volonté. Celui qui aspire sérieusement à la perfection intérieure, l’attendra, parce que vite il Me sentira comme Aide dans son cœur, et ensemble avec Moi tout lui sera facile, même d’atteindre un degré de maturité qui doit être l’aspiration et le but de vous tous. Votre cœur deviendra et restera une demeure pour Moi, et Moi-même J’y serai présent pour toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Grâce et Volonté

B.D. 5516 from 25. octobre 1952, taken from Book No. 61

Il vous est laissé le soin de vous servir de Ma Grâce, et elle est à votre disposition sans limite. Je ne peux pas vous guider à la rencontre du perfectionnement, mais vous devez le faire vous-même si seulement vous avez la sérieuse volonté de monter en haut, et cette sérieuse volonté vous fait aussi employer tous les Dons de Grâce qui vous sont offerts par Moi. Vous devez vouloir. Ma Volonté ne peut pas vous donner ce que vous-mêmes refusez, mais Je Suis toujours prêt à donner si vous voulez seulement accepter. Ainsi donc un homme peut dire être en grande Grâce, mais seulement s'il est disposé à l'accepter, tandis qu’un l'autre repousse la même mesure de Grâce par sa volonté, en se mettant en position de refus dans ses rapports avec Moi. Je Suis vraiment juste et Je ne pourvois pas arbitrairement un homme plus qu'un autre, Mon Amour pour Mes créatures ne connaît pas de restriction, et vraiment celui qui est encore loin de Moi, est puissamment touché par Mon Amour et Ma Grâce, mais Mon Rayonnement d’Amour reste presque toujours inefficace, or il ne dépend pas du Degré de Mon Don de Grâce, mais de l'orientation de la volonté de la créature. Je donne sans limite, et tous les hommes pourraient profiter de Ma Volonté de donner et donc recevoir sans limite. Mais là où il y a refus, même Ma Grâce est sans effet. Mais Mon Rayon de Grâce peut frapper tout à coup l'âme et la changer. Mais alors le changement de la volonté était déjà prévu par Moi, J’ai reconnu l'homme qui est apte et animé d’une bonne volonté de changer. Je ne lui donne maintenant pas tout à coup la connaissance, mais l'âme la reconnaît à travers le contact de la Grâce. Il y avait seulement encore à casser une faible enveloppe qui n'a pas résistée à la Grâce. Chaque âme est touchée, lorsque Je lui tourne les Dons de Grâce, mais le fait qu’elle réagisse à ceux-ci, est l'affaire de la libre volonté. Un Don de Grâce ne doit jamais forcer tout à coup au changement de volonté et Je reconnais très bien là où cette contrainte est exclue, où l'effet de la Grâce est permis par l'âme elle-même. Ma Grâce s'approche d’une manière inhabituelle de chaque homme, particulièrement maintenant dans le temps de la fin, parce que Je veux aider pour empêcher le naufrage d'une âme. Je touche tous les cœurs avec Mon Amour et Ma Grâce. L’un le sent, tandis que l'autre reste totalement non-impressionné, mais pas du fait de Ma Volonté, mais de la sienne. Je peux offrir le plus grand Cadeau de Grâce seulement d’une manière discrète, parce que chaque mode insolite serait déjà une contrainte pour la volonté. Mais malgré cela Ma Grâce reste en soi quelque chose de si efficace qu’elle procure le changement de l'abîme vers le Haut s’il ne lui est opposé aucune résistance, si l'homme lui-même a la volonté d'arriver en haut. Elle reste irréelle pour l'homme, tant qu’elle n’est pas reconnaissable avec évidence pour celui qui veut l'employer. Mais celui-ci se sent gardé par Moi, parce que l'utilisation de Mon don de Grâce mène inévitablement à l'unification avec Moi, l'homme se sent saisi et il ne voudrait plus penser et agir contre Ma Volonté. Je Suis toujours prêt et si vous les hommes êtes toujours prêts d'accepter Mon Don, vous marcherez vers le Haut et dans la libre volonté vous compléterez votre développement, parce que Ma Grâce signifie Aide, Ma Grâce signifie Force et Bénédiction pour tout ce que vous entreprenez.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'amour pour le monde - Sévère Admonestation

B.D. 5517 from 26. octobre 1952, taken from Book No. 61

Les hommes ne veulent pas renoncer au monde et donc ils cherchent à faire des compromis que, cependant, Je ne peux pas laisser valoir. Personne ne peut servir deux patrons, en particulier, lorsque les deux sont totalement contraires dans leur nature. Et ainsi le monde avec toutes ses joies et ses charmes est totalement à l'opposé de celui auquel les hommes doivent tendre, au Règne spirituel dont Je Suis et Resterai le Seigneur. Vous vous trouvez certes au milieu du monde pour vous affirmer, pour apprendre à vaincre le monde, mais pas pour le goûter jusqu'au bout de sorte que tous vos désirs corporels trouvent satisfaction, parce que dans la même mesure vous laissez l’âme insatisfaite.

Vous comptez sur une rétrogradation naturelle de vos avidités et de vos désirs avec l'âge croissant, et vous croyez trouver ensuite encore assez de temps pour penser à votre âme. Mais savez-vous, si vous demeurerez encore longtemps sur la Terre ? Savez-vous si vous pourrez atteindre un âge selon votre volonté ? Et savez-vous combien pauvres et malheureux vous entrerez dans le Règne de l'au-delà si vous êtes rappelés tout à coup ? Par conséquent il est idiot de renvoyer la chose la plus importante dans la vie terrestre dans un temps qui est encore incertain pour vous, et par conséquent vous devez aussi reconnaître que la jouissance du monde, une vie terrestre satisfaisante sur cette Terre, ne peut pas être juste devant Mes Yeux, autrement vous n’auriez pas à tenir compte que chaque jour puisse être le dernier.

Chaque homme qui a seulement un minimum de foi en Moi et dans la continuation de la vie après la mort, sera pris d'une sensation désagréable lorsqu’il pense à une mort soudaine, parce qu'il sait qu'il ne vit pas selon Ma Volonté, mais il est anesthésié par le monde et ses joies. Seulement des hommes totalement mécréants n'ont aucune préoccupation ni scrupule lorsqu’ils tirent du monde tout ce qu’ils peuvent. Ils ont déjà depuis longtemps fait taire le discret réprobateur en eux, cependant il fait toujours entendre sa voix à ceux qui ne sont pas sans foi. À ceux-ci sont tournées Mes Paroles, pour qu'ils doivent réfléchir dans le cas d’un rappel soudain au fait que le monde ne leur donne pas ce qui a de la consistance pour l'Éternité, qu’ils ne peuvent emporter dans le Règne spirituel rien de ce qui leur apparaît désirable sur la Terre. Ils doivent penser à se détacher de ce qui est du monde, et ils le peuvent avec facilité s'ils développent en eux l'amour. Ce qui appartient à Mon adversaire et donc ce qui est dépourvu de n'importe quel amour n'est alors plus désirable pour eux. L'amour leur donne aussi la juste connaissance sur la valeur et l'inutilité des choses, seulement l'amour est le contrepoids du monde, parce que celui qui a l'amour, boucle aussi la liaison avec l'Éternel Amour et Celui-ci devient maintenant le but de ses désirs et de sa soif, le monde pâlit et il n'a plus aucun charme, maintenant il pense davantage à l'âme qu'au corps. L'homme apprend à vaincre le monde, alors il vit selon le sens et le but de sa vie terrestre et il n'a pas à craindre un soudain rappel, parce que l'âme a trouvé le chemin qui mène à sa vraie Patrie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Réveiller la faim spirituelle

B.D. 5518 from 27. octobre 1952, taken from Book No. 61

La faim spirituelle doit être réveillée chez les hommes. Et cela demande d’offrir des échantillons délicieux qui contiennent vraiment le savoir qui n'est pas clair à l'homme. Chaque homme peut être touché quelque part, chaque homme a une question particulière qui l’occupe, et lorsqu’il lui en est donné l’éclaircissement, il ouvre son cœur pour un savoir ultérieur, et alors c’est un très grand succès lorsque l'enseignant ne lui refuse aucune réponse, s’il a connaissance de tous les concepts très clairement afin de pouvoir transmettre son savoir au prochain, et calmer la faim de l'homme qui désire la Vérité.

Le désir pour la Vérité n'a pas encore été réveillé chez les hommes, les hommes passent au-delà avec indifférence sur ce qui pour eux est incompréhensible, ils ne désirent aucun éclaircissement, et donc à il ne peut pas leur être donné. Mais cela dépend toujours du fait que leur pensée n'était pas stimulée, qu'ils ne leur étaient pas offerts d’échantillons, qu’ils n’ont pas été poussés à s’exprimer par eux-mêmes, ou à faire une mise au point de leur pensée, une question peut préoccuper extrêmement lorsqu’elle est posée au bon moment et de la bonne façon, et une réponse peut être outre mesure satisfaisante lorsque elle est donnée par un enseignant approprié pour cela, qui représente et peut répandre la pure Vérité. Alors le désir pour un savoir plus grand se réveillera tout seul, et seulement alors l'affamé peut être rassasié avec le Pain du Ciel. Une réponse qui trahit l’ignorance, ne satisfait pas et peut retenir les hommes de vouloir aller chercher un éclaircissement complémentaire, mais la pure Vérité parle pour elle et donc elle est donnée à chaque homme qui cherche la pure Vérité. Et à celui-ci maintenant il est constamment offert le Pain du Ciel qui est guidé d'en haut, il ne doit plus avoir faim et languir, il lui est toujours donné abondamment selon le besoin et la dignité. Parce que pour jouir du Pain du Ciel, il vous faut seulement la volonté de vivifier d’une manière juste votre âme et de l’ouvrir pour ce que l'Amour de Dieu lui offre.

Donc en tant qu’authentiques représentants de Dieu et de Son Royaume vous devez toujours répandre Sa Parole, même lorsqu’il n'existe pas encore le désir pour celle-ci, parce que Lui-Même vous bénira lorsque vous parlerez et vous expérimenterez cette Bénédiction, maintenant les auditeurs demanderont eux-mêmes à en savoir plus, ils chercheront chaque occasion où il leur est annoncée la Parole divine. Vous devez répandre avec amour ce que vous-mêmes avez reçu par le grand Amour de Dieu. Cela ne restera alors pas sans impression sur le prochain. Alors vous travaillez pour Dieu et Son Royaume et vous effectuez un fidèle travail dans la Vigne, parce que vous êtes Ses domestiques, vous devez montrer la Table du Seigneur à ceux qui veulent obtenir le repas, et ainsi distribuer de bons cadeaux ; vous devez annoncer la Parole de Dieu toujours et partout où vous sont adressés ceux qui languissent spirituellement, vous devez leur tendre le Pain du Ciel, pour que maintenant leur faim spirituelle soit maintenue vivante, de sorte qu’il soit toujours demandé de nouveau la Nourriture pour les âmes qui une fois ont goûté le Pain du Ciel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Il est nécessaire d'apporter le pur Evangile

B.D. 5519 from 28. octobre 1952, taken from Book No. 61

Aux hommes il doit toujours de nouveau être guidé l'Evangile dans toute sa pureté, parce que seulement celui-ci a la Force de changer la volonté de l'homme. Le pur Evangile procède de Dieu, il est Sa Parole dictée aux hommes et elle reste existante dans toute l'Éternité. Mais dès qu'elle arrive à des hommes imparfaits, elle sera soit acceptée dans sa pureté et l'homme mènera maintenant un chemin de vie en conséquence, ou bien elle sera déformée de la part des hommes comme cela correspond à leur volonté et alors elle aura perdue toute Force, ce n'est alors plus la Parole de Dieu, mais celle des hommes. Tant que la Parole de Dieu reste pure et non falsifiée, son effet est reconnaissable sur les hommes qui maintenant exécutent un changement de leur être et tendent consciemment vers Dieu. Mais si la Parole divine a subi un changement, alors les hommes restent incorrigibles, parce qu'ils ont transformé selon leur volonté quelque chose qui devait procurer leur changement, et il s’est levé quelque chose de déformé bien que cela soit encore présenté comme la Parole Dieu, mais elle est totalement sans Force. Néanmoins Dieu guide toujours de nouveau le pur Evangile sur la Terre et Il exhorte les hommes à le suivre. Le pur Evangile est la divine Doctrine de l'amour que l'Homme Jésus Christ a prêchée sur la Terre à Son prochain et qui reste toujours et éternellement la même Doctrine de l'amour. Mais vu que sur la Terre l’amour n’est plus exercé, même la Doctrine de l'amour est incompréhensible pour les hommes et là où est annoncé l'Evangile, là l'amour pour Dieu et pour le prochain est prêché seulement secondairement, parce qu'à travers l’influence humaine il a été transmis aux hommes beaucoup d'enseignements et de commandements, et ceux-ci passent en premiers pour être accomplis, mais il n’est plus tendu au changement de l'être de l'homme, à ce qui est le vrai but de la vie terrestre, et les hommes croient être de bons chrétiens parce qu'ils s'acquittent des commandements et des enseignements secondaires. Donc il doit toujours de nouveau être mentionné la divine Doctrine de l'amour comme l'a prêché Jésus sur la Terre et donc cette Prédication de l'amour doit de nouveau être donnée aux hommes sous la forme la plus pure pour qu'ils puissent sentir la Force de la Parole divine s'ils la vivent jusqu'au bout et donc si eux-mêmes se changent en amour. La Doctrine de l'amour de Jésus se trouve certes encore dans son noyau, lorsque l'homme avec bonne volonté accepte la doctrine déformée. Celui qui fait passer en premier et comme uniquement importants les Commandements de l'amour et vit en conséquence, reconnaîtra vite limpidement et clairement le changement du divin Evangile et comprendra même, que et pourquoi à travers l'apport d'en haut il arrive toujours de nouveau la pure Doctrine du Christ sur la Terre ; il comprendra que Dieu parle constamment aux hommes et leur transmet Sa Parole dans toute la pureté, parce que celui qui vit dans l'amour, est aussi compénétré de la Force de l'amour, celui qui vit dans l'amour est aussi instruit à travers l’esprit en lui et l'Amour de Dieu est l’explication du fait que Dieu se donne du mal pour guider les hommes dans la Vérité et les mener à la Vie éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La mentalité détermine la sphère spirituelle et son action

B.D. 5520 from 29. octobre 1952, taken from Book No. 61

Comme est votre mentalité, ainsi sont aussi les êtres qui se poussent près de vous et veulent exercer sur vous leur influence. Donc vous êtes en danger, si vous ne vous observez pas vous-mêmes de façon critique et cédez aux mouvements en vous qui ne correspondent pas à la Volonté de Dieu. Alors vous êtes opprimés par ces êtres qui veulent vous emmêler toujours plus profondément dans des pensées et des actes anti-divins. Il suffit déjà d’un bref appel d'Aide pour que les êtres de Lumière vous assistent et repoussent les forces mauvaises, parce qu'alors votre volonté de penser et d’agir bien est visible. Votre volonté seule décide de la sphère dans laquelle vous vous arrêtez et donc en vous il peut y avoir une vraie harmonie seulement lorsque vous vous unissez avec le monde de la Lumière, lorsque vous envoyez continuellement de bonnes pensées qui sont capturées dans le Règne de la Lumière et de nouveau ré-envoyées à vous pour la fortification et la promotion spirituelle. Et lorsque quelque chose de disharmonieux touche l’âme c’est seulement votre volonté qui la repousse, votre volonté détermine les pensées et votre volonté attire la Lumière ou l’ombre. Et le tentateur est en guet-apens autour de vous et il attend seulement que vous changiez de mentalité, pour ensuite agir sur vous, lorsque vous saisissez des pensées anti-divines et vous détournez de Celui vers Lequel vous devez tendre. Ne lui donnez pas la possibilité de vous influencer, résistez-lui en envoyant un bref appel vers le Haut dans chaque faiblesse de volonté, en vous tournant vers le Père dans la connaissance de la misère animique, Lequel vous aidera certainement ; résistez-lui en invoquant Jésus Christ, lorsque vous vous sentez devenir faibles et craignez ses oppressions. Et sachez que chaque appel de votre part est entendu, que Dieu ne vous laisse pas dans le danger, parce qu'avec votre appel vous annoncez votre volonté de Lui appartenir, à Lui votre Père d'Éternité Qui vous aime et Qui ne vous laisse pas à Son adversaire, si seulement vous tournez votre volonté vers Lui. Mais soyez vigilants et priez, parce que le tentateur est toujours près de vous et il agit sur vous, si vous ne vous défendez pas. Donc donnez-vous chaque jour de nouveau à l'Amour et à la Grâce du Père céleste, mettez-vous sous la protection des êtres de Lumière qui vous assistent. Vous devez avoir la volonté de ne pas tomber et vous recevrez la Force de vivre et de penser comme cela est la Volonté de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le travail commun du Règne spirituel et terrestre avant la fin

B.D. 5521 from 31. octobre 1952, taken from Book No. 61

Ce qui peut contribuer à la promotion de la maturité de l'âme dans le dernier temps avant la fin, est prévu depuis l'Éternité dans Mon Plan de Salut qui vise au Rapatriement du spirituel à Moi. Et même si sur la Terre les Grâces ne sont pas prises en compte, les âmes dans l'au-delà qui sont de bonne volonté en tirent de toute façon utilité car J’ai pourvu ces âmes et Je leur donne toujours de nouveau l'occasion de marcher vers le Haut. Parce que J’ai prévu depuis l'Éternité dans quelle situation de misère se trouveraient ces âmes peu avant la fin de la Terre, parce que d’innombrables âmes laissent la Terre non mûres et maintenant dans le Règne spirituel elles sont accueillies dans des sphères très sombres où elles seraient désespérées et abandonnées s'il ne leur était offert aucune assistance. Porter la Lumière dans ces sphères sombres, faire toujours de nouveau frétiller des étincelles, est prévue dans Mon Plan de Salut depuis l'Éternité et J’ai aussi reconnu depuis l'Éternité comment employer la volonté d'aide des hommes terrestres, pour aider ces âmes à la Lumière. Je sais tout depuis l'Éternité et donc tout arrive comme cela est prévu, parce que Je sais depuis l'Éternité la volonté des hommes et par conséquent J’ai formé Mon Plan en conséquence. Parce que du Règne spirituel les âmes peuvent aussi agir pour aider les hommes, lorsque les âmes ont conquis une connaissance déterminée et peuvent la transmettre mentalement aux hommes sur la Terre qui sont maintenant confiés à leur garde. Depuis le début primordial il existe une liaison entre les âmes et justement cette liaison permet et garantit d'agir avec succès depuis la Terre vers l'au-delà et vice versa. Un travail qui n'a pas été terminé sur la Terre, peut encore être effectué dans l’au-delà et mener aussi à un résultat réussi, parce qu'il n'existe pas vraiment de limite vu spirituellement et c’est de toute façon un travail spirituel qui est et doit être effectué. Et il existe des liaisons qui sont encore méconnues des hommes sur la Terre, mais qui sont clairement reconnues dans le Règne spirituel et elles poussent à un travail fervent. Donc souvent c’est une très grande Bénédiction, lorsque des âmes non mûres sont rappelées de la Terre pour arriver dans le Règne spirituel à une certaine connaissance qui leur rend ensuite possible d’effectuer un travail riche de succès sur des âmes qui leur sont confiées et qui demeurent encore sur la Terre et qui, au travers de l’influence spirituelle, sont plus accessibles pour les enseignements qui leur sont donnés de la part du prochain. Chaque homme peut arriver à la foi, si seulement il est instruit d’une manière juste, lorsque l'enseignant sait conquérir sa confiance pour vaincre sa résistance. Mais cela suppose toujours une influence spirituelle, l'âme doit être d'abord touché par une Force d'amour qui diminue sa résistance. Et souvent ce sont des âmes du Règne spirituel qui rayonnent cette Force d'amour sur les hommes qui leur sont confiés et ainsi ils assurent le succès à un homme sur la Terre qui annonce à des mécréants Mon Evangile. La liaison du Règne spirituel à la Terre existe sans arrêt, parce que doit être perpétuée l'œuvre de salut aux âmes qui décèdent non mûres de cette Terre, et parce qu’une action commune des êtres spirituels et des hommes signifie un travail de Libération d’un très grand succès qui est constamment bénit par Moi, parce que le dernier temps exige une activité accrue pour séparer les esprits, pour apporter a Lumière aux êtres de l'obscurité, et liberté et Béatitude à ceux qui sont de bonne volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La filiation de Dieu possible seulement sur la Terre – développement ultérieur dans l'au-delà

B.D. 5522 from 1. novembre 1952, taken from Book No. 61

Le processus de mûrissement est toujours encouragé par Dieu, mais dans le stade de la libre volonté le spirituel peut aussi prêter résistance et alors Dieu retire sa Volonté et laisse valoir la volonté de l'homme. Si maintenant le développement de l'homme ne procède pas en avant voire recule, alors la volonté de l'homme a prêté résistance à l’effort de Dieu pour l'aider à progresser, et alors le spirituel dans l'homme, l'âme, doit en porter les conséquences, il s’ensuit un état dans l'au-delà qui est adapté au spirituel encore non développé, sans Lumière et sans Force. La résistance contre Dieu est toujours une absence de Lumière et de Force, parce que la Lumière et la Force procède seulement de Dieu, et la résistance contre Dieu signifie toujours un refus du Courant de Sa Force d'Amour. Cet état peut maintenant être changé dans l'au-delà, mais toujours seulement à la condition d’un renoncement à la résistance contre Dieu, donc une acceptation volontaire de ce qui est offert dans l'au-delà, mais toujours sans contrainte. Mais si une grande Grâce de Dieu a été laissée inaperçue sur la Terre, si Son Aide affectueuse a été repoussée alors il est compréhensible que cela induira des conséquences qui ne peuvent jamais être entièrement suspendues, et pour lesquelles dans l'au-delà il peut certes être obtenu une amélioration de l'état de misère, mais il ne peut jamais être obtenu la même chose que ce qui était possible sur la Terre, la filiation de Dieu. Il n'est en outre pas possible de revenir arbitrairement sur la Terre pour récupérer ce qui a été manqué de faire. La libre volonté de l'homme a pris sur la Terre une décision et selon celle-ci est la Vie dans le Règne de l'au-delà. Mais la grande Bénignité et la Miséricorde de Dieu aide tous les êtres à la Béatitude et celle-ci est possible dans des degrés très divers, de sorte qu’il soit toujours tenu compte de la volonté de l'être. Pour atteindre un degré supérieur de Béatitude, une incorporation répétée sur la Terre n'est pas permise, mais une âme, poussée par l'amour et par une très grande volonté d'aider, peut demander une réincorporation à Dieu, pour exécuter sur la Terre une mission qui est tournée vers le salut d'âmes terrestres. Cela a pour conséquence un degré accru de maturité, qui cependant doit être conquis à travers une vie terrestre extrêmement difficile. En outre l'âme qui maintenant s'incorpore sur la Terre, est déjà dans un certain degré de Lumière de sorte qu’on ne peut pas parler de développement vers le Haut d'un être encore imparfait, qui maintenant à travers une vie terrestre répétée voudrait récupérer ce qu’elle a manqué de faire. Parce que Dieu donne à l'âme une possibilité même dans l'au-delà de procéder vers le Haut, mais maintenant les conditions pour le développement vers le Haut doivent être différentes, parce qu'elle a laissé passer inutilement l'apport de Grâce qui lui était concédé, et que la vie terrestre comme homme a déjà en soi, parce que ce qu’elle a échoué dans la libre volonté ne peut être atteint maintenant que seulement sous des conditions plus difficiles pour devenir bienheureux. Il y a d’innombrables sphères et d’innombrables degrés de Béatitude. Toutes les âmes peuvent devenir bienheureuses et à travers leur volonté d’augmenter leur degré de Béatitude. Mais la plus haute Béatitude d'un fils de Dieu reste exclue à l'âme qui a échoué sur la Terre, parce qu'il est possible d’atteindre ce degré seulement sur la Terre avec l'utilisation de la Grâce de Dieu dans la libre volonté. La progéniture de Dieu est le couronnement d'une vie terrestre qui est menée entièrement selon la Volonté de Dieu, dans le plus fidèle amour pour Dieu et pour le prochain, la progéniture de Dieu est le Cadeau du Père céleste à Ses fils qui ont utilisé la vie terrestre pour se libérer des dernières scories, qui au travers d’une juste vie dans l'amour pendant leur vie terrestre deviennent ce qu'ils étaient au début, des êtres divins pleins de Lumière et remplis de Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Celui qui croit en Moi, vivra dans l'Éternité ....»

B.D. 5523 from 2. novembre 1952, taken from Book No. 61

Celui qui croit en Moi, vivra dans l'Éternité. Ce sont Mes Paroles qui ont aussi donné motif à des scissions, parce que le sens spirituel n'était pas bien reconnu. J’exige la foi en Moi, pour pouvoir donner aux hommes une Vie éternelle. Mais que faut-il entendre par «foi» ? Certainement pas une déclaration de la bouche, ni une reconnaissance intellectuelle de Mon Œuvre de Libération, mais la conviction intérieure de la Vérité de tout ce que J’ai enseigné à vous des hommes sur la Terre, c’est cela qui doit être entendu par la «foi», et cette conviction intérieure peut s'acquérir seulement à travers l'amour. Donc, la foi exige aussi l'amour et ainsi l'amour est la première chose. Il doit être pratiqué par ceux qui croient en Moi de sorte que Je puisse leur offrir la Vie éternelle. La vraie foi promet donc la Vie, parce qu'elle inclut en elle l'amour. Mais la foi intellectuelle ne mène pas à la Vie éternelle, et cette foi d'entendement est ce qui se trouve principalement encore parmi les hommes, cependant Je ne peux pas l‘évaluer de sorte qu'elle procure à l'homme la Vie éternelle. Je veux une foi vivante qui peut être conquise seulement à travers l'amour, parce que l'homme vit seulement si à travers l'amour il sent en lui une certaine sécurité, une foi qui rend vraiment heureux, qui maintenant détermine toute sa volonté et ses pensées et il parcourt un chemin de vie qui lui procure une Vie éternelle. Croire intellectuellement n'est pas une preuve de maturité de l'âme, parce que l'homme peut y avoir été poussé par une éducation chrétienne, donc il ne peut pas Me refuser avec conviction, ni Ma Vie terrestre en tant qu’Homme ni Mon Œuvre de Libération, il considère tout comme vrai. Mais le cœur peut ne pas avoir été touché, pour lui c’est seulement un événement historique qu’il ne peut pas nier, mais il n'est pas perçu par lui pour ce qu’il est, cela ne touche pas son cœur qui sera impressionné seulement lorsqu’en lui l’amour se développera. Alors la foi dans cela fera jaillir en lui une béatitude, en lui quelque chose devient vivant, seulement alors l'homme se sent adhérent de Mon Action sur l'humanité, seulement alors on peut parler de foi qui mène à la Vie éternelle. Certes J’exige d’abord la foi en Jésus Christ, le divin Rédempteur, parce que seulement la voie au travers de Jésus-Christ mène à la Vie éternelle, parce que la foi en Dieu ne suffit pas toute seule, à cause du poids du péché qui ne peut pas être éteint sans Jésus Christ. Donc J’ai prononcé les Paroles: «Celui qui croit en Moi vivra dans l'Éternité ....» Bien entendu, Moi Jésus Christ, en tant que Rédempteur du monde, J’ai exigé la foi, mais sous le mot «foi» il faut toujours entendre une foi vivante à travers l'amour, par lequel les hommes doivent tout d'abord s'acquitter des Commandements de l'amour que J’ai donné aux hommes pour leur indiquer la voie qui mène à la Béatitude éternelle. Alors ils pourront aussi croire et au travers de cette foi entrer dans la Vie éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le tournant mondial

B.D. 5524 from 4. novembre 1952, taken from Book No. 61

Vous êtes peu avant un tournant mondial. Ce que cela signifie, vous les hommes vous ne le savez pas, parce qu'un cycle de temps touche à sa fin, chose que vous considérez comme impossible. Une nouvelle période de Libération commence sous des conditions entièrement différentes, une époque de temps qui n'est pas comparable avec celle actuelle, commence. Un nouveau monde se lèvera, c'est-à-dire que la Terre portera des Créations totalement nouvelles et des hommes qui connaissaient encore la vieille Terre pourront voir ces Créations et se réjouir des Miracles de Dieu qui témoignent de Son infinie Puissance de Sa Sagesse et de Son très grand Amour. L'humanité va à la rencontre de la fin, parce que seulement peu verront la nouvelle Terre et pourront y vivre. Parce que cela suppose un certain état de maturité de ses habitants, parce que même la vie sur la nouvelle Terre se formera d’une manière entièrement différente, parce que les hommes seront en liaison avec le Royaume des esprits bienheureux de sorte qu’ils puissent se fréquenter réciproquement, ils seront instruits et donc ils seront dans un haut savoir, chose que peuvent supporter seulement des âmes mûres, et donc une des conditions est un haut degré de développement que seulement peu d'hommes atteignent sur la vieille Terre jusqu'à la fin. Le temps va à la rencontre de sa fin. Et vu que les hommes sont seulement sur une basse marche de connaissance, ils ne le croient pas et ils ne le saisissent pas et donc ils ne font rien pour arriver à une maturité supérieure. Certains sont même dans l'attente d’un temps meilleur où les hommes changeront et où donc un tournant doit surgir sur cette Terre, parce que pour eux une fin comme celle qui les attend ne semble pas crédible. Il s'agit du développement spirituel vers le Haut, pas d’une remontée terrestre chose qui semble à tous les hommes le plus important. Mais le développement spirituel est négligé et donc il rend la vie sur cette Terre sans but. Donc elle doit se terminer, bien qu’aux hommes il semble insaisissable que cette Terre doive disparaître. L’état sur cette Terre est devenu insupportable, une obscurité qui est presque impénétrable s’est étendue sur toute la Terre, la Terre en tant qu’École du spirituel est devenue inadéquate et donc elle doit être changée, pour qu'elle puisse à nouveau remplir son vrai but. Là où peut encore briller une étincelle de Lumière, là il y a aussi une liaison avec le Règne spirituel et ce lien reste existant même lorsque la Terre changera sa vieille forme, c'est-à-dire que même sur la nouvelle Terre cette Lumière pourra briller, elle sera portée sur la nouvelle Terre, parce qu'elle rayonnait déjà au-dessus de la Terre et donc elle ne peut pas être touchée par sa destruction. Les hommes qui cherchent l'intime liaison avec Dieu, survivront à la fin de cette Terre, ils seront ôtés et guidés au Paradis de la nouvelle Terre, parce qu’ils ne seront plus gênés par la lourdeur terrestre, mais ils trouveront le Soutien du Royaume spirituel dans les derniers jours difficiles qui les attendent encore sur la Terre. Ceux-ci vivront donc le tournant spirituel, mais sous une autre forme que ce que les hommes s'imaginent. Tout sera changé, chaque Œuvre de Création sera dissoute et le spirituel dans la forme passera dans une nouvelle forme sur la nouvelle Terre pour procéder de nouveau à son développement. Des créations de genre des plus magnifiques charmeront l'œil humain, et une indescriptible jubilation résonnera des lèvres de ceux qui ont été jugé dignes de voir les nouvelles Créations et ils les compareront avec celles de la vieille Terre. Et il se produira comme cela est annoncé, la Terre passera dans sa forme actuelle, mais il se lèvera une nouvelle Terre et la Sagesse, l'Omnipotence et l'Amour de Dieu seront attestés par la race humaine qui procède du meilleur de cette Terre, c’est-à-dire ceux qui reconnaissent Dieu, qui L'aiment et qui auront conservé la foi en Lui dans le temps le plus difficile de lutte contre a foi qui précédera la dernière fin. Vous les hommes vous êtes devant un tournant du monde. Pourvoyez pour vivre dans la Force de la foi et dans la Lumière de la connaissance. Pourvoyez pour que vous soyez de ceux qui seront enlevés de cette Terre, pour témoigner sur la nouvelle Terre de la Puissance et de la Magnificence de Dieu. Étendez vos mains vers Lui pour qu'Il vous sauve de l'obscurité, qu'Il vous porte avec Lui dans Son Royaume, où Il vous donnera une nouvelle tâche, celle de Le magnifier, Lui Qui gouverne le monde d'Éternité en Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'annonce de l'Évangile dans les temps de misère

B.D. 5525 from 5. novembre 1952, taken from Book No. 61

Lorsque vous verrez autour de vous la misère qui s'agrandira plus la fin est proche, alors gérez avec ferveur votre fonction d'annonceur de Mon Évangile, encouragez le prochain avec vaillance et réveillez une foi vivante en eux. Parce que dès qu'ils seront dans la foi, ils deviendront aussi maitres de la misère, car dès qu'ils croiront ils seront aidés. Mais prêchez leur d'abord l'amour, parce que celui-ci seul guide à la foi et une foi vivante est une Force qui vainc tout. La misère s'approchera de tous les hommes d’une manière différente, parce que Je veux ébranler tous les hommes de leur état d'inactivité, Je veux qu'ils se réveillent de leur sommeil de mort et reconnaisse ce qui les attend. Chacun est guidé par Ma Main qui veut le sauver et seulement ceux qui sont totalement tombés aux mains de Mon adversaire, qui se sont tournés vers lui sans espoir, Je les laisse aller, parce qu'en étant sous l'influence de Mon adversaire, ils restent totalement non touchés par Ma Voix qui les avertit, et qu'ils peuvent entendre partout s'ils ouvrent leurs oreilles. Mais beaucoup sont encore indécis quant à celui vers lequel ils doivent se tourner. Je voudrais encore les conquérir avec votre aide. Ceux qui ensuite sont encore trop faibles et en danger que l'adversaire conquiert le pouvoir sur eux, Je les rappelle, pour arrêter leur chute totale dans l'abîme. Vous les hommes ce que vous expérimenterez est seulement un moyen pour le salut des égarés. Et vous devez activement aider et travailler pour Moi et Mon Règne. Vous-même aurez besoin de beaucoup de Force et vous pouvez la puiser toujours, si seulement vous vous tournez vers Moi en croyants, et Me laissez vous parler au travers de Ma Parole, si vous êtes de bonne volonté pour Me servir. Parce que J'ai besoin de vous dans le dernier temps avant la fin et Je ne vous laisse pas vraiment devenir faibles et sans défense tant que vous voulez participer à un travail qui est outre mesure important et nécessaire dans le temps qui arrive. Donc vous devez voir dans la misère autour de vous seulement la confirmation de Ma Parole et vous devez croire être toujours sûrs de Mon Aide, là où il s’agit de prêter un travail de Libération pour lequel J’ai seulement peu d'aides. Le temps est seulement encore bref jusqu'à la fin et dans ce bref temps il doit être fait encore beaucoup, pour lequel Je dois donner une Aide avec des moyens inhabituellement durs pour sauver encore ceux qui sont de bonne volonté, pour les préserver d'un séjour infiniment long dans l'abîme, mais qui est le sort de ceux qui Me résistent et qui sont soumis à Mon adversaire.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La misère spirituelle est plus grande que celle terrestre – action de l'adversaire

B.D. 5526 from 6. novembre 1952, taken from Book No. 61

La misère spirituelle est encore beaucoup plus grande que celle terrestre, parce que les hommes ne vivent plus dans la Vérité, et chaque erreur est un obstacle vers le Haut, chaque erreur est un arrêt spirituel ou même une rétrogradation, parce que l'erreur est l'œuvre de Mon adversaire, pour barrer la voie vers Moi, pour la rendre introuvable. Chaque erreur fortifie son pouvoir et fournit toujours de nouvelles occasions d'étendre l'obscurité de la nuit sur les hommes. L'erreur est tout ce qui contribue à rendre difficile de Me reconnaître Moi-Même, l'erreur est tout ce qui empêche à l'homme de chercher à trouver l'unification avec Moi. Mon but et Mon désir est que les hommes s'unissent avec Moi, qu'ils nourrissent le désir de Moi et qu’ils cherchent à calmer ce désir du cœur. Mon but est de conquérir l'amour de Mes créatures. Tout ce qui y contribue est bon et n’est jamais l’action de l'adversaire. Mais ce qui empêche les hommes à trouver cette unification avec Moi, tout ce qui oriente leurs regards ailleurs que vers Moi, est l’action de Mon adversaire. Et donc vous pouvez facilement le reconnaître dans tout ce qui vous est offert, que ce soit des enseignements spirituels, des messages du Règne spirituel, où des événements, peu importe de quelle sorte. Vous devez toujours voir clairement quel est le but. Et s'il vous porte loin de Moi vers le monde, ou bien s'il rend difficile l'unification avec Moi, alors sachez que Mon adversaire est à l'œuvre, qu’il cherche à repousser les hommes de Moi. Il emploie des moyens qui doivent leurrer Mon Action, et il ne craint pas de travailler apparemment pour Moi pour conquérir la crédulité de ceux qui ne le reconnaissent pas et qui donc accepte ce qu’il leur offre. La crédulité des hommes favorise son action, parce qu'ils acceptent sans un examen sérieux la moindre occasion qui vise à promouvoir leur foi. Cela est son astuce, de fortifier apparemment la foi et malgré cela de la guider dans une direction fausse. La Vérité est guidée constamment à la Terre, elle est toujours apportée aux hommes, et malgré cela l'erreur la plus grossière et le mensonge sont acceptés plus facilement par eux que la moindre petite étincelle de Vérité qui éclairerait leur état spirituel. Mais Mon adversaire a une fondation solide, il se trouve sur un sol qui a été rendu solide et durable par les hommes eux-mêmes. Mon adversaire travaille là où les hommes croient avoir mis le pied dans Mon Quartier. Même cela est son astuce qui peut être découverte seulement par la pure Vérité que J’apporte aux hommes au moyen de Ma Parole. Mais Ma Parole trouve l’accès seulement très difficilement, là où l'adversaire ferme avec soin toutes les portes. Et les hommes eux-mêmes se mettent derrière Mon adversaire et ils le fortifient dans son pouvoir. Et pour cela la misère spirituelle est indescriptiblement grande et elle ne peut malgré cela pas être soulagée par la contrainte, parce que la libre volonté de l'homme doit chercher à entrer dans la Lumière, alors la Lumière se fait vite en lui, et alors le sol sous les pieds de Mon adversaire commence à osciller. Mais sans la Vérité la misère spirituelle ne peut pas être diminuée, parce que la Vérité enseigne l'Amour, mais celui qui a l'amour, reconnaît aussi l’action de l'adversaire, et il se libérera de lui, parce que par l'Amour il sent en lui-même qu’il a la Force de lui échapper, parce que par l'Amour établit l'unification avec Moi et maintenant Je l'assiste en le comblant avec la Lumière et la Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Proclamation convaincue dans la lutte contre la foi

B.D. 5527 from 7. novembre 1952, taken from Book No. 61

Si vous voulez être d’authentiques déclarants de Mon Nom, alors vous devez aussi être pénétré profondément par Ma Doctrine de l'amour ; vous devez savoir que l'amour est la première et la plus importante chose, que l'amour doit être exercé pour vous procurer ensuite aussi la Force de vous employer pour Moi et pour Ma Doctrine. Parce que seulement l'amour Me reconnaît, seulement à travers l'amour l'homme conquiert la conviction que Je Suis Dieu et Rédempteur, seulement à travers l'amour la foi devient vivante, et cette foi vivante vous fait ensuite vous employer sans peur pour Moi. La déclaration de Mon Nom sera le couronnement de la lutte contre la foi avant la fin de cette Terre et cette déclaration sera aussi votre victoire. Mais qui peut Me déclarer avec conviction devant le monde ? Il n'est pas seulement demandé une déclaration avec la bouche, car cette déclaration vous procurera une grande misère et affliction terrestre, vous devrez renoncer à beaucoup de choses si vous voulez Me rester fidèles, parce qu'on vous imposera des conditions qui exigeront de vous des sacrifices que sont prêts donner seulement ceux qui M’ont accueilli dans leur cœur, qui sont uni si intimement avec Moi par l'amour qu’ils sentent Ma Présence et celle-ci leur donne aussi la Force et la sécurité de Me représenter devant le monde même au travers de la perte de tout ce qu’ils possèdent du point de vue terrestre. C’est une grande épreuve de foi que seulement peu soutiendront, parce que la misère dans le temps de la fin sera grande et seulement ceux qui ont une foi ferme et servent leur prochain dans l'amour, ne s’en occuperont pas mais se confieront fermement dans l’aide du Seigneur. Alors Je demeurerai avec évidence parmi les hommes qui veulent Me montrer leur fidélité et qui sont de toute façon faibles face aux agissements inhumains mis en œuvre contre les vrais défenseurs de Mon Nom. Et alors même le faible sera compénétré de Ma Force, parce que Je reconnais sa volonté et donc Je l'aide dans toute misère spirituelle et terrestre. Je serai parmi les hommes toujours et continuellement, s'ils mentionnent Mon Nom dans la foi, et Je Serai même visible à leur œil terrestre, là où le demande la foi et la misère, parce que Je veux aider les hommes et Je ne veux pas les laisser tomber dans les mains ennemies sans protection. Le courage de la déclaration faiblira chez beaucoup qui aujourd'hui encore croient être de bons chrétiens et des représentants de Ma Doctrine, parce qu'ils sont menacés par les dispositions des puissants de a Terre, et ils ne sont pas assez solides pour prêter résistance, parce qu'à eux l'amour n'offre pas la Force, parce qu'ils observent le cours des événements seulement avec l'entendement, mais ils ne sont pas intérieurement unis avec Moi. Et dans cette misère qui devient toujours plus grande, Je descendrai sur la Terre avec une grande Gloire et Magnificence, pour aider maintenant les Miens, pour les enlever à leurs oppresseurs et les récompenser de leur foi en les guidant dans un lieu de Paix et de Béatitude. Lorsque la lutte contre la foi s'enflammera avec véhémence, lorsque les hommes seront forcés de prendre position, vous pouvez attendre Ma Venue chaque jour. Parce que J’ai donné la Promesse que Je veux abréger les jours pour les élus, pour abréger leurs souffrances et leur donner la récompense pour la fidélité qu’ils ont montrée à Moi et à Ma Parole. Je viendrai pour les libérer de tout mal.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Persécution des disciples dans le temps de la fin

B.D. 5528 from 8. novembre 1952, taken from Book No. 61

Vous serez attaqués avec véhémence comme Mes premiers disciples, lorsque sera venu le temps, vu qu’il s’agit de se décider pour ou contre Moi. Alors chacun qui est pour Moi, qui Me soutient Moi et Mon Nom devant le monde, sera attaqué, et alors vous aurez besoin de beaucoup de force pour pouvoir opposer résistance dans vos rapports avec le monde pour ne pas renoncer à Moi et renier tout ce que vous avez jusqu'à présent soutenu. Mais vous ne serez pas effrayés, parce que comme Mes premiers disciples, remplis de Mon Esprit, vous admettrez joyeusement qui est votre Seigneur. Et votre volonté sera toujours de Me rester fidèle, et vu que vous connaissez Ma Puissance et Ma Force, vous ne craindrez pas ceux qui peuvent certes tuer votre corps, mais pas votre âme. Et Je veux vous bénir pour cela, parce que vous portez haut Mon Nom, parce que vous admettez dans les rapports avec votre prochain que Moi seul Suis votre force. Vous serez persécutés comme Mes premiers disciples, mais vous ne sentirez pas vraiment l'affliction, et tout ce que veut vous faire l'ennemi de votre âme ricochera sur vous parce que vous êtes couvert par le bouclier de la foi. Et comme Mes premiers disciples, vous conquerrez alors encore des hommes pour Moi, qui seront guidés à la foi au travers de votre exemple, qui reconnaitront dans Mon Nom une Force à laquelle ils se confient ensuite volontairement. Et ceux-ci aussi obtiendront encore la récompense que J’ai promise à tous ceux qui croient en Moi, eux aussi récolteront la Vie éternelle et seront accueillis dans le Royaume de la Lumière. Mais seulement ceux qui M'ont trouvé Me reconnaîtront ouvertement, ceux à qui Ma Parole a apporté la Lumière et qui ont atteint une foi vivante au moyen de l'amour, et qui donc sont aussi totalement convaincus que Je les délivrerai de toute misère du corps et de l'âme.

Cependant celui qui n'a pas atteint cette profonde foi vivante avant le temps de la lutte contre la foi, celui-ci renoncera facilement à Moi, celui-ci sera attiré par le monde, et donc il renoncera sans réfléchir à ce qui devrait être pour lui la Chose la plus haute sur cette Terre, il renoncera à Moi, parce qu'il ne M’a jamais vraiment reconnu. Mais vous, Mes disciples du temps de la fin, vous devez résister, et pour cela la Force vous arrivera richement, parce que votre volonté de Me rester fidèles vous garantit aussi Mon Aide et Mon Apport de Force dans une mesure illimitée. Vous pouvez seulement perdre la vie terrestre, si vous n'appartenez pas à ceux qui survivront, mais même celle-ci ne sera pas terminée tant que cela ne sera pas Ma Volonté, mais alors vous l'échangerez avec une Vie merveilleuse dans le Règne spirituel. Et vous ne renoncerez jamais plus à Moi, pour n'importe quelle grande promesse de la part de celui qui peut certes vous donner des biens terrestres, mais pas la Béatitude éternelle. Vous devrez encore lutter sur cette Terre, mais la victoire vous est assurée, parce que vous combattez avec Moi et pour Moi, vous luttez pour Mon Nom et Ma Doctrine, vous combattez pour la Vérité, pour la Lumière et avec cela aussi pour votre béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Aux hommes il manque l'amour et la foi - Annoncer dans l'amour entrainera un succès

B.D. 5529 from 9. novembre 1952, taken from Book No. 61

À vous les hommes il manque seulement la foi. Sans quoi vous observeriez autrement le monde, votre vie terrestre et votre tâche sur la Terre, si vous pouviez croire avec conviction en Moi, Qui vous ai appelés à la vie ainsi que tout ce qui est dans le Cosmos. Vous parcourriez consciemment la vie, vous vous sentiriez guidés par Moi et vous sauriez tout clairement et limpidement, parce qu'à travers la foi vous pourriez aussi arriver à la Sagesse. Parce que la foi a l'amour comme accompagnateur. La foi est impensable sans amour, et le feu de l'amour allume aussi la Lumière de la Sagesse. En vous la vraie Vie peut se lever, lorsque vous avez conquis une vraie foi par l'amour. Mais à vous les hommes il manque l'amour et donc aussi la foi. Et vous êtes morts en esprit, vous vivez certes sur la Terre, mais vous marchez dans l'obscurité de l'esprit et votre vie terrestre ne vous procure aucun succès. Parce que seulement le succès spirituel a de la valeur, vu que chaque succès terrestre disparait avec la mort du corps. Toutefois le succès spirituel peut être enregistré seulement au travers de l'amour et de la foi. Vous les hommes vous vous trouverez dans une terrible pauvreté si vous ne changez pas, et vous entrerez très pauvres dans l'au-delà, et vous le percevrez comme un tourment, parce que rien ne vous masquera plus votre état de pauvreté. Et même alors vous pourrez vous réveiller à la Vie seulement par l'amour et la foi. Même dans l'au-delà il vous sera de nouveau présenté ce que vous devez croire, mais comme sur la Terre vous le refuserez tant que vous êtes sans amour. Mais l'amour peut être réveillé seulement par l'amour et maintenant vous pouvez mesurer la misère des âmes dans l'au-delà, auxquelles il ne suit aucun amour. À ces âmes il est indiciblement difficile d’apporter la foi, et un temps infini peut passer avant que cela soit atteint. Mais à tous les êtres dans l'au-delà et aux hommes sur la Terre il est toujours portés ce qu’ils doivent croire, et maintenant le degré de l'amour de ceux qui annoncent l'Évangile détermine jusqu'où ils trouvent résonance, si et lorsqu’ils sont acceptés. Donc vous-mêmes en tant que porteurs de Ma Doctrine devez êtes dans l'amour, si vous voulez réussir. Ce que vous offrez dans l'amour, ne stimule pas la volonté de refus comme ce qui est offert schématiquement sans n'importe quel rayonnement personnel d'amour du donateur au recevant. Mais si vous-mêmes vous vous rendez compte de la valeur de ce que vous voulez distribuer, alors cela vous poussera intérieurement à faire arriver la même chose au prochain et un rayon d'amour s'allumera déjà dans le cœur du prochain et pourra le rendre capable et de bonne volonté pour l’accepter. Cherchez avec tout l'amour à inciter votre prochain à la foi en Dieu et Créateur de l'Éternité Qui, en tant que Père, cherche la liaison avec Ses fils et veut conquérir leur amour. Parlez de Mon Amour infini aux hommes et cherchez à attiser l’amour en eux, et les hommes pourront alors croire et gagner lorsqu’ils acceptent ce que vous leur offrez. Et si vous-même vivez une vie d'amour à titre d’exemple pour qu'ils vous suivent avec ferveur alors maintenant eux-mêmes exerceront l'amour, alors leur foi sera vivante, parce que maintenant ils sont aussi compénétré de la Force de l'amour et de la foi, et ils vivront et ils ne perdront jamais la Vie éternellement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dieu Lui-Même comme Maitre – la Vérité - la Lumière

B.D. 5530 from 10. novembre 1952, taken from Book No. 61

Beaucoup de Lumière rayonne dans vos cœurs lorsque vous vous laissez instruire par Moi. Cela Je le dis à tous ceux qui acceptent Ma Parole qui leur est guidée directement d'en haut, lorsqu’elle leur est offerte. Vous ne pouvez recevoir d'aucune autre part la même Sagesse pour éclairer votre pensée, personne ne peut vous donner un tel savoir, à moins qu'il ne l'ait d’abord reçu de Moi. Parce que Moi Seul peux transmettre aux hommes la pure Vérité et ceux auxquels Ma Parole est guidée peuvent se dire heureux, tout comme ceux qui la reçoivent indirectement à travers Mes messagers que J’instruis Moi-même. Partout dans le monde il est enseigné, partout on cherche à s'approprier un savoir à travers l'étude, partout un tel savoir est transmis d'un homme à l’autre. Mais qui garantit que ce savoir correspond à la Vérité ? C’est un savoir, pour lequel il ne peut pas être fourni de preuves d’une manière terrestre, cependant il est la chose la plus importante que l'homme doit savoir et, vu qu’il n'est pas démontrable, il doit seulement croire. Mais même ce qui est demandé de croire peut être erroné et donc il doit être recherché la Source de ce savoir, là où il a son origine, il doit être demandé à l'éternelle Vérité Même, qui seule peut le prodiguer. Mais où trouve-t-on encore la foi parmi les hommes comme quoi l'éternelle Vérité Elle-Même se révèle aux hommes ? Et vu qu’il manque cette foi, on parcourt plutôt toutes les autres voies que celle qui consiste à demander à Dieu Lui-Même le juste savoir, pour que Je le puisse maintenant le distribuer. Malgré cela Je guide Ma Parole sur la Terre et apporte donc à chaque homme Ma pure Vérité avec l'exhortation urgente de l'accepter et de l'évaluer. Je veux donner à vous les hommes seulement quelque chose de Bon, pour lequel vous ne pouvez trouver aucune substitution si vous refusez Mon Don. Parce qu'aucun autre savoir ne peut vous donner un éclaircissement aussi volumineux, aucun autre savoir ne peut vous apporter une Lumière qui peut vous remplir avec une telle Force. Être savant signifie : Avoir connaissance de vous-mêmes, de votre Origine et de votre but. La connaissance sur le lien entre toutes les choses vous rendra heureux, parce que la non-connaissance est égale à plus profonde obscurité qui vous opprime et vous rend non-libres. Mais la Lumière est Béatitude, la Lumière est Vie. Et lorsque vous avez été une fois dans la Lumière, elle ne peut plus vous être enlevée, parce que connaître la pure Vérité, est un Don du Père Qui vous aime. Vous devez seulement accueillir reconnaissants Ses Dons. Je vous offrirai toujours de nouveau la Lumière, c'est-à-dire, le savoir sur la pure Vérité est inépuisable et il vous arrivera tant que vous le désirerez intimement. Moi-même Je Suis la Lumière de l'Éternité et Je veux compénétrer avec Ma Lumière d'Amour tout ce qui est procédé de Moi. Vous tous devez être remplis de Ma Sagesse et pouvoir créer et agir dans la Béatitude. Mais pour cela vous devez aussi pouvoir dominer précisément le domaine dans lequel vous devez agir. Vous devez connaître toutes les liaisons et devez aussi faire devenir active votre volonté en conséquence. De fausses informations vous feront penser et agir d’une manière erronée, par contre les justes informations vous feront de nouveau être actifs dans la Sagesse. Et donc la Lumière vous sera constamment apportée, pour que vous puissiez être actif à juste titre, afin que cela ait un effet bénéfique pour vous-mêmes et pour votre entourage. Vous-mêmes devez savoir votre origine et de votre but, pour que vous aidiez aussi au dernier but votre prochain qui est faible et dépend de votre aide.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La réception spirituelle - le travail de l'entendement -Ouvriers dans la Vigne

B.D. 5531 from 11. novembre 1952, taken from Book No. 61

C’est une initiative bénie que celle de mettre votre force à Mon Service, parce que dès qu’un homme s'offre à Moi pour le service, il jouit constamment de Ma Protection, il exécutera toujours Mes Indications, parce qu’en lui il n’y a aucune résistance contre Ma Volonté. La première condition qui vaut devant Moi pour être considéré comme un valet, est la totale soumission de sa volonté à la Mienne, parce que la résistance contre Ma Volonté le pousse sur une autre voie que celle qui Je lui ai prescrite. Ma Volonté est maintenant d’apporter la Vérité aux hommes, donc celui qui entre entièrement dans Ma Volonté, est apte pour recevoir la Vérité de Moi et pour la guider outre le prochain. Celui qui n'a aucune autre volonté que la Mienne, ne peut pas saisir d’autres pensées que celles qui se bougent entièrement dans la Vérité. Cette connaissance serait aussi un moyen sûr d'examiner s’il vous est offert ou non la Vérité. Mais souvent les hommes ne se rendent pas clairement compte jusqu'où ils soumettent leur volonté à la Mienne, ils sont encore trop occupés avec leur entendement et ensuite ils font venir en avant leur propre volonté et ils ne sont alors plus aptes pour recevoir et répandre la Vérité. Ils s’observent trop peu et donc ils ne se rendent pas compte qu’«ils ne reçoivent maintenant pas», mais qu’eux-mêmes produisent, que leur entendement travaille, là où le cœur doit recevoir. Et ainsi on peut expliquer que des hommes qui sont à Mon Service, qui sont pourvus avec la pure Vérité, mais qui ne trouvent cependant pas la juste prédisposition envers Moi, se laissent conquérir la suprématie sur leurs pensées, certes dans la juste direction mentale, mais ils sont actifs purement comme des auteurs et mettent en valeur le patrimoine mental dont ils ont fait leur propriété spirituelle. Un tel travail de l’entendement n'aura jamais un effet dommageable pour le prochain parce que les pensées d'un tel homme auront déjà pris la juste direction, au contraire, un tel travail d’entendement peut avoir une influence éducative sur le prochain, il peut être reconnu comme fortifiant et éveillant pour la foi et il ne stimulera jamais Mon Désappointement. Parce que l'homme travaille pour Moi et avec Mon Esprit. Donc Je bénis son activité et Je l'évalue comme le travail d'un domestique dans la Vigne du Seigneur. C’est un travail fait librement pour Moi et Mon Royaume, mais il n’est pas l’accomplissement d'une mission qui a été donnée à un homme, car il s’est offert lui-même à Mon Service. Parce qu'une telle mission demande une soumission inconditionnelle de la volonté à la Mienne, cela demande que l'homme renonce entièrement à sa volonté et veuille faire seulement ce qui correspond à cette mission. Donc il laisse couler Ma Volonté totalement dans la sienne. Seulement un tel dévouement peut porter à exécution une œuvre que J’ai reconnue comme outre mesure bénéfique et importante, mais qui doit être faite par un homme dans la libre volonté, parce qu'il est tenu compte de la libre volonté des hommes. Ce n'est pas une tâche facile, tant que le monde influence encore l'homme, mais il doit cependant la réaliser lorsque le lien avec Moi est plus fort que celui avec le monde, lorsque l'homme se donne à Moi sans restriction, lorsqu’il ne vise plus à rien pour lui-même, ni reconnaissance ni avantage terrestre ; lorsqu’il veut servir seulement la pure Vérité et fait passer le travail spirituel devant toute autre activité, lorsqu’il veut sérieusement Me servir comme un fidèle serviteur. Alors Je Suis son Accompagnateur, alors Moi-même Je dirige son travail du jour, alors pour lui il n’existe plus de pensées et de dispositions propres, alors ses pensées sont stimulées par Moi-Même, il ne porte alors plus aucune responsabilité pour ce qu’il fait, parce que Ma Volonté le détermine, mais sans contrainte, et en plein accord avec sa volonté qu’il a subordonnée à Moi librement à travers son service dévoué à Moi. Alors la mission peut être acquittée de sa part, alors il est l'organe au travers duquel Moi-même Je Me manifeste, et il accueille et répand maintenant la très pure Vérité, parce que toutes les forces opposées ont été réduites au silence, dès qu'il a établi consciemment la liaison avec Moi, dès qu'il est disposé à recevoir Ma Parole, parce que sa mission est d'être médiateur entre Moi et les hommes, de leur donner ce dont ils ont besoin, ce que Je ne peux moi-même pas leur donner pour ne pas forcer leur foi. Celui qui se met à Ma disposition pour cette fonction de médiateur, est ensuite aussi Mon représentant sur la Terre, lorsqu’il parle pour Moi et Mon Nom. Et donc ce qu’il reçoit, vient directement de Moi, cela est destiné à tous les hommes, et lorsque Je veux pourvoir tous les hommes avec la pure Vérité, parce qu'ils en ont d'urgence besoin Je prendrai aussi Soin qu’elle puisse leur arriver non falsifiée, ce qui est possible seulement lorsque Mon valet et collaborateur sur la Terre désire toujours la Vérité et Me demande de le Protéger contre l'erreur. Moi-même Je suis ensuite en Protection à son coté, parce qu'il Me désire Moi-Même lorsque l'homme désire la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les doutes – Vérité accrue – la Lumière - les ombres

B.D. 5532 from 14. novembre 1952, taken from Book No. 61

Vous arriverez toujours de nouveau dans des doutes quant à la Vérité de ce que vous devez présenter comme Ma Parole dans les rapports avec votre prochain. Vous douterez, tant que vous-mêmes n'avez pas encore atteint la perfection qui vous rend possible une clairvoyance qui chasserait tous les doutes. Mais à travers vos doutes vous pouvez seulement mûrir puisque votre désir pour la Vérité devient toujours plus fort et donc vous désirez aussi Celui qui Est l'éternelle Vérité Même. Un homme qui est totalement sûr de lui-même croit ne pas pouvoir se tromper, il ne tend pas à quelque chose de plus, mais il se contente avec ce qu’il possède, et retombe en arrière. Il montre certes une forte foi, lorsque le recevant de Ma Parole d'en haut est convaincu de la Vérité, mais même l'homme le plus croyant est seulement un homme, l'homme le plus croyant est encore liée à la Terre tant qu’il vit sur la Terre et donc il est exposé à l'afflux de ce qui est lié à la Terre, et qui voudrait polluer ce qui est pur. Et ces courants touchent aussi parfois son entendement et alors de légers doutes apparaissent, mais ils peuvent être chassés rapidement à travers une prière fervente à Celui Qui est l'éternelle Vérité Même. Ce sont des ombres qui veulent offusquer la Lumière qui brille dans la nuit. Et tant qu’il existe des forces qui combattent contre la Lumière, parce qu'elles ne peuvent pas la supporter, l'homme n’est alors pas assuré de ne pas subir leur influence, mais toujours seulement dans la mesure, comme lui-même se comporte envers la Vérité. Donc l'homme qui tend vers la Vérité arrivera aussi inévitablement, et un doute aura seulement pour conséquence que la Vérité se manifestera toujours plus clairement et chaque doute sera vaincu. Aucun homme ne pourra dire que la Vérité lui soit impossible à atteindre tant qu’il vit sur la Terre, sinon Je ne vous aurai pas fait la Promesse : «Je veux vous envoyer le Consolateur, l'Esprit de Vérité qui vous guidera en toute Vérité ....» La Vérité ne vous est pas impossible à atteindre, elle peut arriver en votre possession si vous désirez sérieusement être en sa possession. Parce que Dieu Lui-Même Est la Vérité, et Il S'offre à tous ceux qui Le désirent. Il veut que Ses créatures soient dans la Vérité, parce que seulement à travers la Vérité elles peuvent devenir ce qu’est Sa Volonté, Ses fils. Donc Il leur guidera la Vérité et leur donnera aussi la certitude intérieure que c’est la Vérité qui leur est offerte. Et les doutes qui apparaitront serviront à reconnaître la juste Vérité et à se conformer plus solidement à celle-ci, parce qu'elle donne la Lumière qui rend l'homme bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Chaque homme pourrait recevoir la plénitude de la Force divine d'Amour

B.D. 5533 from 14. novembre 1952, taken from Book No. 61

Ma Force d'Amour peut couler sur vous dans une plénitude infinie, mais vous pouvez aussi passer à travers une vie terrestre totalement vide, et les deux choses relèvent de votre volonté, être pleins de pouvoir et de Force déjà sur la Terre ou bien aussi, si votre volonté n’est pas pour Moi, dépendre de l'apport de force du bas qui cependant a seulement un effet terrestre matériel, donc elle ne vous assure aucune remontée spirituelle. Vous-mêmes avez dans la main dans quel état vous demeurez sur la Terre et l’abandonnez à la fin. Le Royaume de la Lumière peut très vite s’ouvrir à vous après le décès du corps, parce que si votre âme est irradiée avec Ma Force d'Amour elle trouve vite accueil dans le Royaume de la Béatitude. Car si Ma Force d’Amour peut couler au travers de vous déjà sur la Terre, cela signifie que votre âme s’est spiritualisée pendant la vie terrestre, qu’elle a atteint le but qui est le but de son existence terrestre, qu'elle a dépassé tout ce qui empêche l'unification avec Moi et par conséquent qu’elle s'est formée en un vase dans lequel Ma Force d'Amour peut couler sans empêchement. Moi-même Je suis donc ensuite présent dans une telle âme, vu que Mon Rayonnement de Force Me montre Moi-Même. Maintenant vous pouvez M’accueillir Moi-Même en vous en toute plénitude. Pensez à cela. Ce qu’est devenu l'Homme Jésus, vous pourriez le devenir vous aussi si vous étiez remplis avec la même mesure d'amour que l'Homme Jésus a ressenti pour Moi et pour Son prochain. Mais vous les hommes sur la Terre vous n'avez pas la volonté qu’a eue l'Homme Jésus et qui avait sa raison d’être dans son très grand Amour. Cela serait de toute façon possible, parce que Lui-même Était un Homme comme vous et en outre Il vous offre Son Soutien, lorsque vous avez une volonté sérieuse d’atteindre le but fixé. Mais qui fait le test et Lui demande une telle victoire ? Vous pourriez être forts, les éléments devraient vous obéir et toutes les Forces du Ciel seraient à votre disposition si vous vouliez agir de façon inhabituelle pour le salut de votre prochain ; vous pourriez vraiment accomplir des miracles et être entièrement compénétrés de la Force divine, si seulement vous-mêmes vous vous formiez entièrement dans l'amour, ce qui signifie que vous pourriez M’accueillir Moi-Même en vous par amour de manière que Je puisse agir en vous avec Ma Force qui maintenant vous remplit totalement. Vous les hommes marchez à travers la vie terrestre écrasés par la souffrance, les faiblesses et l’effroi, alors que vous pourriez dominer courageux et forts et la tête haute tout ce qui vous est subordonné dans la Création. Vous pourriez être vraiment des seigneurs de la Création et tout devrait vous obéir si seulement vous aviez établi en vous l'Ordre divin, si seulement vous développiez de nouveau l'amour en vous, ce qui était votre état primordial. Vous vous êtes privés de toute Force, parce que vous-même avez renoncé à l'Amour et donc souvent vous êtes encore subordonnés à la créature qui veut dominer votre volonté. Et si vous le voulez, elle met à votre disposition les forces du bas, toutefois pas pour votre bénédiction, mais pour votre ruine. Vous n’êtes pas obligatoirement sans défense, parce qu'il y a à votre disposition Ma Force, mais pour la recevoir de Moi et vous laisser compénétrer par celle-ci, en vous il doit y avoir l’Amour, parce que Ma Force d'Amour peut toucher avec efficacité seulement un être qui est devenu amour de sorte qu’il se sente fort et puissant. L'amour est la Force et l'amour conquiert la Force. Moi-même Je Suis la Force et l'amour M’attire Moi-Même. Vous pourriez recevoir toute la plénitude de Mes Courants d’Amour et ensuite vous sentir comme fils du Père, auquel il est donné toute Puissance dans le Ciel et sur la Terre. À aucun homme cette Force n’est refusée, mais sa conquête dans la vie terrestre dépend de lui. L’Homme Jésus a montré que seulement l'amour forme l'homme en vase d'accueil de la Force d’Amour divine, Il l'a laissé couler en lui dans toute la plénitude, et donc Moi-même Je pouvais agir en Lui de sorte que rien ne lui était impossible.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La participation dans l'Œuvre de Libération du Christ - Suivre Jésus

B.D. 5534 from 15. novembre 1952, taken from Book No. 61

Vous tous les hommes vous devriez avoir à cœur la participation à l'Œuvre de Libération du Christ, parce que d’innombrables âmes sont enchaînées, et vous pouvez les aider à se libérer. Vous tous pouvez participer à l'Œuvre de Libération du Christ, vous tous pouvez coopérer à libérer ce qui est lié, parce que cela est possible de nombreuses manières. Mais la chose la plus importante est que vous-mêmes croyez que Jésus Christ Est le Rédempteur divin, Lequel a pris sur Lui tous vos péchés pour vous apporter la libération. Et maintenant vous devez aussi chercher à transférer cette foi sur votre prochain, sur toutes les âmes qui sont mécréantes et donc restent enchaînées et dans le pouvoir de Lucifer. Chacun qui croit en Jésus comme Rédempteur, L'invoque et sa Libération lui est assurée. Mais sans foi en Lui l'âme ne trouve aucune porte de sortie, elle ne trouve aucun Sauveur pour lui apporter la libération. Maintenant chaque homme qui croit, sait aussi l'importance de l'Œuvre de Libération et il doit transmettre son savoir aussi aux mécréants. Il lui sera assuré le succès si lui-même représente le divin Sauveur en prenant la succession de Jésus, c'est-à-dire s’il s’efforce de vivre sa vie comme Jésus, si lui-même observe les Commandements de l'amour qui ont été donnés aux hommes par Lui-Même dans la Doctrine de Jésus. Si lui-même vit dans l'amour, il se montre comme un vrai disciple de Jésus et comme un représentant de Sa Doctrine, lui-même montre qu’il a été racheté par l'Amour et la Grâce de Jésus et maintenant il peut même s'employer avec conviction pour l'Œuvre de Libération du Christ, il peut indiquer à son prochain les Grâces conquises à travers la mort de Jésus sur la Croix, et donc aider à ce que lui-même se servent de ces Grâces et puissent se libérer de son état lié, d'un état sans Lumière ni Force et donc d'un état de malheur. Vous les hommes pouvez contribuer immensément beaucoup dans la libération des âmes, parce que vous pouvez présenter avec amour l'Évangile même aux âmes des défunts, vous pouvez leur montrer la voie qu'ils doivent parcourir pour sortir de leur état malheureux. Vous pouvez aussi leur indiquer le divin Rédempteur Jésus Christ et réveiller en eux la volonté et le désir d'être accepté par Lui, de Lui confesser leurs péchés et de Lui en demander Pardon. Chacun qui est croyant, veut transférer sa foi sur les mécréants et même s’il n’y réussit pas toujours, il pourra de toute façon montrer beaucoup de succès et son travail pour le Règne spirituel ne sera pas vain, parce qu'il trouvera toujours du soutien de la part des êtres de Lumière, auxquels revient aussi la libération du spirituel lié et qui dans leur amour ne se fatiguent pas de guider les êtres à Jésus Christ, pour qu'ils trouvent la Libération de leur tourment.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Action de Satan

B.D. 5535 from 16. novembre 1952, taken from Book No. 61

Le démon du monde inférieur cherche à trouver accès partout pour semer la haine et pour causer la confusion et exploiter chaque occasion qui s'offre à lui. Il monte les hommes l'un contre l'autre, il sème la zizanie et la discorde, il procède avec des mensonges et ainsi il prive les hommes de la tranquillité dont ils ont besoin pour trouver Dieu, et l'adversaire de Dieu veut empêcher cela. Et son influence peut être forte lorsque les hommes ne prennent pas garde à lui et ne se tournent pas vite vers Dieu, lorsqu’ils s'aperçoivent qu'il arrive. Une pensée en haut est déjà suffisante, pour lui opposer résistance, parce qu'alors son pouvoir est cassé et il profite du Pouvoir de Dieu. La paix d'une âme est une abomination pour Satan, et il cherche à déranger cette paix parce qu'alors toutes les autres attaques lui sont plus faciles et elles lui réussissent. Vous les hommes vous ne savez pas combien il est hostile, comme il hait tous ceux qui tendent vers Dieu et comme il se fatigue pour vous faire tomber. Il ne peut rien obtenir tant que vous restez dans l'amour, alors il cherche d'abord à étouffer l'amour en vous, il cherche à vous agiter intérieurement et à répandre le poison, pour réveiller en vous des pensées ignobles contre votre prochain et il vous attise là où sa pensée s'est allumée en vous. Il est dangereux dans son désamour, sa haine cause le plus grand désastre et vous devez toujours être en garde et étouffer dans le germe les premiers mouvements de sentiment hostile en vous en envoyant un appel à Jésus Christ, pour qu'Il vous libère de son pouvoir. L’adversaire craint cet appel et donc il cherche à confondre chaque pensée claire en vous, tout ce qui dans le monde vous rend inquiet et nerveux relève d’une influence de sa part pour bouleverser vos pensées, parce qu'alors il a un bon terrain pour semer la mauvaise graine. Vous les hommes devez toujours penser que la lutte entre la Lumière et les ténèbres durent constamment et que c’est contre vous-mêmes qu’est menée la lutte. Si maintenant vous vous posez consciemment du côté de Dieu, alors l'adversaire perd, mais avec votre seule force vous échouez, parce qu'alors il est plus fort que vous, si vous ne profitez pas de la Force de Dieu au moyen de la prière pour de l'Aide. Ne vous laissez pas inquiéter à cause du prochain, à cause d'événements, de pensées ou de vicissitudes. Allez à la rencontre de chaque pensée inquiétante avec un appel de demande en haut, et la paix rentrera en vous, vous pouvez ensuite résister à chaque tentation, parce que la paix en Dieu est une arme avec laquelle vous pouvez le repousser. Réfugiez-vous dans Celui qui est plus fort que tous les tentateurs mis ensemble. Ne donnez aucun motif à l'adversaire de Dieu, de pouvoir triompher sur vous, mais rappelez-vous toujours que si vous êtes seul vous êtes trop faible pour prêter résistance, mais avec Dieu vous pouvez tout, parce qu'il ne laisse retentir aucun appel de demande sans l’entendre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La volonté d'aider et le travail des êtres de Lumière

B.D. 5536 from 17. novembre 1952, taken from Book No. 61

D’innombrables possibilités sont créées pour aider les âmes sur la Terre et dans l'au-delà qui sont d'esprit encore offusqué et donc malheureux. Toute l’activité des êtres de Lumière consiste en prestation d'aide envers ce qui est imparfait, qui demeure sur la Terre ou bien qui est entré imparfait dans le Règne spirituel. Chaque effort est dirigé vers la Libération du spirituel, donc vers l'apport de Lumière dans l'obscurité que ce soit sur la Terre ou bien aussi dans le Règne spirituel. Et vu que l'acceptation de la Lumière ne peut pas être atteinte par la contrainte, les opportunités doivent toujours s’approcher des âmes qui stimulent en elles la volonté de s'activer de telle ou telle manière, donc elles sont poussées pour ainsi dire par leur destin à manifester leur volonté ; des êtres du Règne spirituel viennent près d’elles ou bien aussi des hommes sur la Terre pour les influencer à devenir actives mentalement et chaque influence peut mener à un changement de volonté favorable pour l'âme afin de leur procurer la maturité spirituelle. Et ainsi tout ce qui vient près de l'homme sur la Terre peut être adéquat pour cela, la vie terrestre entière peut servir à ce développement spirituel s’il y a la juste prédisposition de l'homme, et les opportunités individuelles peuvent produire justement cette juste prédisposition envers Dieu, alors la vie terrestre a procuré à l'homme la Libération. De la même façon l’âme peut bénéficier de l’influence des êtres de Lumière dans le monde des esprits pour continuer ce qu’elle n'a pas réussi sur la Terre. Même dans le Règne spirituel l'être est influencé mentalement pour que, quel que soit son environnement, tout ce que les âmes rencontrent, leur serve seulement à un but, celui de stimuler leurs pensées pour qu'elles reconnaissent elles-mêmes leurs fausses prédispositions et qu'elles cherchent à les changer. Des pensées sont toujours tenues actives et toujours pour qu'elles apprennent à reconnaître leur propre état et qu'elles tendent à un changement. Même ces indications proviennent des êtres de Lumière qui continuent leur œuvre de libération sur les âmes, parce qu'ils sont poussés par leur amour à les libérer de leur situation malheureuse. Donc aucun homme et aucun être du Règne spirituel n’est sans assistance, seulement les efforts ne sont pas reconnus, tant qu’il n'y a pas la connaissance des choses spirituelles. Le rapport entre le monde spirituel et les hommes est connu seulement par peu, la majorité nie toute liaison et donc elle n'utilise pas les connaissances conquises à travers une telle liaison. Elle ne croit même pas que tous les événements dans l'existence humaine sont prémédités et peuvent mener à la maturité spirituelle, mais pas obligatoirement, parce qu'il est laissé la liberté à chaque homme de tirer une utilité de chaque vicissitude pour son développement spirituel. Et ainsi aussi dans l'au-delà les âmes sont aidées de la part des êtres de Lumière à monter en haut, mais il est toujours tenu compte de la libre volonté, parce que même là la libre décision pour Dieu ou pour Son adversaire est déterminante pour le développement de l’âme vers le Haut. Mais aucune âme n’est abandonnée, lorsqu’elle se décide d’une manière erronée, jusqu'à ce qu’un jour elle trouve également la juste décision de volonté, jusqu'à ce qu’elle se déclare librement pour Dieu, qu’elle doit trouver un jour et qu’elle trouvera pour ensuite être outre mesure bienheureuse.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Main bénissante de Dieu sur ceux qui veulent aider

B.D. 5537 from 20. novembre 1952, taken from Book No. 61

J'y suis toujours présent, lorsque vous voulez être actif pour Moi et avec Moi. La volonté pour Moi, le désir d'être actif selon Ma Volonté, est aussi une garantie que maintenant Moi-même J'entre en Action, que Je M'inclus Moi-Même et que maintenant vous êtes sous Ma Conduite et elle sera toujours juste. Laissez-Moi vous dire que Je ne laisse s'approcher aucun pouvoir de vous, si vous voulez être dans Ma Volonté. J'exige seulement votre volonté et dès que celle-ci est tournée vers Moi, Je vous saisis et Je vous tiens vraiment de sorte que vous ne tombiez pas. Avez-vous peut-être un moyen plus sûr qu'une prière d'un instant à Moi ? Il suffit d’un bref appel, lorsque vous vous trouvez en danger et Je vous protège contre toutes les attaques de l'ennemi de votre âme. Que peut-il M’être plus agréable que vous vouliez Me servir, que vous vous mettez sous Ma Volonté et cherchiez à vivre consciemment et à d'agir pour Ma Complaisance ? Tout ce que vous faites dans un esprit d'amour, qui montre votre amour pour Moi et pour le prochain, tout ce qui témoigne de votre volonté d'aider, M'est agréable et vous procurera toujours Mon Amour et Ma Grâce. Vous ne pouvez par conséquent jamais penser ou agir de manière erronée, lorsque votre intention est d'aider d’un point de vue spirituel et terrestre. La prestation de l'aide spirituelle est cependant outre mesure nécessaire et J’ai peu d'hommes sur la Terre qui Me soutiennent dans ce travail, or J’ai besoin de leur soutien, parce qu'une aide de la part des hommes est toujours possible là où Mon Aide directe limiterait leur liberté de volonté. J'ai seulement peu de fils qu'ils veulent Me servir sur la Terre, mais la misère spirituelle est très grande et demande une aide affectueuse. Donc Je tiendrai toujours Ma Main en Bénédiction sur vous qui M'avez offert votre aide, qui soignez les hommes errants et aussi les âmes dans le Règne de l'au-delà dont la libération est purement une œuvre de l'amour miséricordieux pour le prochain, et elle peut leur être apportée seulement de la part d'êtres affectueux. Vous ne devez pas vous tourmenter avec des doutes ; tant que vous voulez seulement aider, tant que vous avez seulement la volonté de distribuer la Force, de donner l'éclaircissement et de chasser l'obscurité, de vous identifier dans les âmes malheureuses, et tant que vous voulez apporter la Lumière, Je bénis votre travail et Je vous protège des attaques de l'ennemi qui sera toujours impuissant là où lui est opposé l'amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'appel au réveil avant la longue nuit

B.D. 5538 from 21. novembre 1952, taken from Book No. 61

Réveillez-vous, vous qui dormez alors qu’il fait jour, parce qu'une nuit infiniment longue va surgir sur vous qui n’entendez pas cet Appel d'Avertissement. Alors vous serez condamnés à l'inactivité, alors que maintenant vous pouvez encore créer et agir et malgré cela vous n'employez pas votre force. Réveillez-vous, laissez briller la Lumière du jour dans vos cœurs, pour qu'il batte joyeusement à la rencontre de la Vie. Écoutez Mon Appel qui est tourné vers tous ceux qui sont dans un sommeil de mort, qui sont morts spirituellement, bien qu’ils vivent encore sur la Terre. Mais vite même cette vie de votre corps sera finie, et ensuite pour vous viendra irrévocablement la nuit, où il n'y a plus aucun réveil, tandis que maintenant il est encore possible pour vous. Vous les hommes qui vivez seulement pour ce monde, croyez-vous vraiment que vous êtes devenus ce que vous êtes maintenant, seulement pour votre vie terrestre ? Croyez-vous sérieusement que votre Créateur et Dieu de l'Éternité vous a appelé à l'existence pour que vous viviez sur cette Terre ? Cette existence terrestre vous suffit-elle, ou bien désirez-vous une Vie qui dure dans l’éternité et vous rende bienheureux ? Combien pauvre est votre existence, comparée à la vraie Vie dans le Règne spirituel, et malgré cela vous l’évaluez bien davantage que celle-là, autrement vous créeriez et agiriez seulement pour la Vie spirituelle. Dans quelle misère vous serez, lorsque sera arrivée la mort de votre corps ! Vous entrerez sans défense dans le Règne spirituel, si vous avez la Grâce d'être rappelé encore avant la fin, mais pensez à l’infini tourment et repentir du temps terrestre rendu inutile, qui aurait pu vous procurer tout, si vous aviez tendu à la chose la plus importante, à la renaissance à la Vie éternelle. Mais si la nuit surgit sur vous, alors que vous êtes encore en vie, alors malheur à vous, vous ne serez alors plus ce que vous étiez jusqu'à présent, alors votre âme sera dissoute et de nouveau reléguée dans la très solide matière, et vous ne pourrez pas échapper à cet horrible sort, vous serez de nouveau lié dans une forme que vous avez depuis longtemps dépassé et vous devrez de nouveau parcourir un chemin infiniment long, tant que vous n'aurez pas atteint de nouveau votre conscience de moi, qui vous semble éternelle. C’est une nuit, où il n'existe aucun réveil, c’est un temps dans lequel vous serez couchés dans la tombe, morts mais impérissables, où vous ne pourrez pas agir selon votre volonté, où vous serez dans un sommeil de mort que vous-mêmes ne pouvez pas terminer, tandis que par contre maintenant vous pouvez encore employer votre force vitale, si vous voulez devenir actif, si vous voulez suivre Mon Appel au Réveil et voulez échapper à la nuit de la prison où vous serez liés, cependant vous pouvez chasser cette nuit lorsque vous vous ouvrez à la Lumière que Mon Amour et Ma Grâce vous laisse briller. Levez-vous vous qui dormez, et laissez venir le jour en vous, laissez-vous mettre en garde contre la nuit éternellement longue, et donnez-vous du mal, pour qu’elle ne vous surprenne pas, parce que la nuit n'est amie d'aucun homme, cherchez la Lumière, venez à Ma rencontre en tant qu’éternelle Lumière, et croyez qu'après, une Vie éternelle vous attend, où il y a Lumière et Clarté et où vous n'avez plus à craindre aucune nuit.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Présence de Dieu - l'Amour

B.D. 5539a from 22. novembre 1952, taken from Book No. 61

Je suis présent. Cette assurance doit vous montrer Mon Amour, bien que vous ne soyez pas en mesure de le saisir dans toute sa profondeur, ce qui signifie, que Je Suis près de vous et en vous. Vous comprenez probablement ces Paroles et vous les accueillez aussi dans votre cœur, si vous êtes de bonne volonté et tendez vers Moi. Mais cette preuve d’Amour que vous recevez comme Signe de Ma Présence restera pour vous insaisissable, car la conscience de Me porter en vous vous écraserait si vous compreniez ce que cela signifie. Votre Dieu et Créateur, votre Père de l'Éternité, prend demeure dans un cœur d'homme. L'amour en pleine mesure vous le rendrait certes très compréhensible, et cela ferait toujours jaillir une Béatitude dans le cœur, mais cela resterait inexplicable pour l’entendement. Mon Esprit qui remplit tout l'Infini, coule aussi à travers votre corps, parce que vous ne vivriez autrement pas sur la Terre, mais celui qui se manifeste en vous, et est perceptible, celui-ci se manifeste aussi sous la forme de Ma Parole que votre volonté d’amour est en mesure de saisir, celui qui est présent en vous et reste comme quelque chose d'essentiel, celui qui connaît tous vos mouvements et avec lequel vous pouvez tenir dialogue, celui qui vous aime avec toute la Force mais ne vous consomme pas avec sa Force, cela est un Miracle jamais compris par vous. C’est un Miracle, parce que cela n'est pas tangible avec les sens humains mais est de toute façon indéniablement reconnaissable. Vous les hommes, grâce à votre amour, vous pouvez M'attirer et vous lier à Moi et Moi Je Me laisse lier par vous, parce que Je vous aime et Mon Amour concède à Mes vrais fils tout ce qu’ils veulent. S'ils désirent seulement Ma Présence, alors en eux l'amour pour Moi a éclatés, et alors le Miracle se déroule déjà, l'Esprit le plus haut et le plus parfait de l'Infini se baisse en bas, Il connaît le désir de Ses fils et Il le satisfait ; Il Se laisse capturer par l'amour, parce que l'amour pousse toujours vers l'Amour et parce que l'Amour donne et rend toujours heureux. Je suis présent, dès que vous M'ouvrez votre cœur affectueux et voulez M'accueillir. Et Je reste près de vous, parce que l'amour ne peut jamais plus disparaître, lorsque J'ai pris possession du cœur de Mon fils, et parce que Je ne renonce jamais plus à celui qui se donne librement à Moi, et Je ne Me repose pas tant que Je n'ai pas irradié de Mon Amour tout ce que J'ai créé.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de l'Amour

B.D. 5539b from 23. novembre 1952, taken from Book No. 61

La Force de l'Amour renverse tout. Combien volontiers Je voudrais vous rendre réceptif à cette très profonde Vérité, et vous les hommes vous pouvez en expérimenter l'effet à travers l'exercice de l'amour, mais avant cela il vous reste incompréhensible que l'Amour puisse se manifester en tant que Force, et l'homme ne sera jamais en degré au travers de son entendement d'expliquer cette Sagesse. La Création et le travail toujours continu de Création qui se répète sans arrêt et que Ma Volonté fait se lever, montre que J’ai à Ma disposition toute la Puissance et toute la Force. Mais la Force qui est devenue active pour cela, est l'Amour et vu que vous êtes Mes créatures, il y a donc en vous tout ce que renferme Mon Entité, vous aussi vous devez posséder et pouvoir employer cette Force. Mais elle git et est rendue inutile en vous, elle est en dehors de votre action à travers votre chute dans le péché d'autrefois, mais elle est de toute façon en vous, vu que votre existence est la preuve de la Force d'amour qui repose en vous. Et vous êtes libres de l'attiser de nouveau, comme elle était au début, et ensuite vous pourrez créer et agir selon votre volonté comme des dieux. Mais vous la laissez se rendre inutile, parce que votre insuffisante connaissance ne contient pas le savoir de ce lien et parce que vous-mêmes ne vous acquittez pas de votre tâche d'attiser la Force de l'amour en vous en une Force qui vainc tout. Votre amour est seulement un amour terrestre ; il se tourne toujours seulement vers des choses qui sont périssables, il n'a pas encore emprunté la voie spirituelle qui arrive au juste développement, mis il doit être entièrement désintéressé, pour ensuite pouvoir agir comme Force, et cet amour désintéressé manque à vous les hommes et donc vous vous détachez difficilement de la Terre, c'est-à-dire que vos pensées ne tournoient pas en haut dans le Règne qui vous est encore méconnu, mais qui est de toute façon votre vraie Patrie. Mais dès que le vrai amour s’enflamme en vous, vous pouvez aussi pénétrer dans ce Règne, alors la Force commence déjà à agir en vous et elle aura toujours une efficacité d’autant plus grande qu’elle brûle plus fortement en vous, et alors vous accomplirez des choses qui à vous les hommes vous semblent être en dehors du règne naturel bien que cela correspondent de toute façon à votre constitution. Que de choses vous pourriez accomplir vous les hommes si seulement vous vous changiez en amour ! Vous vous laissez aller à la faiblesse et à la résignation dans chaque événement où vous-mêmes pourriez intervenir au travers de votre amour, où vous pourriez les tenir en échec grâce à votre amour. Tout cela vous est encore incompréhensible et donc incroyable, mais si Je vous le dis, vous pouvez l’accepter comme Vérité et donc tendre toujours seulement vers ce qui est juste, c'est-à-dire porter au développement l'amour désintéressé, et vous-mêmes en expérimenterez très vite l'effet et maintenant rien ne vous pressera plus, parce que lorsque vous vivez dans l'amour, vous entrez en liaison avec Moi et avec Moi rien ne vous est plus impossible, parce que Ma Force est illimitée et maintenant elle est même sans limite à votre disposition, parce que Je Suis l'Amour, la Force qui accomplit tout et la liaison avec Moi au travers de l'amour fait de vous des êtres qui peuvent exécuter tout selon leur volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Pourquoi Jésus Christ et Son Œuvre de Libération doivent-ils être reconnus

B.D. 5540 from 25. novembre 1952, taken from Book No. 61

Le pécheur sera pardonné par la mort de Jésus-Christ. L'Amour de l'Homme Jésus a pris sur Lui chaque faute du péché sur la Terre et l'a expiée avec Sa mort. Il a payé la grande faute avec Son Sang et donc chaque pécheur peut trouver la Libération, s'il croit en Jésus-Christ et en Son Œuvre de Libération. La mort Sacrificielle du Christ donc était portée pour l’humanité entière, mais seulement peu y prennent part, seulement peu se servent consciemment des Grâces que l'Homme Jésus a conquises avec Sa mort. Et donc l'Expiation, la libération de chaque faute du péché, est toujours un Acte de la libre volonté et il doit le rester, l'homme lui-même doit vouloir devenir libre par Lui, parce qu'autrement il ne peut pas arriver à Dieu, lequel s'est incorporé en Jésus Christ. La foi en Dieu est seulement une expression vide, tant qu’elle n'est pas prouvée. La foi en Dieu a aussi pour conséquence la connaissance de son rapport avec Dieu. Croire en Dieu en tant que l'Être le plus haut et le plus parfait, fait aussi reconnaitre la grande distance de l‘homme avec Dieu, et cette distance doit être inévitablement diminuée, parce qu'elle n’existait pas au début, lorsque l'être avait été créé parfait par Dieu. Et l'homme se reconnaît comme «créature» de Dieu, dès qu'il dit croire en Dieu. Et donc la foi doit être la conséquence du fait que l'être tend de nouveau à Dieu, qu’il voudrait de nouveau entrer dans le rapport dans lequel il était au début. Mais le motif de la distance entre lui et Dieu doit aussi être cherché et donc il doit arriver à la connaissance que lui-même a été créé à cause du péché, donc il doit vouloir être libéré de cette faute. Mais vu que la faute était gigantesque, parce que le péché était tourné contre Dieu, dans le bref temps de la vie terrestre l'homme n'est pas en mesure d’expier cette gigantesque faute du péché. Il doit accepter l’Aide qui lui est offerte, une Aide que veut lui apporter l'homme-Dieu Jésus, lequel avait Compassion pour l'humanité impie et donc dans Son Amour il a porté aux hommes un Sacrifice d'Expiation pour les aider à devenir libre de la faute. Seulement par Jésus Christ une libération de chaque faute est donc possible. (25.11.1952) Donc vous aviez à vous purifier d’une énorme faute, parce que votre péché de jadis était tourné contre Dieu Lui-Même. Dieu Est l'Amour et celui qui pèche contre l'Amour, pèche contre Dieu Lui-Même, il rend aussi impossible que l'Amour prenne soin de lui, parce qu’il l’avait d’abord repoussé. Donc la voie vers Dieu est simplement une absurdité, parce qu'un être qui s'est librement éloigné de Dieu, ne peut pas arriver à Dieu par cette voie, comprenez que vous avez résisté à l'Amour et donc vous pouvez trouver le Pardon seulement lorsque vous reconnaissez l'Amour et que vous vous mettez de Son côté. Et pour cela l'Homme Jésus a pris cette Mission sur Lui, de payer à l'éternel Amour la contribution que lui montrait Son profond Amour pour Dieu et pour les hommes. Seulement à travers l'Amour une faute qui était tournée contre l'éternel Amour pouvait être éteinte. Donc vous les hommes ne pouvez pas vous passer de Jésus Christ, vous ne pouvez pas l'exclure, parce que seulement par l'Amour vous pouvez rendre possible le retour à Dieu, mais vous reconnaîtrez aussi clairement et limpidement la compatissante Œuvre d'Amour de l'Homme Jésus, si vous exercez l'amour et vous le reconnaissez comme votre Sauveur, Jésus Christ Était l'Amour incarné et avec cela il a accueilli Dieu Lui-Même en Lui, dont la Substance d’Ur est l'Amour. Et ainsi la Force de l'Amour de Dieu s'est manifestée dans un Homme, elle a pris une forme ; la Force qui s'écoulait dans l'Infini, qui Est partout dans l'Univers entier, la Force Qui Est à considérer comme Dieu Lui-Même, mais Qui n'est pas visible comme Telle à personne, a choisie pour Lui une Forme imaginable aux hommes et Elle l’irradiait de manière que Dieu Lui-Même soit dans l'Homme Jésus, Qui doit Être reconnu comme Dieu, parce que tout Son Être Était Dieu, parce qu'Il était Amour, et seulement la forme extérieure était Homme, tant qu’il demeurait sur la Terre, et même après Sa mort sur la Croix cette forme était irradiée par la Lumière d'Amour de Dieu et donc elle pouvait monter au Ciel transfigurée et spiritualisée, mais visible seulement par ceux dont les âmes possédaient déjà un certain degré de maturité, pour pouvoir contempler du spirituel-divin, sans devoir disparaître. À la divine Justice il avait été donné Satisfaction, l'Amour divin était réconcilié par la mort sur la Croix du Christ, mais sans la reconnaissance de Jésus et de Son Œuvre de Libération l'homme reste irrévocablement dans le péché qui le sépare de Dieu et il ne peut jamais et encore jamais devenir bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Pont du fils vers le Père

B.D. 5541 from 26. novembre 1952, taken from Book No. 61

Je veux vous instruire, Je veux vous donner la foi dans Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence, Je veux réveiller en vous le sentiment de la responsabilité pour vos âmes, Je veux vous révéler Ma Volonté pour que vous viviez d’une manière juste et fassiez pour votre âme ce qui est nécessaire, pour qu'elle vive ; Moi-même Je veux vous stimuler à l'activité d'amour, pour vous montrer la voie que vous devez parcourir dans la vie terrestre. Je veux faire sur vous tout ce qu'un père fait pour ses fils qui L’aiment. Et donc Je vous donne Ma Parole, donc J'établis la liaison avec vous les hommes sur la Terre par Ma Parole, dès qu'il existe seulement la moindre possibilité de trouver l'accès à vos cœurs. Je ne renonce pas à vous dans l’éternité, mais selon la Loi de l'Éternité Je ne peux pas vous pourvoir arbitrairement, mais seulement sous certaines conditions qui doivent précéder et qui doivent être de toute façon des résultats de la libre volonté de vous les hommes. Et donc Ma Parole peut vous être guidée seulement lorsque vous-mêmes avez la volonté de M’écouter ; vous-mêmes devez vouloir établir un Pont entre vous et Moi, alors Je le construis immédiatement, Je viens toujours de nouveau à votre rencontre sur lui, jusqu'à ce que vous vous en rendiez compte et que vous-mêmes désiriez ardemment Ma Proximité, et alors Je vous parle. Vous les hommes pouvez entendre Ma Parole de nombreuses façons, mais Je la porte toujours près de vous, dès que vous la désirez. Donc votre volonté pour Ma Parole garantit aussi son apport, et ce qui ensuite vous est offert, est aussi Ma Parole, parce qu'alors Moi-même Je vous parle, et Je vous donne la compréhension et la capacité de jugement, pour reconnaitre et distinguer l'erreur qui humainement s'est insérée. Seulement votre désir pour la Vérité, pour la Parole de Dieu, est nécessaire pour recevoir Ma Parole, et alors vous obtenez tout, enseignement, avertissements, indications et une connaissance précise de Ma Volonté, et vous devez vous acquitter de celle-ci, c’est tout ce que J'exige de vous. Et vu que Je veux vous conquérir pour Moi, Je vous offrirai vraiment seulement ce qui mène à Moi, qui vous forme de sorte que vous puissiez demeurer à Ma Proximité. Dans cette foi vous pouvez toujours vous unir avec Moi, alors prenez le Pont que J'ai construit sur la Terre et alors vous pouvez recevoir toujours de Moi ce qui vous sert pour votre âme. Et votre vie terrestre n’aura pas été une course à vide, à la fin des jours vous pourrez regarder en arrière une vie bénie, parce que votre âme sera mûre pour l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La facilité de la foi à travers la Parole d'en haut

B.D. 5542 from 27. novembre 1952, taken from Book No. 61

Le chemin vers le Haut vous est vraiment rendu facile par l'apport de Ma Parole, parce qu'avec cela il vous est donné la confirmation pour combien cela vous est incertain, de ce que vous devez croire, étant supposé que vous vouliez être dans la Vérité. Parce que vous-mêmes pouvez examiner et vous former un jugement et vous serez toujours soutenus d'en haut de sorte que vous pensiez bien. Par Ma Parole vous sont données des explications qui sont acceptables avec bonne volonté, des explications qui vous donnent la Lumière, il vous est expliqué la liaison entre toutes les choses de sorte qu’en vous il se fasse une claire Lumière, avec une fervente réflexion vous trouverez une solution satisfaisante, donc ce qui vous est offert, pourra aussi être cru, étant toujours supposé que vous-même soyez intéressés par la pure Vérité, et que vous la cerniez. Parce qu'une certaine foi est la première condition pour tendre consciemment vers le Haut, la foi dans un Créateur outre mesure bon, sage et puissant, qui Est le Père de vous tous et Qui veut Être reconnu. Seulement cette foi détermine votre pensée, votre volonté et vos actes, parce que dès que vous reconnaissez un Être au-dessus de vous, et que vous pouvez suivre, vous vous acquitterez aussi de Sa Volonté qui maintenant vous est révélée par Ma Parole. Mais par la Parole d'en haut il vous est aussi reconnaissable la liaison entre Moi et vous, vous avez aussi une preuve vivante de Moi et de Mon Amour pour vous, et maintenant il vous est plus facile d’établir la liaison avec Moi de sorte que vous-même M’entendez, que Je suis présent. Par Ma Parole d'en haut Je vous suis devenu un Concept vivant, il n'y a pas plus de Dieu étranger, tel que cela vous a été enseigné, mais Il est si près de vous que vous pouvez tenir un dialogue vivant avec Lui. Dans Ma Parole toute seule vous pouvez déjà Me reconnaître, Moi et Ma Parole vous donnent la preuve de Mon Amour pour vous de sorte que vous pouvez-vous tourner confiants vers Moi dans toute misère spirituelle et terrestre. Moi-même Je descends en bas vers vous, parce que vous vous êtes tant éloigné de Moi que vous n'êtes plus en mesure de M’entendre et votre foi est morte et désarmée. Et donc Je veux vous aider à atteindre une foi vivante, Je veux Me rendre reconnaissable, pour que vous tendiez consciemment vers Moi et parcouriez l'unique voie qui mène à Moi. Je veux que vous vous acquittiez de Ma Volonté qui vous est révélée comme telle et qui consiste seulement dans l'accomplissement de Mes Commandements de l'amour. Ce qui vous arrive d'en haut, est si clair et compréhensible que vous ne pouvez pas le repousser si vous êtes de bonne volonté pour connaître la Vérité. Celui qui n'a pas cette volonté, ne peut pas croire en Moi en tant que Dieu et Créateur de l'Éternité, il ne cherchera jamais une liaison avec Moi, parce qu'il lui manque l'amour. Je lui parle par Ma Parole, mais la résistance qu’il M'oppose encore le pousse aussi à refuser Ma Parole, et il ne peut alors pas être aidé. Mais Je prends un Soin particulier de ceux qui sont de bonne volonté dans le dernier temps avant la fin, pour qu'ils trouvent la voie vers Moi et donc aussi vers la Vie éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le travail de Libération – succès au travers de l'amour -Demander la Bénédiction

B.D. 5543 from 28. novembre 1952, taken from Book No. 61

Je veux vous bénir pour tout ce que vous faites pour Moi et Mon Royaume, mais votre travail ne doit pas être effectué pour une Bénédiction. Pensez que seulement une vraie œuvre d'amour peut être un succès et que le travail de Libération peut être édifié seulement sur l’Amour, autrement il manque la Force rédemptrice. Votre travail doit donc être fait d’une manière totalement désintéressée, bien que Je l'évalue comme la plus haute prestation, parce qu'il s'agit des âmes des êtres qui sans Aide languissent dans le malheur, parce que même les hommes sur la Terre sont des êtres malheureux tant qu’ils marchent dans l’obscurité de l'esprit, parce qu’ils ne reconnaissent pas leur état de misère dans la vie terrestre, parce qu'ils s’occupent seulement de ce qui est terrestre. Mais vous pouvez contribuer beaucoup à donner à ces hommes une Lumière, et Je veux bénir votre fatigue. Rien de ce que vous faites par amour pour votre prochain ne doit être effectué en vain, parce qu'une œuvre d'amour ne peut pas éternellement disparaître, et s'il n'est pas obtenu de succès, de toute façon l'effet ne manquera pas, parce que tôt ou tard à l'âme de l'homme il arrive des pensées de votre amour et elle en profite. Rien n’est perdu de ce qui naît dans l’amour. Mais vous devez toujours demander Ma Bénédiction, pour que votre travail soit efficace, parce que Ma Bénédiction signifie une grande Aide. Et Je ne vous refuserai jamais Ma Bénédiction, vu que c’est justement Ma Volonté que vous soyez actifs avec succès, et Ma Bénédiction repose de la même manière sur votre activité comme aussi sur vous-mêmes, parce que le travail pour Moi et Mon Royaume doit vous donner de la joie, vous ne devez pas l’effectuer par sentiments de devoir porter un poids, vous devez le dérouler volontiers et librement, justement parce qu'à cela vous devez y être poussé par l'amour, et Je veux récompenser votre amour avec Ma Bénédiction.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Une pleine mesure de Grâce

B.D. 5544 from 29. novembre 1952, taken from Book No. 61

Vous devez recevoir une peine mesure de Grâce. Je ne vous récompense pas insuffisamment avec Ma Grâce, mais Je vous la laisse arriver d’une manière très abondante, pour que vous puissiez toujours seulement vous l’approprier, pour que vous puissiez la valoriser pour votre développement vers le Haut. C’est un Don que vous fait Mon Amour, vous devez le considérer comme précieux, vous devez le considérer comme un Cadeau de votre Père dans le Ciel, lequel veut vous aider avec cela à monter en haut, et vous devez le prendre en compte, parce qu'autrement il reste entièrement inutile. Et ainsi vous devez considérer Ma Parole comme un extraordinaire Cadeau de Grâce, que Je vous porte dans le temps de la fin à travers Mes disciples, que Moi-même J'ai choisi pour le service pour Moi. Vous devez évaluer Mes Paroles plus que tout le reste dans le monde, parce qu'elles sont un Rayon d'Amour du Règne spirituel, elles sont quelque chose de spirituel qui doit vous toucher, pour que vous vous spiritualisiez déjà sur la Terre. C’est vraiment un Cadeau d'une incommensurable valeur, parce que l'humanité M'est ainsi lointaine qu’elle ne Me reconnaît plus, mais maintenant il est donné la preuve que Je Suis plus que jamais près de vous les hommes. Moi-même Je vous parle, donc Je dois aussi Être. Et le fait que Moi-même Je vous parle, vous le sentirez lorsque vous accueillez Ma Parole avec bonne volonté. Ma Parole est une Grâce d'un effet indescriptible et elle vous mène immanquablement en haut, mais ell ne vous force pas, car tous Mes Dons supposent votre volonté pour pouvoir être efficaces sur vous. Et donc Je peux toujours seulement vous exhorter à accueillir Mon Don d'en haut, à ne pas passer au-delà ou le refuser lorsqu’il vous est offert. Et rappelez-vous que vous dépendez de Ma Grâce, parce que tout seul vous êtes trop faibles, pensez que la Grâce et la Force sont toujours à votre disposition et que vous pouvez vous libérer de votre état de faiblesse, si vous le voulez. Rappelez-vous cependant aussi que vous avez une libre volonté et que vous devez agir par-vous-mêmes, que donc vous devez aussi vous servir des Grâces pour sortir de l'état de misère dans lequel vous demeurez. Et lorsqu’un homme est totalement ignare, Je lui donne l’éclaircissement par Ma Parole, Je l'instruis et Je lui montre tous les moyens, Moi-même Je viens près de lui et J’étends Ma Main à sa rencontre, mais il doit saisir Ma Main et faire ce que J'exige et que l‘annonce par Ma Parole. Alors il utilise la Grâce la plus valorisante, et il atteint sans fatigue le but qui lui a été imposé pour la vie terrestre. Il marche vers le Haut et son âme s'est libérée de toute chaîne et à travers Ma Grâce il devient bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le total dévouement à Dieu assure l’Assistance paternelle

B.D. 5545 from 30. novembre 1952, taken from Book No. 61

Considérez-vous comme Mes protégés et sur vous viendra un calme intérieur. Toute responsabilité peut vous être enlevée dès que vous vous donnez avec confiance à Moi et Me laissez gouverner seul. Alors Je guiderai vraiment tout bien. Vous devrez seulement M’invoquer dans la misère terrestre comme spirituelle, et ensuite attendre pleinement croyants ce que Je détermine, parce qu'alors Je sais ce qui est bien pour vous, Je le sais et donc J’agis sur vous comme un Père affectueux qui veut seulement le meilleur pour Ses fils. Ainsi laissez-vous mener et soyez tranquilles, parce que Je vous guide vraiment bien. Il y a quelque chose d'imposant dans le dévouement inconditionnel d'un fils terrestre à son Père céleste, parce que celui-ci atteint tout parce qu'il croit en Lui. Là où des doutes ou de craintives préoccupations pour le futur oppriment encore le cœur de l'homme, là où cette foi n'existe pas encore, l'homme ne s'est pas encore donné totalement à Moi et donc il porte encore plus lourdement son chargement que ce qui est nécessaire. Je connais vos misères, aucune de vos pensées ne M'échappe, Je connais les mouvements intimes et ainsi Je sais aussi ce qui manque à l'homme. Et c’est ce que Je veux lui donner. Mais Je veux aussi lui procurer la foi qui lui manque encore et donc Je ne lui enlèverai pas ses préoccupations, tant qu’il n'aura pas conquis cette foi et qu’il Me confie toute préoccupation. Mais alors elles tomberont de lui, il n'aura plus aucun doute ni hésitations, alors il sera totalement calme et sûr de Mon Aide. Tant que vous les hommes craignez ainsi le futur, tant que des pensées vous inquiètent, vous n'êtes pas encore unis avec Moi de manière que vous vous sentiez comme Mes protégés, parce que cette conscience vous enlève toute peur et préoccupation. Vous pouvez être tranquillement indifférents envers les exigences terrestres, parce que vous ne pouvez pas les mettre en échec ou vous en acquitter sans Mon Aide. Donc fiez-vous à Moi et tout se réglera pour votre mieux. Si vous-mêmes ne pouvez pas reconnaître ce qu’il y a de mieux pour vous, confiez-vous à Moi, parce que Je vois vraiment ce qui a pour vous un effet bon ou mauvais, Je règne avec Amour et Sagesse et Je veux vraiment seulement votre mieux. Mais seulement un dévouement total à Moi, la soumission définitive de votre volonté à le Mienne, vous assure Mon Assistance paternelle et vous-mêmes pouvez laisser tomber toute préoccupation. Rien ne peut se passer sans Ma Volonté ou Ma Concession, vous devez toujours vous rappeler de cela, quoi qu’il arrive sur vous. Et ainsi comme cela arrive, c’est bien, parce que Je veille sur chaque homme, et davantage encore sur ceux qui veulent Me servir en tant que Mes serviteurs, ils jouiront aussi de la Protection du Maitre de Maison. Et celui qui se réfugie comme un fils dans Mes Bras sera accueilli comme un fils et jouira de la Protection et de tout Mon Amour Paternel. Vous tous pourriez passer avec légèreté à travers la vie terrestre, si vous preniez à cœur Mes Paroles et rejetiez toutes vos préoccupations sur Moi parce que Je vous aime et Je veux aussi vous aider à la paix intérieure et à la foi vivante, et Je Suis toujours avec vous, lorsque vous M’invoquez.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Contrainte spirituelle – les dogmes – la Vérité

B.D. 5546 from 2. décembre 1952, taken from Book No. 61

La liberté spirituelle doit être respectée, l'homme ne doit pas être forcé à bouger ses pensées dans telle ou telle direction, il doit être laissé libre de suivre une orientation spirituelle, seulement alors Ma Volonté est accomplie, parce qu'il s'agit de la décision de la libre volonté, que chaque homme doit lui-même émettre sans être influencé par quelque contrainte. Donc Je n'admettrai jamais et encore jamais une contrainte de foi qui s'exprime au travers de dogmes qui rendent non libres les hommes dans leurs pensées et leur enlèvent toute possibilité d'examiner et de choisir. Avec cela l'homme est poussé dans une pensée déterminée et maintenant il arrive à des conclusions totalement fausses si elles partent de conditions préalables fausses. Difficilement il arrivera à la Vérité qu’acquiert seulement l'homme qui la désire sérieusement. L’homme est porté proche de la Vérité dans la vie terrestre, parce qu'il est capable de penser et seulement sa volonté décide si ce qu'il pense est juste. Il peut se bouger dans la juste pensée, mais lui-même doit toujours être actif, c'est-à-dire qu’il doit prendre position envers tout ce qui est apporté de l'extérieur, et cela demande son activité d'entendement et, chose qui est encore plus importante, son désir pour la Vérité, c’est-à-dire que seulement alors sa volonté est dans la juste pensée. Cette volonté est absolument respectée par Moi, elle sera toujours satisfaite, parce que Moi, en tant que la Vérité Même, Je veux Me porter Moi-Même près de Mes créatures. Mais Je ne peux jamais guider la Vérité à un homme qui ne la désire pas, qui accepte toujours seulement ce qui lui est apporté de l'extérieur. Chaque homme doit examiner tout seul, parce que l’erreur aurait pu lui être présentée en tant que Vérité et l'homme est responsable de ce qu'il décide. C’est une objection erronée que de dire que la majorité des hommes ne sont pas en mesure d'examiner. L'entendement n'est pas uniquement déterminant, mais la volonté d’être dans la juste pensée est nécessaire et son entendement se prévoira ensuite de manière affirmative et négative, parce que Moi-même Je M'inclus, lorsque l'homme désire la Vérité. Par contre les pensées d’un entendement hautement développé peuvent tomber facilement dans l'erreur, si seulement l'entendement, le cœur et la volonté ne sont pas tournés vers la pure Vérité. Donc il n'est pas juste d’accepter un savoir sans l'avoir examiné, reconnaître sans examen des enseignements et se décider sans examen pour une orientation spirituelle, est une chose qui montre déjà qu'il n'existe pas seulement une orientation spirituelle, mais que des embranchements toujours nouveaux se font, car il doit être exécuté un examen dans quelle orientation spirituelle se trouve la Vérité, parce que chaque représentant d’une orientation spirituelle s’est décidé pour celle-ci d’une manière intellectuelle, mais n'a aucune garantie que cela soit la Vérité, si lui-même ne s'en occupe pas sérieusement c'est-à-dire par une prière pour Mon Soutien à travers Mon Esprit. Celui qui choisit cette voie peut être certain que la pure Vérité lui est apportée et il pourra même la présenter intérieurement avec conviction comme telle. Chaque âme cependant est responsable pour sa décision et comme est sa volonté, ainsi est le résultat. Mais tant que les hommes sont poussés dans une certaine direction de pensées, tant que des individus se sentent appelés pour soumettre au prochain un savoir qu'eux-mêmes doivent reconnaître comme Vérité, mais qu’eux-mêmes refuseraient avec un sérieux examen, alors la situation est grave parmi les hommes, parce que seulement la Vérité aide au mûrissement des âmes, seulement à travers la Vérité elle peut arriver vers Moi et elle peut devenir libre du péché et de ses conséquences seulement à travers la Vérité, parce que la Vérité est Mienne et reconduit à Moi de nouveau. Mais ce qui n'est pas de Moi, ce qui est reconnaissable comme erreur avec un juste examen, provient de Mon adversaire et celui-ci ne vous aidera certainement pas à atteindre la béatitude, il ne mènera pas à Moi, il cherchera à vous repousser, à assombrir votre esprit et à vous rendre soumis à lui-même. La Vérité seule rend bienheureux et vous pouvez avoir la Vérité seulement, lorsque vous la demandez à Moi-Même, si vous entendez sérieusement obtenir la Vérité. Mais cela suppose toujours votre propre contribution et personne ne peut en porter pour vous la responsabilité, personne ne peut vous enlever la décision que pour le salut de votre âme vous devez émettre vous-mêmes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vrai Christianisme

B.D. 5547 from 5. décembre 1952, taken from Book No. 61

Un chrétien croyant doit vivre selon sa foi, c'est-à-dire à la suite de Jésus Christ qui a vécu pour les hommes une Vie d'Exemple sur la Terre et donc Il exige aussi la foi dans Son Œuvre de Libération, pour être reconnu par Lui comme chrétien. La Doctrine chrétienne doit être vécue du cœur, parce que c’est l'amour que le Christ demande aux hommes, un amour qui est sans profit personnel et donc il agit en mode salvateur, il est prêt à porter des sacrifices, un amour que Jésus a montré aux hommes avec Sa Mort sur la Croix. Être un vrai chrétien signifie donc former son être intérieur dans l’amour dans la foi en Christ, parce que sans la foi dans l'homme il n'est pas capable de ce changement de l'être. Il peut certes croire en Lui et malgré cela ne pas marcher dans l’amour. Mais alors c’est seulement une foi formelle, une foi d'entendement qui laisse certes valoir une Existence de l'Homme Jésus et peut-être même Sa mort sur la Croix, mais qui ne sait rien sur la Signification du Sacrifice que l'Homme Jésus a porté pour le prochain, parce qu'il aura la compréhension pour cela seulement lorsqu’il s'exercera dans l'amour, parce que seulement alors son esprit lui en donnera la juste compréhension à travers le cœur. Donc «être chrétien» signifie en premier vivre dans l'amour, et alors l'homme se déclare pour Jésus Christ comme Rédempteur du monde. Un homme sans amour désintéressé n'est jamais un chrétien, même s’il se vend comme tel devant le monde, parce que dans le concept de Christianisme il ne s'agit jamais de la foi dans l'Existence de Jésus, il s'agit du fait que l'homme vit comme a vécu Jésus Christ sur la Terre, pour pouvoir porter le nom de «chrétien» avec raison. Pour cela dans le monde il n'y a plus de vrai christianisme, malgré les églises et les doctrines de foi, parce qu'il manque l'Esprit du Christ. Les hommes ne sont pas rachetés, parce que Jésus Christ ne peut plus agir là où il n'y a plus l'amour. L'amour s'est totalement refroidi parmi les hommes. Pauvre ou riche, haut ou bas, à tous il manque la chose la plus importante du christianisme, l'amour. Les hommes ne profitent plus de l'Œuvre de Libération de Jésus, ils se mettent en dehors de ceux pour lesquels Jésus Christ est mort sur la Croix ; ils voient certes la Croix, parce qu'ils ne peuvent pas nier Jésus Christ comme Homme et sa mort sur la Croix. Mais pour eux il est devenu entièrement insignifiant, ce sont seulement des mots sonnant sans sens ni force, parce que seulement l’Amour ouvre la compréhension, mais l'amour est mort. Pour ces hommes Jésus Christ est mort inutilement sur la Croix et malgré cela ils se disent chrétiens. Aucune d'eux n’éclaircit la signification, aucun d’eux ne s’efforce d'être un vrai chrétien et beaucoup de chrétiens regardent avec dédain de haut en bas sur un homme parce qu’à leurs yeux ils sont païens ou infidèles, parce qu'ils ne font pas partie d'une église ou d’une communauté officielle. Pour tous ceux-ci il y aura un jour un réveil terrible lorsqu’ils décéderont non rachetés de la Terre car alors ils devront rendre compte de leur mode de vie, lorsque le degré de l'amour est si bas qu’aucune lueur de Lumière ne l’accompagnera dans son entrée dans le Règne de l'au-delà. Et alors ils devront chercher le Rédempteur de l'humanité et difficilement ils Le trouveront, parce qu'ils n'avaient pas une vraie foi en Lui, et sans Lui ils ne peuvent jamais devenir bienheureux. Oh, si vous les hommes saviez ce qui se joue sur cette Terre à travers votre tiède prédisposition d'esprit sur les choses les plus importantes, si vous saviez, combien amèrement vous devrez vous repentir un jour. Sans amour vous ne pouvez jamais devenir bienheureux, donc vous devez parcourir en tant que vrais chrétiens votre voie sur la Terre, vous devez Le suivre, c'est-à-dire observer Ses Commandements et seulement alors votre foi en Lui sera vivante, seulement alors vous déclarerez Jésus-Christ devant le monde, vous Le représenterez et serez rachetés par Lui vous pouvez donner la juste explication même au prochain, comme quoi et pourquoi Il doit être reconnu, comme quoi et pourquoi sans la Libération au travers de Jésus Christ il n'existe aucune Vie éternelle et parce que devant Dieu est prise en compte seulement la vraie vie dans l'Esprit de Jésus, mais pas celle selon le christianisme extérieure, qui en Vérité n'est pas le christianisme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le vrai Christianisme – Suivre Jésus

B.D. 5548 from 5. décembre 1952, taken from Book No. 61

Moi-même Je veux vous donner un additif, pour que vous reconnaissiez combien est immensément important que le Fils de l'Homme Jésus soit reconnu comme Dieu et Rédempteur de l'humanité. Mon Amour pour les hommes ne voulait pas vous laisser dans le péché, loin de Moi, ce qui vous rendait malheureux. Je ne pouvais pas venir Moi-même près de vous, parce que dans votre état vous n’étiez pas en mesure de demeurer près de Moi, parce que vous seriez disparus dans le Feu de Mon Amour. Or sans Moi il n'est pas possible d’être sauvé et donc Je devais venir près de vous enveloppé, en agissant certes sur vous avec Ma Force d'Amour, mais dans un vêtement qui ne vous effraie pas, qui ne vous ferait pas fuir, dans un vêtement semblable au vôtre. Je devais venir à vous en tant qu’Homme. Vous comprenez maintenant le motif pour lequel et pourquoi Je devais venir à vous : pour vous aider ! Alors vous comprenez aussi pourquoi Je suis venu à vous sous une Forme semblable à vous. Le séjour de Ma divinité dans un Homme devait se dérouler selon la Loi, chose qui était possible, mais méconnue de vous. Que Mon Esprit d'Amour puisse Se manifester partout nécessitait seulement une Condition Fondamentale, Il ne pouvait être que là où il y a l'amour. Donc l'Homme Jésus Lui-Même devait vivre dans l'Amour, alors Il Me donnait aussi la possibilité de Me manifester en Lui, parce que dans Mon Être Je peux Être seulement là où il y a l'Amour. L'Amour divin voulait vous aider et devait se choisir une Forme dans laquelle il pouvait prendre demeure sans enfreindre la Loi de l'Éternité, chose qui cependant aurait été le cas si Je M'étais incorporé dans un homme coupable, dont l'amour et la volonté auraient été tournés contre Moi. L'Amour voulait vous apporter de l'Aide et vu que l'Homme Jésus Etait rempli d'Amour, il a fait pour vous ce qui vous apportait de l'Aide, Il a expié votre faute. Moi en tant que Dieu de Justice Je ne pouvais pas simplement rayer une faute qui n'avait trouvée encore aucune expiation, mais Je pouvais accepter une Expiation faite pour vous, mais seulement à nouveau lorsqu’elle était effectuée librement et par Amour. Et l'Homme Jésus l'a fait et donc il est devenu votre Rédempteur. Moi en tant que l'éternel Amour Même, J’Étais en Lui et avec cela l'Amour a porté ce Sacrifice. Moi-même mourut pour vous sur la Croix, parce que Moi-même J'étais dans l'Homme Jésus. Vous devez considérer l'Œuvre de Libération de cette façon et alors vous comprendrez aussi que vous pouvez avoir cette Libération seulement lorsque vous croyez en Jésus-Christ en tant que Rédempteur, chose qui requiert cependant que vous suiviez Sa Doctrine, que vous Le suiviez, autrement la foi est seulement un jeu de mots, parce qu'une vraie foi est réveillée à la vie seulement à travers l'amour. Si vous voulez vous appeler chrétien, alors vous devez aussi vous efforcer de mener une vie dans l'amour ; vous ne pouvez pas assumer cette nomination si vous vivez entièrement contre Sa Doctrine et Sa Doctrine exige l’Amour pour Dieu et pour le prochain. Être chrétien signifie donc se comporter chrétiennement, comme l'a fait l'Homme Jésus sur la Terre, exercer l'amour désintéressé pour le prochain et se rappeler toujours que vous pouvez trouver la Libération seulement lorsque vous Le reconnaissez comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde et lorsque vous déroulez une vie dans la succession de Jésus.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Mépriser la Force de Dieu (Sa Parole)

B.D. 5549 from 6. décembre 1952, taken from Book No. 61

La Force de Dieu ne doit pas être méprisée, si l‘homme veut atteindre son but sur la Terre, qui est le but de l'incorporation, le mûrissement de son âme. C’est certes une décision de la libre volonté que d’affronter ce travail, l'homme doit lui-même aspirer à atteindre la perfection, mais la chose la plus importante est l'apport de la Force de Dieu pour pouvoir faire devenir action la volonté. Parce que même la meilleure volonté ne peut rien toute seule, vu que l’être est justement encore imparfait, donc sans défense, tandis que dans l'état de perfection il suffit déjà de la volonté pour pouvoir être actif de façon créative. Or avoir La Force c’est être près de Dieu. L'état d'imperfection est l’éloignement de Dieu, donc le manque de Force. Mais Dieu ne refuse à aucun être Sa Force s’il la désire, parce qu'à travers son désir il annonce déjà sa volonté de venir de nouveau près de Dieu. Mais sans l'apport de Force l'homme est totalement incapable de faire un pas en avant, et il n'a alors pas la volonté de s'approcher de Dieu. Donc mépriser la Force de Dieu est aussi un signe de la résistance à laquelle l'homme n'a pas encore renoncée, c’est la raison pour laquelle chaque homme qui repousse la Parole de Dieu, la transmission directe de la Force de Dieu, accepte de rester encore dans la résistance contre Dieu et ne désire pas recevoir de Lui la Force. Et un tel homme ne peut pas procéder dans son développement, son âme ne peut pas mûrir, elle reste sur la marche du début de son incorporation. Au travers de Sa Parole Dieu Lui-Même vient près des hommes et leur offre Sa Force et alors il est facile de diminuer l'éloignement de Dieu, parce qu’un pont est jeté sur la distance avec l'Amour de Dieu et un courant de Force coule dans le cœur de l'homme qui accueille en lui Sa Parole et vit en conséquence, et donc maintenant il met en acte sa volonté avec l'Aide de la Force de Dieu ce qui lui rend aussi possible de tendre vers Lui. Mais repousser la Force de Dieu signifie transgresser contre l'Amour de Dieu, repousser un Don de Grâce que l'homme n'a pas demandé, mais qui est offert de façon imméritée par le grand Amour de Dieu qui peut changer son état de misère en peu de temps dans un état d’heureuse Béatitude qui peut le soulever de l'abîme. Et il est compréhensible qu’un tel refus du Cadeau de Grâce aura pour conséquence, qu'à l'homme il est soustrait pour longtemps la Grâce qui arrive dans un éloignement de Dieu toujours plus grand, car alors son absence de Force a toujours un effet toujours plus grand et que sans résistance il tombe aux mains de l'adversaire de Dieu, dont il peut se libérer justement seulement par la Force de Dieu. Dieu veut Être invoqué pour la Force, pour l’assistance, Il vient Lui-même vers ceux qui ne L'invoquent pas, mais Il ne s'impose pas à ceux qui Le repoussent. Mais leur état est désespéré, parce qu'aucun homme ne peut se libérer avec sa propre force du pouvoir de Lucifer, et aucun homme ne possédera jamais la Force, s’il ne l'accepte pas de Dieu Lui-Même, de la Source Primordiale de la Force de l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Sévère exhortation au travail sur l'âme

B.D. 5550 from 7. décembre 1952, taken from Book No. 61

Vous devez entreprendre le travail sur votre âme sans retard, parce qu'il ne vous reste plus beaucoup de temps. Si Je vous crie toujours de nouveau ces Paroles, alors vous devez voir dans cela l'urgence, voyez Mon Amour pour vous, et le danger dans lequel vous vous trouvez. Je ne peux pas vous donner des signes évidents, des signes dans lesquels vous devriez croire, parce que cela ne vous procurerait aucun avantage, mais serait seulement une exécution de Ma Volonté dans la contrainte, par crainte de ce en quoi maintenant vous croyez, que la fin arrive et avec elle le naufrage, Je veux vous sauver, c'est-à-dire vous préserver de ce naufrage et donc Je ne peux pas effleurer votre libre volonté, Je peux seulement vous encourager et vous mettre devant les yeux ce qui arrivera irrévocablement, mais vous ne devez pas le craindre, si vous êtes dans un état mûr. Vous les hommes sur cette Terre, rappelez-vous de la responsabilité que vous portez envers vos âmes, vis-à-vis de ce qui est impérissable en vous. Un jour vous vous en repentirez amèrement, si vous ne M'écoutez pas Moi et Mes Paroles, parce que vous ne pourrez alors pas récupérer ce que vous pouvez faire encore maintenant. Vous devrez souffrir beaucoup, s'il vous manquera des richesses spirituelles, lorsque vous arriverez nus et pauvres dans l'au-delà. Votre temps sur cette Terre est bref, et si vous êtes rappelés avant la fin, chaque jour pourrait vous procurer des trésors, si seulement vous vouliez bien les utiliser. Commencez à travailler sur votre âme, entrez en intime contact avec Moi, demandez Mes Grâces, priez-Moi pour la Force de pouvoir exécuter ce que Je vous ai imposé comme tâche terrestre ; confiez-vous à Moi, c'est-à-dire soumettez votre volonté totalement à la Mienne si vous voulez marcher d’une manière juste devant Mes Yeux. Vivez dorénavant la vie avec Moi, ne Me laissez plus quitter vos pensées, croyez que Je suis toujours autour de vous et croyez que Mon Amour vous saisira et vous aidera, là où vous êtes seuls et faibles, désirez Moi seul, désirez que Moi-même prenne soin de vous, acquittez-vous de votre tâche terrestre et voulez que Je vous guide et vous mène. Je ne vous laisserai plus seul et votre volonté sera toujours plus forte pour entrer dans la Mienne, alors pour vous tout danger aura cessé, vous n'aurez pas à craindre la fin ou une mort précoce. Alors votre âme sera sauvée et ira à la rencontre d’une nouvelle Vie dans le Règne spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Actes miraculeux par l’enfant Jésus ....

B.D. 5551 from 9. décembre 1952, taken from Book No. 61

Je veux vous instruire sur tous les sujets sur lesquels vous Me demandez des éclaircissements, car Je veux que vous possédiez d’abord un savoir juste avant d’instruire votre prochain, ce qui pourtant est votre tâche à vous qui voulez Me servir. Je veux que tout vous soit compréhensible avant que vous ne passiez votre savoir à d’autres, car souvent le prochain n’est pas très tolérant, il demande des éclaircissements surtout quand il doute, et alors vous devez pouvoir les lui donner d’une manière claire. Le motif de la plupart des questions est le problème de l’incarnation de Jésus, parce que jusqu’à maintenant, il a été expliqué d’une manière qui n’a fait que produire de plus en plus de confusion au lieu de clarté. Mon existence terrestre en tant qu’homme ne se distinguait en aucune manière de celle d’autres hommes, seulement au cœur, J’ai réservé plus de place pour que l’Amour se développe, tandis que d’autres ont accru leur amour-propre, et «désirer» au lieu de «donner».

L’étincelle d´amour couve au cœur de tout être humain, et elle peut être attisée pour brûler en flamme claire, ou bien être étouffée. Mais voici en quoi les hommes se distinguent, l’amour donne à chaque l’homme l’empreinte de la divinité, tandis que l’amour-propre en fait le portrait de Mon adversaire qui déchut suite à son outrecuidance. Donc l’amour est le divin dans l’homme, amour qui au début de la vie n’apparaît que comme une minuscule étincelle, mais qui peut s’accroître infiniment. L’étincelle d’amour était déjà apparente dans le petit enfant Jésus parce que c’était une âme de la lumière qui s’était incarnée dans l’enfant, qui, tout en renonçant à toutes les splendeurs divines qu’elle avait possédées au royaume spirituel, ne se démettait pas pour autant de son amour, et alors quelquefois, cette force d’amour s’annonça lorsque l’étincelle d’esprit entra en communication avec l’esprit du Père d’éternité, ce qui arrive à tout enfant aimant, mais dans le cas de Jésus cela devait être apparent aux hommes pour qu’ils croient à la divinité de l’enfant Jésus. Dans un tel enfant, l’opération de l’esprit n’est pas gênée, seulement elle n’apparaît pas, ou rarement, parce qu’il faut d’abord que la raison et le libre arbitre même de l’homme aspirent à l’action de Mon esprit en lui, ce qui ne se produit consciemment qu’à un âge où il peut employer sa raison et sa volonté en pensant librement.

L’explication des miracles opérés par l’enfant Jésus, les évènements extraordinaires, ne peut être trouvée que dans Son haut degré d’amour, parce que l’âme de Jésus était d’en haut, c’était une âme de lumière et d’amour qui fut revêtue d’une forme humaine et elle fut alors gênée dans ses opérations et ses actions jusque-là illimitées pour se conformer à la forme extérieure humaine. Dans le petit enfant Jésus il y avait l’amour à un haut degré .... mais ce qui était terrestre et humain l’imprégnait aussi .... Le monde, c'est-à-dire Mon et Son adversaire, exerçait son influence sur ce qui était terrestre et humain, ce qui lui était permis pour pouvoir mettre la volonté à l’épreuve .... Et maintenant Mon esprit se tint coi, car l’homme Jésus devait passer cette épreuve de volonté aussi et l’œuvre de divinisation de Son âme devait se dérouler sous les mêmes conditions que pour tout autre homme, bien que, par Son amour, Mon esprit soit et reste en Lui.

Mais quant au plus haut degré d’amour, il fallait que l’homme Jésus l’atteigne par sa propre volonté .... Et c’est pourquoi pendant ces années Mon esprit s’est retiré, il ne Le poussait ni L’entraînait, il laissait l’homme Jésus complètement libre jusqu’au moment où la plénitude de Mon esprit, de plus en plus accrue par Son grand amour, se déclara enfin sous forme de sagesse et de puissance .... par un savoir immense et la capacité d’opérer des miracles.

Depuis l’éternité, l’homme Jésus avait été élu pour cette mission. Un être de la lumière est descendu sur la terre ; l’un de Mes enfants qui vivait dans la gloire a entamé Son chemin sur la terre, et donc il était normal que cette âme transperce déjà la forme terrestre de l’enfant Jésus, et tous les évènements extraordinaires de Sa jeunesse furent parfaitement naturels et compréhensibles, mais tout aussi incompréhensibles pour les êtres humains vivants dans les ténèbres, et c’est pourquoi dans les années suivantes, un voile a été étendu pour recouvrir la lumière éclatante, et sa propre mission commença .... à savoir : la divinisation d’un homme de la terre par l’amour. Il est vrai qu’a tout moment, Je pouvais agir par Mon esprit dans l’homme Jésus parce que toutes les conditions nécessaires étaient présentes ; mais dans l’intérêt de la mission de Jésus, tout ce qui était divin et spirituel s’effaçait, et cette mission fut exécutée par Lui en homme Qui n’empruntait toute sa force qu’à l’amour qui était actif en Lui ; déployer cet amour était pour Lui aussi dur que pour tout autre homme, parce que Mon adversaire n’hésitait pas à faire usage de son influence, car la victoire de Jésus signifiait la défaite de l’adversaire. Pourtant, Mon adversaire ne pouvait pas porter atteinte au libre arbitre de Jésus, et celui-ci M’était complètement dévoué. Et ainsi Son œuvre réussit, car la source de Sa dévotion pour Moi fut l’amour. L’amour a été une force plus forte que la mort, aussi défit-il celui qui avait introduit la mort dans le monde .... L’amour a été vainqueur et le restera éternellement ....

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'interprétation des Paroles du Christ - l'apport du pur Evangile

B.D. 5552 from 11. décembre 1952, taken from Book No. 61

Les Paroles que le Christ a prononcées sur la Terre, permettent de multiples interprétations et malgré cela, elles doivent être reconnues comme l'éternelle Vérité. Donc les interprétations doivent aussi correspondre au sens spirituel que Jésus a mis dans Ses Paroles, autrement elles seraient à qualifier d’erronées et contribueraient à ce que le pur Evangile soit déformé selon le sens. Et donc vous avez une certaine responsabilité lorsque vous voulez interpréter l’Ecriture selon votre propre entendement, lorsque l'esprit de Dieu ne peut pas agir pour éclairer les pensées de l'homme. L’Action de l'esprit divin est la conséquence d’une vie selon la Volonté de Dieu. Et l'homme qui se croit appelé à interpréter l’Ecriture, doit se questionner devant sa conscience, jusqu’où il est rempli de la Volonté de Dieu. Lui-Même doit exécuter une interprétation de l'Evangile, de sorte que les Paroles du Christ correspondent aussi à la Vérité, parce que la Parole de Dieu, la Doctrine de Jésus Christ, est un Enseignement de l'Esprit, c’est un Enseignement qui concerne seulement le Règne spirituel et qui doit promouvoir le développement spirituel de l'homme. Par conséquent donc l'esprit du monde tout seul ne peut pas saisir la Parole de Dieu dans son sens spirituel profond, mais l'entendement dans l'homme doit être actif car il oriente maintenant spirituellement toutes les pensées et mène l'homme à la vraie compréhension des Paroles de Jésus. Si la Parole est interprétée seulement purement à la lettre, alors on peut constater souvent des contradictions qui cependant, dans l’interprétation spirituelle, disparaissent vite. Mais l’interprétation fausse met en danger la Doctrine du Christ, c'est-à-dire qu’elle donne certes souvent motif à la refuser, parce qu’elle est jugée seulement par l'entendement et au travers des contradictions il est engendré une volonté de refus. Et ainsi il s'explique que la Doctrine du Christ est souvent refusée, parce que les enseignants eux-mêmes n'ont pas pu être instruits par l'esprit en eux, parce qu'eux-mêmes ont accepté et donné au-delà une fausse interprétation qui, tôt ou tard, devait mener au refus, parce que seulement la Vérité donne la Lumière, mais l'erreur augmente l'obscurité et les hommes en souffrent. Et de cela tout le christianisme est à nouveau en danger, parce que connaître et reconnaître le Christ comme Rédempteur du monde est affaibli dans la même mesure, comme est affaiblie la Vérité, parce que seulement à travers la Vérité l'homme arrive à la Lumière et seulement à travers la Vérité est fortifié le courage de reconnaître le Sauveur et Rédempteur, dont l'Œuvre d'Amour et de Compassion est si immensément importante, que les hommes s’ils en avaient la juste représentation et la juste explication se déclarerait pleinement pour Lui. Les hommes marchent dans les ténèbres à travers leur état coupable et ils ne sont pas guidés hors des ténèbres. Eux-mêmes ne trouvent pas la voie, parce que tout est sombre, mais la vraie Lumière peut-être apportée seulement par Dieu Lui-Même à travers Son esprit dans l'homme. Là où Son esprit agit, là il y a la Lumière et celui qui voit est aussi dans une profonde foi en Jésus Christ et dans Son Œuvre de Libération. Mais là où est exécutée une activité d'enseignement sans action de l'esprit, là il est soumis aux hommes seulement l’erreur et l'obscurité ne peut pas disparaître d’eux.

Et ainsi aux hommes il sera maintenant compréhensible, pourquoi Dieu guide l'Evangile de nouveau sur la Terre sous la forme plus pure. Ce sont Ses Paroles et elles ne changent jamais, elles restent existantes toujours et dans l’éternité, mais elles n’ont pas été modifiées par la sagesse des hommes, elles n'ont pas été expliquées selon le sens. Maintenant Dieu Lui-Même donne l'Explication de Sa Parole ; Il cherche à guider les hommes dans la Vérité d’une manière tangible et la plus affectueuse. Il dit de nouveau les mêmes Paroles aux hommes et Il éclaire l'esprit de ceux qui L'écoutent. Il veut que tout soit clair, parce que sur la Terre une profonde nuit est étendue ; Il veut que vous les hommes vous reconnaissiez ce qui vous manque ; Il veut que vous soyez instruits dans la Vérité et que maintenant vous connaissiez et reconnaissiez aussi Jésus Christ, le Fils de Dieu et Rédempteur du monde, parce que seulement par Lui vous pouvez devenir bienheureux, parce que Son Evangile doit être accepté par vous, comme Lui-Même vous l'a annoncé.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Rayonnement d'Amour de Dieu est Béatitude - Limitation dans la vie

B.D. 5553 from 12. décembre 1952, taken from Book No. 61

Avec Mon Amour Je saisis toutes Mes créatures, mais le fait qu’elles sentent Mon Amour, est laissé à chaque créature selon comment elle se sent insérée dans Ma Volonté, et donc renonce à sa résistance d’autrefois contre Moi. Elle peut accepter ou bien aussi refuser Mon Rayonnement d'Amour. Respectivement la créature se rendra aussi compte ou bien elle ne pourra pas sentir Mon Amour. Dans l'état d'obligation l'être s'insère certes dans Ma Volonté, c’est-à-dire qu’il ne peut Me prêter aucune résistance, mais il n'est pas conscient de ce que signifie Ma Force d'Amour, il vit et est actif, mais il lui manque la sensation de bonheur de son activité. Mais en tant qu’homme, au stade de la libre volonté et de la capacité de penser, il est libre de se faire compénétrer par Mon Amour ou bien de se fermer à chaque afflux de la divine Force d'Amour. Alors lui-même se crée l'état de Béatitude ou bien l'état de l'absence de bonheur, chose que l'homme peut comprendre seulement lorsqu’il a été une fois touché par Mon Amour. Parce que Mon Rayonnement d’Amour touche l'âme et celle-ci ressent le bonheur tandis que l'homme purement corporel ne ressent aucune perception. Mais dès que l'homme est conscient de pouvoir entrer en intime contact avec Moi et donc établit maintenant ce lien, une pleine et silencieuse Béatitude en vous est une paix qui ne peut pas lui être offerte autrement qu’au travers de l'apport de Ma Force d'Amour. L'homme se sent gardé par Moi, toute inquiétude tombe de lui, il s’est laissé saisir par Mon Amour et il le perçoit maintenant comme cela est supportable pour lui, tant qu’il demeure sur la Terre. Dans le corps terrestre il peut supporter seulement une certaine mesure, s'il veut rester apte pour la tâche terrestre imposée et seulement lorsqu’il est mûr il est capable de sentir davantage, autrement la Béatitude sur la Terre serait évidente dans certains hommes et pour le prochain elle signifierait une contrainte de foi. Mes créatures, les hommes sur la Terre, doivent tendre librement vers Moi toutes seules par elles-mêmes, elles doivent s’ouvrir à Mon Rayon d'Amour, elles doivent se donner à Moi sans la moindre résistance pour pouvoir maintenant expérimenter tout Mon Amour de Père qui est infini et veut toujours seulement rendre heureux. Chaque homme peut le sentir, mais il doit renoncer à toute résistance, parce que toutes Mes créatures sont procédées de Mon Amour, Mon Amour ne change pas ou ne diminue pas dans l’éternité. Et donc il vaut pour tous, mais il attend de pouvoir Se manifester, chose qui dépend uniquement de la volonté de l'homme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Bénédiction du savoir spirituel dans l'au-delà

B.D. 5554 from 12. décembre 1952, taken from Book No. 61

Ce que Mon Esprit vous révèle, est pour vous un savoir spirituel qui vous rendra un jour indiciblement bienheureux, si vous vous employez pour travailler dans le Règne Spirituel pour la bénédiction de tous ceux qui sont encore dans l’ignorance. Rarement on trouve la pure Vérité auprès des hommes sur la Terre et c’est la même chose dans le Règne spirituel, tant que les hommes ne se trouvent pas dans l'état de Lumière. La Lumière signifie la Sagesse, la connaissance de la pure Vérité, et chaque pensée erronée est une ombre qui assombrit la Lumière, même lorsqu’une âme est déjà transparente pour la Lumière. Mais tant que la dernière pensée erronée n’est pas bannie, la Lumière est encore temporairement offusquée et l'âme doit d'abord s'ouvrir totalement à la Vérité, elle doit s'être approprié un savoir selon la Vérité, avant qu'elle-même puisse maintenant agir comme porteuse de Lumière dans le Règne spirituel. Pour cela c’est une incommensurable Grâce que de pouvoir entrer avec un savoir spirituel dans l'au-delà, parce que cela équivaut à porter un habit clair de Lumière qui brille partout et répand à son tour la Lumière. Elle peut maintenant exécuter vite son activité, elle peut instruire ceux qui ne savent pas et agir pour l'indicible béatitude là où il y a encore l’obscurité ou le crépuscule. Parce que même dans le Règne spirituel l'âme rencontrera ceux qui doutent et mentent, mais auxquels cependant elle peut donner clarification au moyen de son savoir. Parce que ce savoir est le résultat des Révélations reçues au travers de Mon Esprit. Et il s’y trouve une force de conviction à laquelle rarement un être peut résister, à moins qu’il échappe à la Vérité en tant que représentant du prince des ténèbres, parce que même de tels êtres se mettent sur quelqu’un qui sait pour éteindre sa Lumière, chose qu’il croit pouvoir faire. Et à de tels êtres il peut être donné clarification seulement par un porteur de Lumière, qui a reçu son savoir de Moi-Même. Pour cette raison dans Mes Révélations, dans Ma Parole que Je vous porte, il y a une immense Force qui est en mesure de jeter en bas de forts murs, parce que Moi-même Je Me tourne vers ces âmes, si vous Me prêtez votre bouche, si dans Ma Volonté vous présentez aux âmes de l'obscurité l'Évangile de la manière où vous-même l'avez reçu de Moi. Parce que c’est la pure Vérité et celle-ci convainc même une âme qui jusqu'à présent se trouvait dans des pensées erronées, parce qu'elle sent un bonheur intérieur, elle reçoit la Vérité comme un plaisir, elle s'entrouvre à la compréhension pour celle-ci et elle ne peut pas mettre en doute ce qu'elle reçoit pour ainsi dire de Moi. La Force de Ma Parole agit avec évidence, l'âme est tout à coup éclairée et si jusqu'à présent il lui en manquait la compréhension, elle lui est maintenant tout à coup claire et elle l’accepte avec joie. Pour combien grande soit la misère et la confusion qui est causée par des enseignements mal orientés, la Vérité leur est très compréhensible et elle les rend heureux. Et la Vérité sera toujours là où Mon Esprit peut agir, la Vérité sera toujours ce que Je révèle aux hommes au moyen de Mon Esprit. Donc soyez toujours conscients des Grâces que vous recevez dans une très grande mesure et travaillez avec ce Don de Grâce, portez au-delà Ma Parole, portez la Lumière dans les ténèbres, donnez-leur toute explication, donnez-leur la Vérité que vous avez reçu de Moi-Même et soyez actifs pour la bénédiction de tous ceux qui marchent encore dans l'obscurité de l'esprit.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La liberté de la volonté - Jésus Christ

B.D. 5555 from 13. décembre 1952, taken from Book No. 61

Je ne commande pas la volonté en vous, Je lui laisse sa liberté. Malgré cela, Je dispose tout de sorte qu’à votre volonté il soit toujours offert l'occasion de l'orienter d’une manière juste ; vous pouvez donc entrer dans Ma Volonté, parce que cette opportunité est le but de chaque événement dans la vie terrestre. Je n’enverrai rien à l'homme qui soit pour lui un empêchement à la juste orientation de sa volonté, à sa juste prédisposition vers Mon Ordre de l'Éternité, mais sa décision lui est entièrement libre. Cela vous devez le savoir, pour vous rendre compte de votre responsabilité, parce que rien ne sert de vous pousser à une fausse décision, mais tout doit être fait pour pouvoir dépasser votre épreuve de volonté. Et maintenant à vous les hommes il doit de nouveau vous être indiqué Jésus Christ qui vous aidera à coup sûr à la juste décision de la volonté, dès que vous L’invoquez pour Son Assistance. L'unique danger d'une faillite spirituelle, d'une rétrogradation sur votre développement, est la volonté affaiblie, et celle-ci vous pouvez la fortifier à tout instant dans la foi en Jésus-Christ et en Son Œuvre de Libération. Et ainsi l'homme qui se sert des Grâces conquises au moyen de la mort sur la Croix, qui se met consciemment sous la Croix du Christ, se décidera toujours d’une manière juste, il ne pensera pas, il ne voudra pas et n’agira pas autrement que dans Ma Volonté, parce qu'il parcourt maintenant ensemble avec le Christ la voie dont le But est Son Père de l'Éternité. Avec le dévouement à Jésus Christ votre volonté n’est plus contraire elle devient maintenant vivante en vous et elle vous empêche d’avoir une volonté et des pensées erronées, et Il vous attire vers le Haut au travers de Son infini Amour. Et malgré cela votre volonté reste libre, parce que vous devez vous déclarer pour Lui dans la libre volonté, vous devez vous servir dans la libre volonté de Son Aide et de Ses Grâces ; vous n'y êtes pas poussé, mais vous n'êtes pas entravé pour parcourir la voie qu'il a Lui-même parcourue et qui mène à Moi avec certitude. Mais dès que cette libre volonté s'est une fois donnée à Lui, vous ne devez plus craindre aucune retombée, parce que Celui Qui vous a racheté avec Son Sang, ne vous laissera jamais plus, dès que vous avez une fois pris la décision pour Lui. Celui qui est de volonté faible, vit encore sans Lui et difficilement il arrive au but, parce que Mon adversaire travaille sur une volonté faible, et cela avec succès. Malgré cela, la volonté ne peut pas être forcée vers le Haut ou vers le bas. Donc vous-mêmes en portez la responsabilité aussi longtemps que vous ne vous donnez pas à Lui, Qui ensuite vous libérera vraiment du pouvoir de l'adversaire, Qui fortifiera votre volonté, pour que maintenant elle se décide bien.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La misère spirituelle : La non-vérité – La fausse Image de Dieu

B.D. 5556 from 14. décembre 1952, taken from Book No. 61

Vous pourrez orienter la misère spirituelle seulement lorsque vous répandrez la Vérité, parce que la misère spirituelle consiste dans le fait que l'humanité marche dans l'erreur, qu’elle est aveugle en esprit, qu'il lui manque la juste connaissance, qu’il lui manque la Vérité. Parce que dès qu'elle reconnaît de façon juste comment sont les liaisons entre l’éternel Créateur et les hommes, dès qu'elle sait le but de la vie terrestre, elle est déjà dans un degré déterminé d’Amour, parce qu'alors elle M’aime déjà comme son Père d'Éternité que, maintenant, elle apprend à reconnaître comme outre mesure parfait, comme sage, puissant et très bon, lorsqu’il lui est enseigné la Vérité sur Moi. La Vérité Me représente d’une manière où Je peux être aimé, mais l'erreur donne de Moi une Image déformée, pour que les hommes Me craignent, et ne puissent pas M’aimer. Parce que Je leur suis présenté comme un Dieu de vengeance, comme un Dieu de colère, comme un Dieu qui punit les pécheurs, et cela est une Image déformée de Mon Être, car Je Suis l'Amour Même. Si Je voulais tenir les hommes dans la contrainte au travers de Commandements, Je ne serais alors pas un Dieu d'Amour, un Père Qui ne veut pas laisser agir Ses fils dans une très pleine liberté, mais Je serais un tyran qui emploie toujours seulement Son Pouvoir et Sa Force et se comporte envers les hommes autrement que comme le fait un père avec ses fils, parce que Mes uniques Commandements sont les Commandements de l'amour, et ceux-ci ne peuvent pas être accomplis par contrainte, parce que l'amour exige de nouveau la libre volonté de l'homme. Je ne laisse pas tomber les hommes dans l'abîme, mais ils s’y trouvent, et Je veux les attirer à Moi, Je ne condamne pas les hommes dans l’éternité, mais eux-mêmes se tiennent loin de Moi et donc ils se trouvent dans un état terrible, et Je veux les libérer grâce à Mon Amour. Mais comment suis-Je présenté aux hommes ? Même de la part de ceux qui croient être actifs pour Moi et Mon Règne ? Quelles formalités inutiles sont exigées des hommes et combien secondaire est considérée la chose la plus importante, la vie dans l'amour qui, seule, est évaluée par Moi. Il est vrai, de nos jours la Doctrine du Christ est encore prêchée, la divine Doctrine de l'amour, que l'Homme Jésus a annoncée sur la Terre, mais ce sont seulement des mots qui passent outre les oreilles des hommes, ce sont des mots qui ne sont plus prononcés d’une manière assez vivante de la part des annonceurs, parce qu'à eux il manque la force de conviction, qu'uniquement Mon Esprit peut leur fournir, si l'annonceur vit lui-même dans l'amour. Mais auparavant Mon Esprit doit pouvoir agir, si Ma Parole doit pénétrer dans le cœur des hommes, et là où agit Mon Esprit, là il y aura aussi la Vérité. Mais l’amour s'est refroidi parmi les hommes et donc ils ne trouvent plus la Vérité, et elle n'est plus reconnue des hommes comme telle, lorsqu’un porteur de la Vérité veut leur apporter la Lumière. La voie vers Moi est introuvable, parce qu'elle passe par des doctrines erronées. D'abord vous devez apprendre à Me reconnaître, car seulement la pure Vérité qui procède de Moi vous donne une Lumière. Alors la misère spirituelle sera éliminée pour tous les hommes qui sont de bonne volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Tâche terrestre – la décision de la Volonté – tendance fausse

B.D. 5557 from 15. décembre 1952, taken from Book No. 61

Vous avez dû parcourir une voie difficile avant d’être prêt à pouvoir soutenir la dernière épreuve de volonté. - Votre âme qui, un temps, fut dissoute en d’innombrables étincelles d'âme, lesquelles ont toutes dû passer un processus de maturité dans un état enchaîné avant de se retrouver. – Vous êtes arrivés de nouveau dans un état d'auto-conscience, et en tant qu’être individuel vous êtes mis librement devant une décision : celle de choisir le Seigneur auquel vous voulez appartenir. Cette décision est le but et l’objectif de votre vie terrestre et cette décision doit être faite dans la libre volonté. Elle ne peut pas être délivrée à votre place, elle doit être faite inévitablement à la fin de votre vie terrestre, parce que selon cette décision sera votre destin dans l'Éternité. Donc votre prédisposition d'esprit est immensément importante vis-à-vis de cette tâche de la vie terrestre. Elle peut vous apporter la Lumière et la Béatitude, mais aussi la mort et la ruine et vous seul le déterminez au travers de votre libre volonté. Mais la foi dans cela ne peut pas être atteinte par vous par contrainte, et donc elle se trouve seulement rarement parmi l'humanité. Et pour cela seulement rarement les hommes atteignent leur but qui est de se décider pour le juste Seigneur. Mais l’incrédulité a son effet. Les hommes oublient toujours plus leur tâche vitale et chaque pensée est dédiée seulement au monde qu’ils devront laisser dans peu de temps. Ils tournent de nouveau leur face vers ce qui sera bientôt derrière eux. À eux il a été enlevé le souvenir de leur chemin de souffrance à travers la matière, parce que dans la libre volonté ils doivent prendre leur décision et ils ne doivent pas se décider par peur pour le juste Seigneur. Mais il existe le danger que la décision soit pour leur désavantage, qu'ils tournent tous leurs sens vers la matière et qu’ainsi ils choisissent le seigneur de ce monde, auquel maintenant ils tombent de nouveau victime et à qui ils devront dire merci s'ils sont de nouveau bannis dans la dure matière, parce qu'ils se sont décidé d’une manière fausse. Ils devraient tourner leurs yeux vers le Ciel, ils devraient tendre vers le Haut et tourner le dos au monde terrestre. Alors ils auraient pris une décision juste, alors le chemin à travers la Création entière aurait été dépassé, alors la vie terrestre aurait gagné la couronne à l'être, alors l'âme aurait trouvé le juste Seigneur et aurait couru à Sa rencontre. Alors l'homme aura dépassé l'épreuve de volonté sur la Terre et il pourra déposer son corps terrestre lourd et entrer comme esprit riche dans l'Éternité. Alors le long chemin terrestre précédent n'aura pas été vain. L’être aura retrouvé sa sortie, il aura reconnu le Père et il se sera donné à Lui pour toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'assistance des hommes par les êtres de Lumière

B.D. 5558 from 16. décembre 1952, taken from Book No. 61

Les Portes du Ciel vous sont grand ouvertes et des êtres spirituels vous attendent avec une grande nostalgie, parce qu'ils veulent partager avec vous le bonheur d'être dans Ma Proximité. Mais ils craignent aussi pour vous, parce qu'ils voient que vous ne faites rien pour prendre la voie qui mène dans le Règne des Cieux. Chacun de vous est confié à des êtres spirituels qui sont préoccupés pour le salut de votre âme et se donnent du mal pour que vous tourniez vos pensées vers Moi. Ils vous entourent constamment et cherchent à agir sur vous, ils vous guident ensemble pour que vous stimuliez le prochain à changer ses pensées et leur effort toujours continu est de vous pousser à agir dans l'amour, de vous créer des possibilités dans lesquelles vous pouvez vous exercer dans l'amour désintéressé, pour que vous mûrissiez dans votre âme. Mais ils peuvent toujours seulement vous pousser doucement, ils ne peuvent pas vous forcer à agir comme cela est juste. Et donc vous les hommes vous pouvez vous sentir gardé spirituellement, mais votre volonté doit y être disposée. Vous devez aller à la rencontre de la Porte du Ciel, vous devez désirer qu'elle reste ouverte pour vous et que vous ne manquiez pas la voie qui mène dans le Règne du Ciel. Parce que même si l'amour de vos amis spirituels est très grand, il ne peut pas agir sur vous contre votre volonté, il doit justement se limiter sur la base de votre volonté, selon la Loi divine, parce que son effet de Force suffirait à vous former entièrement selon Ma Volonté, chose qui cependant ne vous portera pas à la perfection. Les êtres spirituels qui vous assistent, cherchent donc aussi parfois à vous faire atteindre votre but d’une autre manière, en émettant sur vous avec Ma Concession des événements douloureux pour vous qui doivent avoir pour but de faire tourner vos pensées vers Moi. Et Je laisse la main libre aux êtres de Mon Règne, parce qu'ils sont actifs seulement dans Ma Volonté et veulent s'acquitter de leur tâche d'éducation sur les hommes qui leur sont confiés, pour que chaque événement qui est certes établi dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, inclut l'activité de Mes fils, et celle des êtres de Lumière dans le Règne spirituel, parce que tout sert à la Libération du spirituel encore lié et les hommes sur la Terre ont besoin d'une assistance, d'une prestation d'aide, qui leur est offerte par des guides de l'au-delà, pour que la voie vers le Haut leur soit rendue facile. Le spirituel de la Lumière travaille avec Moi et dans Ma Volonté, il travaille avec amour et avec Sagesse. Et donc tout ce qui se produit dans l'existence humaine, sert à un but. Mais le fait qu’il soit mis en valeur dépend uniquement de la volonté de l'homme, or celle-ci est libre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Vérité est un effet de la Lumière - l'erreur n’est pas la Béatitude dans l'au-delà

B.D. 5559 from 17. décembre 1952, taken from Book No. 61

Les connaissances qui vous sont transmises par Ma Parole, agissent d’une manière tout particulièrement salvatrice pour votre âme, parce qu'elles sont justement comme des rayons de Lumière qui la touchent, qui sont donc plus forts que l'enveloppe qui l'entoure et peuvent même passer au-delà, parce que la misère de l'âme consiste dans le fait qu’il fait sombre en elle, qu'aucune Lumière de l'extérieur ne peut pénétrer et que l'obscurité paralyse chaque volonté d'action. La misère de l'âme consiste dans la non-connaissance qui enlève toute connaissance de Mon Être, elle le ressent comme un état obscur qui peut être suspendu seulement lorsqu’il lui est guidé le savoir sur la pure Vérité. Et ainsi un homme qui dispose d'un savoir, se sentira bien à la différence d’un qui marche encore dans la non-connaissance, parce que ce n'est pas uniquement son entendement qui enregistre un plus, mais l'âme est encore beaucoup plus reconnaissante pour cela, parce qu'elle perçoit le savoir transmis comme une Lumière, comme le présage d'un état qui est son but sur la Terre. L'entendement veut que tout soit expliqué, mais l'âme sent le bonheur d'être savante, parce que cela est l'effet de la Lumière. Donc un savoir erroné ne peut procurer à l'âme aucun avantage, car aussi grand que soit le savoir d'entendement que l'homme reçoive, s’il n'est pas la pure Vérité, l'âme n'en tire aucune utilité, les enveloppes s'épaississent plutôt et l'obscurité s'étend toujours plus fortement pour sa souffrance. Une telle âme ne sera même pas de bonne volonté pour aimer et elle ne fait rien pour changer son état, c'est-à-dire que l'homme à travers l'orientation de sa volonté, à travers son chemin de vie, accepte avec disponibilité l'erreur et il ne la reconnaît pas comme telle, parce que sans amour à l'âme il ne peut arriver aucune Sagesse, aucune Lumière, mais l'amour seul est la Force qui dissout l'enveloppe de l'âme, de sorte que la Vérité, la Lumière, puisse maintenant couler dans l'âme. Homme qui dispose de savoir que lui a apporté la juste connaissance, est donc aussi actif dans l’amour, parce que cela est la condition pour recevoir Ma Parole qui lui transmet la Vérité, peu importe si Ma Parole lui a été offerte directement ou indirectement. Et ainsi aux hommes il peut toujours seulement être mis sérieusement au cœur d'exercer l'amour désintéressé pour le prochain, pour que vous receviez dans la plénitude Ma Sagesse, pour que vous entendiez Mes divines Paroles d'Amour et qu’avec cela vous puissiez arriver à la connaissance. Sans amour, toutes les Paroles restent seulement un écho vide qui résonne outre les oreilles ou bien que l’entendement fait certes agir sur lui, mais il ne pénètre pas jusqu'à l'âme. Et ainsi une vie dans l'amour est irrévocablement nécessaire pour aider l'âme à la Lumière, pour lui offrir la connaissance qui diminue son état de misère et la fait devenir active dans sa remontée. Sans amour, il ne peut lui arriver aucun juste savoir, sans amour elle n’est même pas capable de juger, de reconnaître le savoir qui lui a été transmis comme Vérité ou comme erreur. Sans amour en elle, elle reste sombre et parcourt des voies erronées, parce qu'il ne brille aucune Lumière qui éclaire la voie qui mène au but.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'état d'obligation - la décision de la libre volonté

B.D. 5560 from 19. décembre 1952, taken from Book No. 61

Au travers d’un temps infiniment long vous vous êtes bougés dans l'état relégué, il vous était enlevé toute liberté de la volonté, vous étiez sous la Loi divine et deviez agir comme Dieu Le voulait, comme cela devait se dérouler selon la Loi de la nature, pour correspondre à Son Plan d'Éternité. Vous étiez non-libres, parce que votre âme était liée dans ses substances élémentaires dans les Œuvres de Création, la Création entière est d’une certaine manière la chaîne qui tenait votre âme liée, la Création entière est le spirituel lié qui se trouve encore dans une volonté rebelle à Dieu et donc il ne peut s'attendre à aucune liberté aussi longtemps que lui-même ne cède pas dans sa résistance contre Dieu. Mais un jour viendra pour tout le spirituel lié où il ne se trouvera plus dans l'état d'obligation, où il lui sera concédé une certaine liberté, dans laquelle en tant qu’être individuel conscient de lui il peut penser, vouloir et agir, sans y être empêché, un jour sera venu le temps dans lequel il aura retrouvé la libre volonté et où il pourra l'utiliser sans empêchement. Mais alors il existe un grand danger, c’est que libre volonté soit utilisée d’une manière erronée, que la résistance contre Dieu se montre de nouveau si forte dans l'être qu’il s’éloigne à nouveau de Dieu, au lieu de tendre vers Lui. Le parcours dans la volonté liée à travers la Création entière était une conséquence de l'éloignement de Dieu, il était une conséquence de la résistance d’autrefois menée contre Dieu. Mais un jour ce parcours sera terminée, et alors à l'être il sera de nouveau donné la liberté de la volonté, parce qu'il doit montrer le renoncement de sa résistance contre Dieu librement tout seul par lui-même pour ensuite pouvoir aller à la rencontre de Béatitudes insoupçonnées. Mais s'il abuse de la liberté de sa volonté, il se passera de nouveau un éloignement de Dieu ou bien sa résistance sera conservée, alors pour l'être il existe seulement encore une porte de sortie, c’est de marcher de nouveau dans l’état d'obligation à travers la Création, pour que sa résistance soit finalement cassée. Un jour chaque être doit se décider dans la libre volonté, c'est-à-dire dans le stade en tant qu’homme, vu qu’il a le talent de l'entendement et à travers le grand Amour de Dieu il lui est transmis la connaissance qui consiste dans une volonté bien orientée. S'il échoue dans le temps de cette vie terrestre, Dieu ne renonce pas de toute façon au spirituel, mais vu qu’Il ne peut faire revenir en arrière l'être par contrainte à la perfection, parce que cela est contraire à Sa Loi de l’Ordre éternel, parce que quelque chose qui avait été divin et qui doit de nouveau devenir quelque chose de divin, ne peut jamais être imaginé sans la libre volonté, alors Il lui crée toujours de nouvelles possibilités pour atteindre son but, mais toujours dans le cadre de la légitimité dont fait partie le chemin à travers la Création, qui tient la substance animique liée tant qu’elle ne cède pas dans sa résistance, chose qui est atteinte à coup sûr, parce qu'à l'adversaire de Dieu il a été soustrait toute influence sur la substance animique liée. Il n'a aucun pouvoir sur le spirituel qui est lié dans la Création, et donc celui-ci marche vers le Haut avec sécurité. Mais il est demandé une décision de la libre volonté, et alors le pouvoir opposé peut influencer l'être et donc dans la vie terrestre, l'homme est exposé à des oppressions de sa part ; mais il a à sa disposition dans une grande mesure en même temps les moyens de la Grâce, pour qu’il puisse prendre une juste décision. Donc, chaque homme porte la pleine responsabilité pour son âme, parce que dans Son Amour Dieu se donne du mal, pour lui rendre facile la décision. Il lui est soumis un savoir sur sa tâche terrestre, mais plutôt d’une manière différente, mais toujours de sorte que lui-même puisse prendre position. (19.12.1952) Il peut réfléchir sur cela, mais il peut aussi l’omettre, mais il ne peut alors pas être excusé de n’avoir rien su de sa tâche terrestre, parce que seulement le moindre désir est satisfait. À l'homme il n’est jamais rien caché, mais sur lui il n'est jamais exercé aucune contrainte. Selon le parcours antérieur infiniment long dans l'état d'obligation, le temps de la vie terrestre est à appeler outre mesure bref, et malgré cela suffisant pour que l‘homme puisse se décider dans la juste direction, pour qu’il revienne à Dieu, qu’il reconnait maintenant comme son Père d'Éternité, ou bien retombe dans la profondeur et se tourne de nouveau vers l'adversaire de Dieu dans la libre volonté. Et pour lui c’est encore une Grâce s'il est rappelé prématurément, pour que l'adversaire de Dieu ne le prenne pas entièrement en son pouvoir. Alors l'âme peut arriver à la connaissance encore dans l'au-delà et se libérer des chaînes de ce pouvoir à travers le grand Amour et la Miséricorde de Dieu. Mais celui qui n'accepte alors pas l'Aide salvifique et se précipite toujours davantage, à celui-ci la volonté est de nouveau liée et il doit parcourir de nouveau le chemin à travers la Création et cela aussi longtemps qu’il ne se décide pas en tant qu’homme dans la libre volonté pour le Père de l'Éternité, d’où il a eu jadis son Origine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Servir dans l'état d'obligation et dans l'amour dans la libre volonté

B.D. 5561 from 20. décembre 1952, taken from Book No. 61

À travers Ma Grâce et Ma Compassion vous les hommes êtes de nouveau venus considérablement plus près de Moi, parce que votre âme était autrefois dans la plus grande distance de Moi et avec sa force elle ne serait jamais revenue, vu que la distance avait aussi pour conséquence l'absence de Force. Ceci est à comprendre très facilement, car seulement l'amour revient à Moi, mais l'amour vous manquait totalement à travers votre éloignement d'autrefois de Moi. Donc, vous pouviez revenir à Moi seulement, lorsque vous laissiez de nouveau revivre l'amour en vous, et vu que vous ne l'auriez jamais fait librement, parce qu’en vous dominait le principe de Mon adversaire, l'absence d'amour, cela signifiait donc l'éternelle séparation de Moi, si Je n'avais pas trouvé une voie qui vous forçait à servir dans la contrainte, et à travers ce service, même si vous ne le faisiez pas librement, vous deviez vous conquérir une récompense, une prestation correspondante qui consistait dans le fait que vous pouviez de nouveau venir plus près de Moi ; parce que votre service avait un but d'édification, vous avez contribué à la conservation de ce qui vous a servi à revenir à Moi. Même un travail dans la contrainte doit être de quelque façon récompensé, donc vous vous êtes conquis un droit qui vous a apporté toujours plus de Force, et celle-ci a augmentée jusqu’au point où vous pouviez de nouveau la valoriser après un temps infiniment long en servant selon votre volonté, c'est-à-dire en étant libre. Il vous a été concédé cet état comme homme, dans lequel vous devez utiliser la force vitale qui vous affluait, pour servir, mais dans la libre volonté, ce qui nécessite toujours d’agir dans l'amour. Donc, à travers la longue voie du développement vous avez été éduqués à servir, bien que cela se soit produit dans l'état d'obligation, et maintenant dans la vie terrestre vous pouvez mettre en œuvre cette discipline en faisant librement ce qu’auparavant vous deviez faire. Sinon vous n'auriez jamais servis librement dans l'amour dans l'état de très grande distance de Moi, et Je n'aurais jamais pu vous mettre par contrainte dans l'état comme homme, il devait d’abord se dérouler un lent développement vers le Haut, pour que vous-mêmes deviez de nouveau devenir ce que vous étiez autrefois, des êtres pleins de Force et de Lumière avec toutes les Caractéristiques divines que vous aviez possédées au début. Le symbole de la Force et de la Lumière de la plus haute perfection est l'amour. Ce à quoi vous avez une fois renoncé librement, vous devez de nouveau vous l’approprier, vous devez devenir librement amour, si vous voulez devenir parfait. Or l'amour sert, et dans cela vous trouvez votre bonheur. Ce que l'être ne voulait pas faire, lorsqu’il est tombé de Moi, il a dû le faire pendant un temps infiniment long en accomplissant la Loi divine. Seulement de cette façon votre volonté a pu être orientée à se chercher des opportunités à s'activer en servant, chose qui ensuite est évaluée par Moi et récompensée avec l'état d’homme dans la libre volonté, qui peut porter au total changement dans l’Amour et donc au retour à Moi, parce que l’amour signifie l'unification avec Moi et donc aussi la Lumière et la Force dans toute la plénitude, donc une Béatitude illimitée.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Prenez et mangez, ceci est Ma Chair ....»

B.D. 5562 from 22. décembre 1952, taken from Book No. 61

Je tiens prêt le Pain du Ciel pour tous ceux qui veulent le recevoir de Ma Main, parce que J’ai dit à Mes disciples : prenez et mangez, ceci est Ma Chair, prenez et buvez, ceci est Mon Sang, faites cela en mémoire de Moi. Ainsi Je leur ai distribué et Je leur ai donné l'Ordre de distribuer également en Mon Nom. Combien faciles sont à entendre ces Paroles et comment elles sont interprétées ! J'ai cassé le Pain, en Signe que Je voulais leur donner une Nourriture, une nourriture qui devait maintenir et fortifier non pas le corps, mais l'âme. À vous les hommes il doit être apporté le Pain, la Manne, qui doit calmer votre faim, qui doit vous donner une Force dont vous avez besoin pour arriver à la Béatitude. J'ai donné le Pain à Mes disciples, et ils devaient faire la même chose, distribuer ce qu'ils avaient reçues par Mon Amour et Ma Grâce : Ma Parole, qui en Vérité est Ma Chair et Mon Sang, parce que Moi-même Je Suis la Parole de l'Éternité. Si maintenant Je guide Ma Parole sur la Terre, alors avec le Pain du Ciel Je donne en même temps l’Ordre de le distribuer au prochain, à ceux qui ont faim et soif et qui sont parfaitement nourris et abreuvés avec Ma Parole. Faites cela en mémoire de Moi. Ils doivent déposer un témoignage de Moi avec l'Annonce de Ma Parole, parce que Je dois être connu et reconnu des hommes comme Rédempteur, et ils ont été rachetées seulement à travers Moi, et les hommes doivent penser à Moi dans la pleine foi d’avoir été rachetés seulement par Moi, autrement Mon Œuvre de Libération n'a pas pour eux de Force salvatrice à cause de leur faute. J'exige la foi en Moi comme Rédempteur du monde et donc Ma Parole peut être annoncée à juste titre seulement lorsque Moi-même Je suis annoncé aux hommes, lorsque à travers Ma Parole il est témoigné de Moi. Vous pouvez saisir le sens de Mes Paroles seulement, lorsque Mon esprit peut agir en vous les hommes, (22.12.1952) c’est la Force qui coule de Moi, lorsque vous accueillez Mon Pain du Ciel. Je peux à nouveau vous tendre ce Pain seulement si vous entrez en contact avec Moi et ce contact doit être établi à travers l’amour. Vous pouvez certes accueillir Ma Parole avec les oreilles, mais seulement lorsque vous êtes de bonne volonté pour l'exécuter, lorsque l'esprit de l'amour se réveille en vous, et si ensuite vous venez avec cet esprit d'amour en vous à Moi, à la Table du Seigneur, pour prendre avec Moi le Dîner, alors Ma Parole, qui maintenant vous est offerte, est la vraie Nourriture et la vraie Boisson pour vos âmes, alors vous accueillez en Vérité Mon Pain et Mon Vin, vous mangez Ma Chair et buvez Mon Sang, vous M’accueillez en vous-même, pour que J'entre en chacun qui M’ouvre joyeusement la porte quand Je frappe, parce qu’en lui agit déjà l'esprit de l'amour. Mais alors chaque Parole que J’ai dite aux hommes lorsque Je marchais sur la Terre vous est compréhensible parce qu'alors J’éclaire votre esprit, Je vous donne la compréhension pour toutes les liaisons, Je vous ouvre le sens spirituel, tandis qu'autrement vous saisissez seulement le sens de la lettre qui ne vous procure pas vraiment beaucoup de bénédiction, parce qu'alors vous possédez seulement un savoir mort qui équivaut au savoir mondain, bien qu’il touche des choses spirituelles. Alors vous vous conformez rigidement aux Paroles de Jésus Christ et croyez témoigner de Lui ainsi. Mais J’exige davantage de vous, Je ne Me contente pas avec une formalité qui est un apparent accomplissement de Ma Parole et qui, malgré cela, ne correspond pas le moins du monde au sens profond de ce que J’ai dit à Mes disciples : prenez et mangez, prenez et buvez, cela est Ma Chair, cela est Mon Sang, faites cela en mémoire de Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Que la Lumière soit (Veille de Noel)

B.D. 5563 from 24. décembre 1952, taken from Book No. 61

Que la Lumière soit. La Lumière est venue sur la Terre, parce que sur la Terre il faisait sombre et les hommes ne réussissaient plus à sortir de la nuit de l'esprit. Alors la Lumière est descendue d'en haut pour éclairer tous ceux qui étaient de bonne volonté. Dieu a envoyé Son Fils sur la Terre, pour qu'avec la Lumière il leur apporte aussi le salut. Et Il est entré dans un monde plein de haine et de désamour et Il n’a pas été reconnu des hommes comme Porteur de Lumière et de Salut. Mais Son Amour pour les hommes malheureux était si grand qu’il voulait les sauver de l'obscurité, qu’il voulait leur apporter la libération des chaînes de Lucifer qui avait causé l'obscurité à travers le péché et qui avait enchainé avec lui tous les êtres dans l'abîme où il n'y avait aucune Lumière et aucune liberté. Le Fils de Dieu était venu comme Sauveur pour l'humanité tenue en esclavage. L’enfant Jésus était né, une Âme du Règne de la Lumière avait choisi pour elle une forme humaine et elle était venue dans le monde comme un enfant innocent, pour commencer maintenant Son chemin terrestre, qui devait se terminer avec la plus grande Œuvre d'Amour et de Miséricorde, pour que l'humanité entière puisse être libérée. La misère sur la Terre était gigantesque ; même aux justes la voie vers Dieu était barrée, parce que le péché de la chute d'autrefois des esprits de Dieu qui pesait sur chaque homme, rendait impossible un retour à Dieu, parce que la Justice de Dieu exigeait pour ce péché une expiation équivalente qu’aucun homme dans la vie terrestre n’était en mesure d’effectuer. L'adversaire de Dieu triomphait, parce que toutes les âmes qui marchaient en tant qu’homme sur la Terre lui appartenaient. Il les avait précipitées avec lui dans l'abîme et il ne les libérait pas. Et les justes criaient à Dieu pour de l'Aide. Ils criaient pour un Sauveur, Jésus Christ. Le Fils de Dieu a libéré le monde de son pouvoir, Il a payé la faute du péché avec Sa mort sur la Croix. Mais même cette Œuvre de Libération devait être accomplie dans la libre volonté, l'expiation devait être effectuée librement, comme autrefois le péché contre Dieu avait été commis librement. Et donc aux hommes une Figure de Lumière ne pouvait pas apporter le salut, mais seulement un Homme Qui se sacrifiait librement par amour pour le prochain, pouvait effectuer cette Expiation, et par conséquent l'Homme devait naitre sur la Terre et croître en tant qu’être humain parmi ses frères terrestres, parce que la volonté humaine seule était déterminante pour cette Œuvre d'Amour, parce que l'amour d'un Être de Lumière aurait libéré sans doute déjà depuis longtemps l'humanité, si cela avait correspondu à la Loi de l'Ordre éternel. Donc un Être de Lumière a déposé Sa Divinité, Il Est devenu fils d’homme avec toutes les faiblesses et caractéristiques humaines, contre lesquelles il devait maintenant combattre consciemment pour rendre de fer Sa Volonté, et en se sacrifiant sans contrainte comme Rédempteur de l'humanité, pour effectuer l'Expiation à Dieu pour ses péchés. Et pour cet Enfant Jésus tous les Anges dans le Ciel exultaient et pliaient leur genou devant Lui. L'Âme est entrée dans Son corps et a répandu une claire Lumière. La Lumière est venue dans les ténèbres. Dieu a envoyé aux hommes un Sauveur d'en haut, Le Sauveur Jésus Christ est venu sur la Terre, pour libérer les hommes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Voix du Père (Noel)

B.D. 5564 from 25. décembre 1952, taken from Book No. 61

Vous devez reconnaître la Voix du Père dans chaque Parole qui vous arrive d'en haut. C’est Mon Esprit qui vous parle, c’est Ma Force qui vous afflue, c’est la Lumière de Ma Lumière qui brille sur vous, pour que vous Me compreniez, pour que vous vous acquittez de Ma Volonté, de sorte à être soulagé dans la misère et instruits en toute Vérité. Moi Seul peut vous transmettre cette Vérité, votre Dieu et Père de l'Eternité, Qui vous instruit, pour que vous Le reconnaissiez et appreniez à L’aimer. Parce que Je veux votre amour. Donc Je vous parle, bien que vous ne puissiez pas Me voir et n’aspirez par conséquent même pas à Moi, si vous n'avez aucune connaissance à laquelle vous pouvez donner foi. Mais Je veux que vous croyiez en Moi, et donc Je Me donne du mal pour vous aider dans cette foi. Je Me révèle à vous. Vous les hommes ne pouvez pas saisir ce Cadeau de Grâce dans toute sa signification, le Seigneur de l'Infini, l'éternel Dieu et Créateur, Lequel a fait se lever tout ce qui est visible à vos yeux et a aussi créé des Œuvres infinies invisibles à vous. Il se baisse à vous affectueusement, Il parle à chaque homme en particulier, comme Il parle à travers celui-ci à tous les hommes. Il se révèle à vous. Et seulement peu d'hommes reconnaissent Ma Voix. Ces peu sont aussi d'esprit éclairé, parce que celui qui peut M’entendre, est aussi compénétré de la Force de Mon Esprit, et maintenant il a un regard entièrement différent sur chaque événement, pour tout ce qui l’entoure et qu'il expérimente. Mon Esprit éclaire ses pensées et il lui donne même la clarté sur toutes les liaisons ; il ne peut plus douter, justement parce qu'il Me reconnaît Lui-Même, lorsque Je lui parle par Ma Parole. Là où agit Mon Esprit, là il y a aussi le savoir, et le savoir est la Lumière qui entre par effraction dans l'obscurité. Mais où trouvez-vous des hommes encore dans la Lumière sur la Terre ? Les hommes marchent dans l'obscurité, ils sont d'esprit assombri, ils ne réfléchissent pas et s'ils réfléchissaient, ils n'arriveraient à aucun résultat fiable. Il y a l'obscurité sur la Terre, qui peut être repoussée seulement à travers une Lumière. Et Je Suis toujours prêt à vous allumer une Lumière, Je Suis toujours prêt à vous compénétrer avec le rayonnement de la Force de Mon Esprit, si seulement vous étiez disposés à accepter les Paroles de Mon Amour, si seulement vous vouliez ouvrir vos cœurs, pour y faire couler le Courant de Mon Amour, si vous les hommes désiriez seulement M’entendre. Je voudrais que vous appreniez à M’aimer, donc vous devez M’écouter, vous devez accepter Mes Révélations, et tout s'éclairera en vous, parce qu'alors vous pénétrez dans les Mystères de Mon éternel Amour, dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, vous vous reconnaissez vous-mêmes ainsi que votre tâche terrestre, vous Me reconnaissez et vous M’offrez ensuite votre amour et désirez ardemment Ma Voix, pour qu'elle résonne en vous éternellement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Pensée confuse - Misère spirituelle – la libre volonté

B.D. 5565 from 26. décembre 1952, taken from Book No. 61

Les pensées des hommes se sont égarées. Et cela est à entendre en tant que misère spirituelle, les hommes sont sans connaissance, parce qu'ils sont loin de la Vérité et donc aussi loin de Moi, parce qu'ils vivent sans amour, parce que l'amour les unit inévitablement à Moi et à la Vérité. Comment pourraient-ils être aidés autrement sinon en étant toujours seulement mis en garde et stimulés à l'amour. Mais l'amour ne peut pas leur être offert, il peut leur être présenté seulement comme le Commandement le plus important qui doit absolument être accompli, si l'homme veut atteindre son but sur la Terre. L'homme doit savoir que sans l'amour il n'avance pas d'un pas, mais il ne peut pas être demandé obligatoirement, parce qu'il ne serait alors plus l’amour, mais dans le cas le plus favorable seulement une action qui veut donner l'illusion de l'amour. Vous les hommes ne devez pas oublier que l'amour est quelque chose de divin, que Je vous ai donné le Commandement de l'Amour pour vous montrer le chemin vers la divinisation de votre être. Mais Je n'exerce pas la moindre contrainte sur vous, ce qui est pourtant sous-entendu par le mot «Commandement» dans le sens de la Parole. Et ainsi Je vous ai laissé libres en tout, vous pouviez décider par vous-mêmes. Je peux vous porter en avant seulement au moyen d'enseignements pour que vous trouviez par vous-mêmes la voie juste. Et pour cela Je M’efforce continuellement de guider les hommes à la juste pensée, de les dresser de la manière juste, de leur envoyer Ma Parole au moyen de serviteurs absolument adonnés à Moi, pour leur mentionner tout le pour et le contre pour qu'ils trouvent ensuite par eux-mêmes la juste décision et fassent ce qui les porte au but, pour qu'ils vivent dans l'amour et deviennent de nouveau ce qu'ils étaient au début. Mais Je rencontre leur résistance. Les hommes n'acceptent pas Mon Enseignement affectueux, ils se trouvent dans des pensées si chaotiques qu'ils ne peuvent plus saisir la simple pensée claire sur les connexions et ils n'en ont même aucune volonté, Mes Paroles affectueuses ricochent à leurs oreilles et elles ne pénètrent pas jusqu'au cœur et la Force de Ma Parole ne peut pas agir dans l'homme. La misère spirituelle est très grande, parce que la volonté des hommes doit rester libre et eux-mêmes n'ont plus de poussée intérieure. Ils n'ont aucun désir d'une juste clarification, ils se sentent bien dans leur obscurité spirituelle, ils ne désirent pas la Lumière. Et lorsque la Lumière vient à eux, ils ne font pas pénétrer ses rayons dans leurs cœurs, ils s’en détournent et ils se tournent vers des lumières d’éblouissement qui frétillent partout autour d’eux. Et Je regarde plein de Compassion Mes créatures, que Je voudrais rendre heureuses mais qui n'acceptent rien de Ma Main. Je vois comment elles marchent, chacune sur un sentier différent, mais elles ne se transfèrent pas sur la voie qui mène en Haut et certainement à Moi. Je vois aussi ceux qui Me cherchent, mais qui ne se laissent pas conseiller là où Je peux être trouvé – ils doivent marcher sur beaucoup de voies, avant de trouver la bonne. Je voudrais leur épargner à tous les voies inutiles, Je voudrais leur rendre légère la voie qui mène à Moi, Je voudrais vous donner à chacun un guide. Mais Je peux toujours seulement crier avec Ma Voix alléchante : «Venez à Moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer.» Je peux seulement vous appeler, mais Je ne peux pas vous forcer à marcher sur la voie juste. Mais ils n'écoutent pas Mon Appel d'Amour, parce qu'ils ne reconnaissent pas Ma Voix tant qu’ils sont sans amour. Et c’est cela que Je décris comme misère spirituelle, il existe certes une Aide, mais que vous les hommes ne voulez pas accepter et donc vous déterminez vous-mêmes la fin vers laquelle vous allez à la rencontre. Je peux vous aider, Je veux vous aider, mais vous devez vouloir vous faire aider. Parce que votre volonté est libre et elle déterminera votre sort dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Ordre de Dieu à Ses disciples

B.D. 5566 from 29. décembre 1952, taken from Book No. 61

J’envoie dehors dans le monde Mes disciples, pour qu'ils répandent l'Évangile de l'amour, l’Evangile de l'Esprit, l'Annonce de Ma Parole qui enseigne aux hommes l'amour. Vous les hommes sur la Terre avez d'urgence besoin d'un tel Message de Guérison, vous avez d'urgence besoin d'indications sur votre état misérable, de Conseils et d’Avertissements pour que vous échappiez à un danger gigantesque. Vous avez besoin d'Éclaircissements qui correspondent à la Vérité, l’Evangile doit de nouveau vous être apporté, pour que vous vous sentiez touchés par sa Force, pour que la Doctrine de guérison fasse guérir votre âme, pour qu'elle entre dans une nouvelle Vie et se manifeste dans une activité accrue d'amour. Dans tous les cœurs il doit couler l'Eau de la Vie, la preuve de Mon divin Amour, Ma Parole. Elle doit vous réveiller à la Vie. Et donc Je charge partout Mes domestiques d’annoncer Moi et Ma Parole, parce que partout il y a la misère spirituelle, partout il y a des âmes désireuses d’être sauvées, auxquelles il doit être apporté l’annonce qu’elles sont en danger, pour qu'elles deviennent vigilantes et ne marchent pas totalement aveugles. Et Je pourvois les hommes selon Ma Mesure, selon comme ils sont de bonne volonté pour recevoir, ainsi Je prodigue Mes Dons ; Je les offre à chacun, comme cela correspond à sa volonté d’acceptation, Je cherche à rendre délicieux à chacun le Pain du Ciel, mais chacun a besoin d'une Nourriture préparée autrement, bien qu’elle reste toujours la même Nourriture, une nourriture qui soit supportable pour l'âme, qui toute seule réveille l'âme à la Vie. Je ne prodiguerai jamais des Vérités différentes, Je ne chargerai jamais Mes disciples de transmettre aux hommes des enseignements divergents, Je prodigue toujours seulement la même Vérité, mais seulement la forme dans laquelle Je l'offre, n'est pas toujours la même, parce que les pensées des hommes, leur capacité de compréhension et l’imagination des individus sont différentes. Mais la Vérité est et reste éternellement immuable. Et dans celle-ci on reconnaît Mes domestiques qui sont actifs sur Mon Ordre, qui sont du même esprit, parce qu'ils reçoivent la Vérité directement de Moi, et pleins d'amour ils s’efforcent de porter la Lumière aux hommes qui marchent dans le noir, et ils répandent avec ferveur cette Lumière, parce qu'eux-mêmes sont dans la Lumière et sentent sa Force et Sa Vérité. Seulement un porteur de Lumière peut rayonner la Lumière, seulement un homme guidé par Moi dans la Vérité, peut répandre la Vérité et donc porter dans le monde l'Évangile en tant que Mon disciple. Mais chacun qui désire être dans la Vérité, reconnaîtra ceux qui sont Mes messagers, parce que celui-ci Me désire et Je le guiderai vraiment à la Lumière et Je ne le laisserai plus retomber dans l'obscurité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le tournant qui arrive

B.D. 5567 from 31. décembre 1952, taken from Book No. 61

Vous pouvez annoncer à tous les hommes un temps nouveau, parce que devant vous se trouve un tournant. Et Je veux aussi que vous, Mes serviteurs sur la Terre, mentionniez toujours Mon Annonce. Je veux que les hommes aient connaissance de cela, même s’ils ne veulent pas y croire. Leurs pensées doivent être tournées vers le futur événement, c’est un temps qui doit sembler étrange même pour un homme incrédule. Ils doivent savoir l’imminence d'un immense changement de leurs conditions de vie, et cela sera une indication très claire sur la fin qui suivra peu après. Ils doivent savoir ce changement, parce qu'alors leur foi peut devenir vivante lorsque celui-ci se passera, lorsqu’ils vivront l'événement du monde et où tous les signes qui ont été prédits seront clairement reconnaissables. Il arrive un nouveau temps et Je ne l'annonce pas aux hommes sans raison. Vous marchez loin de Moi. Je n'existe pas dans votre vie ou bien seulement très rarement, mais Je veux que vous veniez à Moi, que vous M’invoquez, que vous Me donniez toujours la priorité, que vous ne viviez pas votre vie sans Moi. Donc Je laisse toujours de nouveau résonner Mon Appel, jusqu’à ce que vous l’entendiez très clairement, que vous suivez Mon Appel. Et donc Mes serviteurs sur la Terre doivent donner Annonce de ce qui vous attend, que tout viendra autrement que ce que vous désirez et espérez. Vite la dernière phase avant la fin commencera, vite la dernière lutte contre la foi s’enflammera, laquelle sera précédée d’un énorme ébranlement de la Terre, qui doit donner à penser à tous les hommes, et qui cependant sera reconnu seulement de peu comme un dernier Appel d'Avertissement et de mise en garde d'en haut. Croyez, vous les hommes, que vous avez devant vous encore un chemin difficile à parcourir. Mais avec Ma Force ce chemin vous est praticable, et donc Je veux vous offrir à tous d'abord Ma Force, même à vous, qui ne croyez pas encore en Moi. Invoquez-Moi dans la misère et vous expérimenterez visiblement Mon Aide. Ne vous confiez pas aux forces de l'obscurité, ne jurez pas, ne murmurez pas et ne vous plaignez pas lorsque vous serez douloureusement frappés par ce qui viendra et doit venir irrévocablement. Réfléchissez lorsqu’il vous est demandé une décision pour ou contre Moi. Réfléchissez, que Je peux donner et prendre, mais Je veux toujours vous donner ce qui sert pour l'Éternité. Ne vous laissez pas enjôler par des promesses de genre terrestre, vous perdriez de nouveau tout. Mais ce que vous vous conquérez spirituellement, vous restera et vous rendra éternellement heureux. Vous vous trouvez devant un tournant du monde, vous êtes devant un tournant terrestre et spirituel. Vous les hommes vous êtes au centre d'un immense évènement. Tenez-vous en à Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité, et vous resterez en sécurité, lorsque tout autour de vous disparaîtra, parce que Moi-même Je Suis votre Force et votre Vigueur, Moi-même Je Suis le Seigneur sur la vie et la mort. Celui qui est avec Moi, qui est à Mon côté, n'aura vraiment rien à craindre, parce qu'il vivra dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le désir bien orienté

B.D. 5568 from 1. janvier 1953, taken from Book No. 61

Ce vers quoi vous tendez, vous l'aurez. Vous tous qui Me désirez, vous M’atteindrez, parce que Je vous attire à Moi, dès que votre volonté est seulement tournée vers Moi. Mais vous qui désirez les biens du monde, serez leurs valets, ils vous domineront et enfin ils vous tiendront entièrement captifs, de sorte que vous restiez enchaînés dans la matière pour un temps infiniment long. Vous qui avez les sens tournés seulement vers le monde, lorsque le bien terrestre vous est enlevé, alors considérez le comme une Grâce imméritée, parce qu'avec cela vous pouvez encore trouver le salut de cet état lié, vous pouvez arriver encore à la réflexion et vous détourner du bien terrestre et tendre vers Moi dans la connaissance de l'éternel. Et donc pensez à la valeur de ce vers quoi vous tendez. Pour combien cela puisse vous sembler séduisant, renoncez à ce qui est périssable, et cherchez à conquérir ce qui a de la valeur pour l'Eternité. Parce que c’est votre volonté qui est évaluée, il vous est donné ce que vous désirez sérieusement. Le temps de la vie terrestre est bref et même particulièrement bref pour l'humanité qui vit maintenant. Et même lorsque vous trouvez votre satisfaction dans tout ce qui est terrestre, cette vie terrestre ne peut en aucun cas être comparée avec la Vie dans l'Éternité que vous vous serez conquise sur la Terre. La richesse terrestre vous procure avec certitude la pauvreté spirituelle, si votre richesse n'est pas bénie par Moi, si vous ne l’employez pas selon Ma Volonté, dans l’Amour désintéressé pour le prochain. Mais alors votre cœur s'est déjà depuis longtemps libéré du désir pour celle-ci, alors vous avez depuis longtemps dépassé la matière, parce que cela doit aussi être votre but. Mais tant que vous désirez encore la richesse terrestre, chez vous on trouvera peu de Trésors spirituels, et alors la richesse terrestre est pour vous un danger que vous ne reconnaissez pas. Donc Je vous mets en garde contre celle-ci, et Je vous assure que vous recevrez ce que vous désirez, et donc vous devez bien orienter votre désir, pour que la matière dure ne devienne pas un jour votre sort dans un incommensurable tourment. Rappelez-vous de Mes Paroles et aspirez au juste but, tournez spirituellement vos pensées vers Moi, cherchez Moi et Mon Règne, cherchez à vous conquérir des biens avec lesquels Je veux richement vous bénir, si seulement vous les désirez dans le cœur, et rendez-vous toujours compte que votre vie sur la Terre ne dure pas éternellement, mais que la Vie après la mort de votre corps est fait d’une manière qui correspond à votre désir intime, que vous pouvez entrer dans le Règne spirituel dans la pleine possession de Lumière et de Force, avec des biens spirituels, mais que vous devrez aussi porter les conséquences de votre tendance sur la Terre alors vous serez misérables et dans le besoin, sans défense et aveugles pendant des temps infinis, et vous arriverez seulement difficilement à obtenir des Biens spirituels et cela jamais sans une aide affectueuse, parce que tous seuls vous êtes sans force pour améliorer votre sort. Donc utilisez bien le temps terrestre, conquérez-vous ce qui est abondamment à votre disposition, mais qui demande votre libre volonté. Et reconnaissez comme inutile ce qui procure du bien-être seulement à votre corps, mais qui laisse dépourvu l'âme. Utilisez bien le temps, parce qu’il ne durera plus longtemps, la fin est plus proche que vous ne l’imaginez ; donc créez et agissez tant qu’il fait encore jour, parce que la nuit arrive où vous ne pourrez plus agir.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Quand y a-t-il la garantie pour la pure Vérité par Action de l'Esprit ?

B.D. 5569 from 3. janvier 1953, taken from Book No. 61

Vous pouvez accepter avec certitude la Vérité qui vous est transmise, parce que Dieu Lui-Même en tant qu’Éternelle Vérité vous instruit comme il a été écrit que vous, qui voulez être dans la Vérité, devez être instruit par Dieu. Donc vous ne devez pas douter tant que vous-mêmes désirez la Vérité et la demandez à Dieu Lui-Même. Et le signe le plus sûr est que vous qui ne possédiez auparavant pas le moindre savoir, vous avez maintenant un savoir que vous pouvez appeler votre, il ne vous a pas été apporté de l'extérieur, mais il dépasse en profondeur et en Sagesse tout savoir d'entendement. Vous n'avez pas à craindre d'être instruit par des forces qui ne sont pas dans la Vérité, parce que Dieu entend chaque appel et répond directement ou bien par des messagers de Lumière, qui ensuite sont actifs dans Sa Volonté et transmettent seulement le savoir divin, donc la pure Vérité. Des forces qui cherchent à causer la confusion, des forces qui agissent sur les hommes qui leur en concèdent le droit en retenant un savoir erroné, qui se laissent instruire entièrement sans résistance sont aussi actives. Alors des enseignements qui sont contraires à la Vérité divine peuvent être diffusés. L’étincelle de Dieu dans l'homme est en contact indissoluble avec l'Esprit du Père de l'Éternité, et Sa Part est la Vérité, parce que Dieu Lui-Même Est Vérité. Donc si l'Esprit divin vous instruit, vous accueillez un savoir qui surgit de vous-mêmes, un savoir que vous ne pouvez jamais conquérir intellectuellement, si vous accueillez par vous-mêmes un savoir qui vous fournit la Lumière sur les liaisons spirituelles, un savoir qui vous donne un éclaircissement limpide et logique sur le spirituel divin, alors la Source de ce savoir doit être en vous, il ne peut pas être expliqué scientifiquement, mais c’est l’étincelle divine spirituelle en vous-mêmes, une Partie de l'éternelle Divinité. Et à cette Source il ne peut pas être puisé autre chose que la Vérité. Mais l'entendement peut être influencé par des forces, l'homme peut chercher à pénétrer avec le pur entendement dans le Règne spirituel, et alors il peut être aussi inspiré, c'est-à-dire que peuvent tournoyer autour de lui des vagues de pensées qui ont certes leur origine dans le Règne spirituel, mais on ne peut pas dire de quel règne elles s'écoulent. Du savoir terrestre peut s'unir avec des rayonnements spirituels, l'entendement de l'homme peut vouloir penser dans une direction déterminée, et selon cette volonté des forces s'incluent et se fortifient. Et alors il y a toujours un danger lorsque l'homme ne veut pas renoncer à certaines opinions ou bien à un savoir précédent et permet à des forces spirituelles de s'inclure en continuant à agir dans la même direction qui cependant consiste en un éloignement de la Vérité. Il ne doit nullement être supposé que les communications du Règne spirituel se font toujours à travers le contrôle d'un haut être de Lumière, si les conditions ne sont pas remplies, c'est-à-dire s’il n’y a pas la demande inconditionnelle de la pure Vérité, qui demande toujours la mise au second plan de sa volonté. Les bonnes forces spirituelles doivent toujours s’adapter à la Volonté divine, et celle-ci respecte toujours la liberté de la volonté de l'homme. Là où donc la volonté de l'homme ne permet pas une influence illimitée de ces Forces, celles-ci ne doivent pas se pousser en avant, elles doivent respecter la volonté de l'homme et cela signifie qu'elles ne doivent pas refuser l'accès à ces forces que l'homme lui-même appelle au moyen de sa volonté. Se tenir dans le faux savoir de la part de l'homme fournit aux forces mauvaises toujours la possibilité de s'exprimer. Donc il ne peut pas être exercé une autocritique assez âpre lorsqu’il s'agit de la pure Vérité. Et vous tous devez être instruits par Dieu. Dieu Lui-Même veut vous guider la pure Vérité, Il vous en a donné la Promesse. Donc allez vers Dieu si vous voulez recevoir la pure Vérité, demandez-Lui l'éclaircissement, demandez-Lui l'éclairage de l'esprit, présentez-Lui vos questions et vos réflexions, et Il vous donnera réellement ce que vous demandez. La Vérité vous sera transmise d’une manière directe ou bien par des messagers de Lumière, qui cependant vous instruisent ensuite toujours dans Sa Volonté, et dont les mots sont ensuite à accepter comme Parole de Dieu, parce qu'ils sont transmis par des porteurs de Lumière, des porteurs de la Vérité de Dieu, donc aussi exempts de toute erreur. Invoquez Dieu Lui-Même et Il vous écoutera. Sa Parole est Vérité et ce qui ne coïncide pas avec cette Parole, ne provient pas de Lui, même lorsque cela peut vous sembler bon. Il existe seulement une Vérité et celle-ci Est Dieu Lui-Même. Mais vu qu’il est toujours mené la lutte entre la Lumière et l'obscurité, vous devez aussi prendre en compte l’action de l'adversaire de Dieu et donc être vigilants et examiner. Il s'insinue partout où il trouve seulement une cachette et cherche à provoquer la confusion. Sa tendance sera toujours de diminuer Jésus-Christ et Son Œuvre de Libération, de la mettre en discussion ou de la représenter de sorte qu’il lui manque un effet salvateur, afin que l'homme perde la foi dans Celui sans lequel il n'existe aucune Béatitude dans l’éternité. Donc il cherche à confondre les concepts, même là où la volonté est bonne, mais où il ne s'est pas encore produit le total dévouement à Dieu. Portez à Dieu tout votre amour, tout votre désir, tous vos doutes, misères et préoccupations et Lui vous donnera ce qui vous est nécessaire, Il vous instruira et Il vous guidera dans l'éternelle Vérité, Il vous protégera de l'erreur et Sera toujours avec vous avec Son Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Action contraire de Satan, là où il y a la tendance spirituelle

B.D. 5570 from 4. janvier 1953, taken from Book No. 61

L'adversaire de Dieu sera toujours à l'œuvre là où on travaille pour Dieu et Son Règne. Parce qu'il s'agit de son pouvoir qui diminue dans la même mesure que les âmes se tournent vers le Règne de Dieu. Et son action est toujours tournée pour faire tomber les hommes dans le doute, pour leur présenter toujours un savoir non-vrai et pour se servir des hommes qui ne sont pas eux-mêmes dans la Vérité, parce que ceux-ci représentent volontairement l'erreur et cela est un bon terrain pour les forces adverses à Dieu. Celui qui travaille pour le Règne de Dieu, trouvera beaucoup d'adversaires, parce que Son Règne n'est pas ce que les hommes cherchent et désirent. Son Règne demande de se détourner du monde et de ses joies, et seulement peu sont disposés à cela, la majorité cependant reste fidèle au monde et avec cela aussi à celui qui est le seigneur de ce monde. Mais celui qui maintenant annonce le Règne de Dieu, se heurte souvent à un refus et son travail est souvent sans succès. Mais cela est le signe qu’Il veut apporter quelque chose de Divin aux hommes qui sont attaqués par la majorité des hommes. Ceux-ci veulent avoir du succès, ils veulent conquérir des biens tangibles, ils veulent être en haut sur la Terre et tout cela ne leur est pas offert par le Règne de Dieu, et ce qui leur est offert, ils ne le désirent pas, c’est-à-dire des Biens spirituels qui les suivraient dans l'Éternité. Le monde se mettra toujours plus en avant, il flattera immodérément le désir ardent de jouissance et de bien vivre du corps et dans la même mesure le désir pour la Vie de l'âme diminuera, jusqu'à ce qu’à la fin un corps spirituel déplorable abandonne la Terre sans possibilité d’entrer dans le Règne de Dieu. Partout où se trouvent des hommes qui tendent spirituellement, des forces adverses se mettent en marche, parce que l'adversaire de Dieu sait qu’il n'a plus beaucoup de temps. Mais son action avant la fin est épouvantable, parce que les hommes vont les yeux ouverts dans son réseau, ils le suivent plutôt que les messagers de Dieu, qui annoncent Son Règne aux peuples du monde. Parce que Dieu ne Se manifeste pas ouvertement afin de laisser aux hommes la libre volonté, mais Il est reconnaissable, lorsqu’on veut Le reconnaître, parce que Ses messagers portent aux hommes Sa Parole, Ses messagers annoncent de nouveau la pure Doctrine du Christ, Ses messagers exhortent à l'amour et veulent aider les hommes à ne pas courir aveuglement à la ruine. Plus Dieu et Son Règne ne sont pas reconnu, plus Ses messagers sont refusés et le chemin de vie des hommes n'est plus selon la Volonté de Dieu, il n’est plus basé sur les Commandements de l'amour pour Dieu et du prochain, parce que lorsque quelqu’un agit contre l’autre, le succès est toujours au rendez-vous, là où l'œil est tourné vers le monde, parce qu'il lui est donné plus d’écoute qu'aux annonceurs du Règne de Dieu. Malgré cela les ouvriers dans la Vigne du Seigneur ne doivent pas se fatiguer et ne pas craindre les forces de l'obscurité. Et même s’ils sont seulement peu à désirer la Lumière, ils la recevront et ils la rayonneront de nouveau et des rayons tomberont dans l’obscurité et là ils indiqueront de nouveau la voie qui mène au Règne de Dieu. Le travail des serviteurs de Dieu ne sera pas fait en vain, parce que Lui-Même Est derrière avec Sa Force d’Amour et Il bénit toute activité qui est exécutée pour Lui et Son Règne. Et Son Règne reste existant, lorsque le règne du monde passe, Son Règne accueille tous ceux qui Le cherchent, tous ceux qui n'ont pas désiré le monde, mais qui se sont donnés à Dieu, Lequel maintenant leur ouvre Son Règne dans toute Sa Magnificence.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Extériorités, cérémonies - Vrai service religieux

B.D. 5571a from 6. janvier 1953, taken from Book No. 61

Cherchez le noyau et ne vous amusez pas avec la coquille. Combien Je voudrais mettre cela dans le cœur des hommes, comme quoi toute extériorité ne vous fait pas avancer même d'un pas, ce qui doit être réveillé est seulement votre vie intérieure, et vous pourrez montrer un succès spirituel seulement lorsque vous tendez spirituellement. Et si quelque chose d'extérieur a quelque valeur pour vous tant que vous vous laissez encore capturer par des cérémonies, alors, vous ne pouvez pas encore être intériorisé parce que dès que vous tournez votre regard spirituel vers l'intérieur, tout l'extérieur a sur vous l'effet d’une ombre, fermez les yeux et détournez-vous du faste extérieur et des cérémonies, parce qu'alors vous contemplez intérieurement la vraie Lumière, qui procède de Moi-Même, et que J'allume dans chaque homme qui tend vraiment de l'intérieur, qui s’efforce d'établir le juste lien avec Moi, qui maintenant travaille sur lui, qui Me cherche sérieusement et vraiment. Je Me laisse trouver par Lui, et alors il comprendra aussi pourquoi Je veux être invoqué en Esprit et en Vérité. Pensez que Mon Règne n’est pas de ce monde. Ce qui donc appartient encore à ce monde, est une barrière vers le monde spirituel, vers Mon Règne, où il n'existent plus de choses matérielles ; pensez que toute la matière est encore dominée par celui qui gouverne le monde, et que c’est son action qui offre à vos yeux scintillement et faste, matière éblouissante, pour M’offusquer à votre regard, pour vous tenir loin de toute vrai tendance spirituelle ; pensez qu'il se sert de tout ce qui est encore sa part pour vous endommager. Celui Qui cherche sérieusement la liaison, qu’il aille dans sa chambrette et là M'invoque en se retirant dans le silence et tourne ses pensées vers l'intérieur et il Me trouvera certainement, alors que par contre il pourra difficilement ramasser ses pensées, là où il va à la rencontre du monde ouvertement, là où l'œil peut toujours seulement regarder et où il n’y a aucune vraie méditation. Je ne peux pas Être trouvé là où Je suis annoncé d’une manière qui est seulement un service idolâtre, parce que les idoles qui animent encore toute la matière sont flattées. Mon Règne n'est pas de ce monde. Mes Paroles étaient si claires que chacun pouvait les comprendre et celui qui tend sérieusement vers Moi et Mon Règne les comprendra aussi, mais vous ne trouverez pas Mon Règne dans ce monde, qui appartient encore à Mon adversaire. Laissez toute l'extériorité, si vous voulez Me servir d’une manière juste, tenez-vous en seulement à Ma Doctrine d'Amour, acquittez-vous en avec diligence et alors vous Me servirez de sorte que J'y trouve Ma Complaisance.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Extériorités, cérémonies - Vrai service religieux

B.D. 5571b from 7. janvier 1953, taken from Book No. 61

Dans toutes les églises où Je suis annoncé, vous les hommes expérimentez les enseignements de base qui peuvent vous guider à la béatitude éternelle. Si les enseignements vont seulement outre vos oreilles, alors ils serviront peu, mais si vous les laissez pénétrer dans le cœur, alors la semence qui est mise en vous, est fertilisée et bourgeonnera, et elle couvrira bientôt tout le champ, votre cœur, d’une végétation luxuriante, en vous sera réveillée une vie et la Doctrine du Christ, Ma Parole qui vous était annoncée, produit des fruits merveilleux. Vous mûrissez dans votre âme et allez à la rencontre de votre perfectionnement. Donc chaque église qui vous apporte proche Ma Parole, peut vous aider à atteindre la béatitude, mais la première condition est l'accueil de Ma Parole, et cette Parole vous est offerte lorsque vous est transmise la Doctrine du Christ, qui vous fournit un savoir sur Jésus Christ, le Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Seulement à travers Jésus Christ vous les hommes pouvez devenir bienheureux, donc il doit aussi vous être guidé le savoir sur Lui et Son Œuvre de Libération, et seulement à travers l'accomplissement de Ses Commandements de l'amour vous pouvez aller à la rencontre du perfectionnement et donc vous devez aussi être instruit sur Sa Doctrine. Où et comment vous est maintenant transmise cette Doctrine du Christ, n'a pas d’importance, mais le fait qu'elle vous soit transmise est absolument nécessaire, donc bénissez tous les annonceurs de Ma Parole, qui témoignent de Moi Qui marchais en tant qu’Homme Jésus sur la Terre et Qui ai apporté le Salut aux hommes. Ce qui est adapté à donner la connaissance aux hommes de Ma souffrance et de Ma mort sur la Croix, de Ma Venue en tant qu’Homme et de Mon Œuvre de Libération, ce qui est adapté à stimuler à la succession de Jésus, à l’inciter à une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain, cela correspond à Ma Volonté et est bénit par Moi, peu importe quelle orientation spirituelle en est le but. Mais ce qui va au-delà n'est pas en accord avec Ma Doctrine de l'amour, ce qui est perçu des hommes comme charge parce que cela touche la libre volonté de l'homme, tout ce qui contraste avec Mon simple chemin de Vie sur la Terre, ce qui a été encore ajoutée à Mes Commandements divins de l'amour, stimule Mon Désappointement et n'est pas adapté à éduquer les vrais membres de cette Église que Moi-même ai fondée sur la Terre. Parce que là où est enseigné l'amour, là l’amour doit aussi être exercé – c'est-à-dire que là où il y a la misère, celle-ci doit être adoucie. Et à ceux à qui Je donne des biens terrestres, ils doivent être utilisés au service de l'amour pour le prochain, ils doivent adoucir la misère selon les meilleures forces et capacité. Si ce premier Commandement est omis, alors il ne faut pas vous attendre à Ma bénédiction, bien que Ma Doctrine de l’Amour soit annoncée, parce qu'alors elle est seulement des mots vides qui n'ont encore produit aucune transformation de l'être, alors Ma Parole n'est pas encore devenue vivante dans le cœur de l'homme ; la graine est tombée sur un sol pierreux et donc elle ne pouvait pas bourgeonner. Rien d’autre que seulement une vie dans l’amour ne peut vous procurer une Vie éternelle dans la Béatitude. Et là où cette Doctrine est prêchée d'une manière insistante, là en Vérité est annoncé Mon Évangile. Et là où maintenant Ma Doctrine a vécu jusqu'au bout, là a lieu le vrai service religieux qui Me réjouit et qui vous procure une Bénédiction insoupçonnée.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Il sait qu'il n'a plus beaucoup de temps

B.D. 5572 from 9. janvier 1953, taken from Book No. 61

Le présent est sous l'influence de Mon adversaire, bien que cela ne doive pas signifier que Je reste en arrière avec Mon Pouvoir, Mon Amour et Ma Grâce. Mais les hommes eux-mêmes lui concèdent plus de droit au moyen de leur volonté, de leur sentiment, de leurs actes et de leurs paroles. Donc ils s'éloignent de Moi, et ils ne peuvent ainsi plus sentir Mon Rayonnement d'Amour dont l'effet pourrait les libérer de l'influence de l'adversaire. Maintenant c’est le temps de la fin du temps, parce qu'il a été écrit : il sait qu'il ne lui reste plus beaucoup de temps. Et donc il fait rage d’une manière à l’évidence très particulière, et il n'est pas encore reconnu des hommes. Et Mon adversaire combat d’une manière particulièrement véhémente là où une tendance pour Moi est visible. Ceci vous donnera toujours l’explication du pourquoi, lorsque que les hommes tendent au spirituel ils sont en conflit avec eux-mêmes ou avec leur entourage. Tendre spirituellement, c'est-à-dire tourner le regard vers Moi, est une abomination pour Mon adversaire, cela le remplit de haine et de colère de destruction, il s'invente des plans les plus outrageants, et les effets sont clairement perceptibles parmi Mes fils, parmi ceux qui veulent Me servir fidèlement, parmi ceux qui reçoivent la Lumière et qui doivent la porter dans le monde, alors là il foudroie avec ses lumières éblouissantes, la Lumière d'en haut le dérange et il voudrait l'éteindre. Il combat pour chaque âme qui menace de le quitter, et vu que la majorité des hommes l'a suivi librement, il est enragé pour chaque âme qui le reconnaît et qui maintenant se détache de lui. Ce signe du temps est compréhensible seulement à cet homme qui sait la cause et le but de la fin de cette période terrestre, qui a connaissance de la lutte entre la Lumière et les ténèbres et de la fin prochaine. Et plus on approche de celle-ci, plus il fait rage avec véhémence et causera un chaos parmi les hommes, parce qu'il emploiera toute astuce et mensonge, il emploiera toutes les armes sans scrupule, même si elles causent la mort de l'âme pour celui qui combat. Il paraîtra sous un masque, et souvent il sera difficile à reconnaître, il paraîtra parmi les Miens pour duper tous ceux qui se laissent duper par son masque. Et Je ne l'entrave pas, parce que jusqu'à la fin du monde il a le pouvoir et la force, et il peut même les mettre à l'épreuve, mais dans la même mesure Je suis prêt avec Mes Dons de Grâce, qui rapportent la victoire sur lui le Jour du Jugement, si seulement ils sont utilisés. Ce qui à vous les hommes a déjà été annoncé depuis très longtemps doit s’accomplir. Et de cela fait aussi partie la rage de Satan dans le dernier temps avant la fin. Mais à vous tous il reste toujours une voie qui mène hors de la confusion, il reste un Lieu vers lequel vous pouvez accourir dans chaque danger. Venez à Moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer. Apportez-Moi toute votre souffrance, vos préoccupations, toutes vos peurs et vos problèmes, vos doutes. Je Suis toujours prêt pour vous, Je veux vous assister et vous donner la Force, lorsque vous êtes faibles. Je veux porter vos âmes hors de la misère. Parce que celui qui Me cherche avec tout le sérieux, ne doit pas craindre de tomber dans les mains de Mon adversaire, parce que Je Suis déjà avec lui lorsqu’il Me désire. Encore une brève période, et la flamme de l'incendie mondial que Mon adversaire aura allumé éclatera très haut, pour qu’il puisse se cacher dans cette lueur d’incendie ; son temps n'est pas encore accompli, donc il agit encore dans la plus grande mesure, et il emploie bien son temps. Mais celui-ci finira, lorsque cela sera Ma Volonté. Parce que Je commande vraiment sur le Ciel et sur la Terre ; sur le monde spirituel bon et mauvais, et rien peut arriver sans Ma Volonté ou Ma Concession. Et ainsi Ma Volonté est qu'il sera lié pour mille ans, que lui seront enlevés le pouvoir et la puissance sur la race humaine pour un temps ; c’est Ma Volonté qu’un jour vienne de nouveau la paix sur les hommes, pour que ceux qui ont prouvés être Miens soient libérés de sa puissance ; c’est Ma Volonté que les Miens remportent la victoire sur lui, donc Je ne les abandonnerai pas, même dans les temps de la lutte la plus forte, Je Serai toujours Présent et Je ne permettrai pas que vous soyez opprimés par lui au-delà de vos forces. Je voudrais seulement toujours pouvoir Être Présent pour vous, c'est-à-dire que vous devez rester toujours dans l'amour, malgré toutes ses attaques, parce qu'alors Moi-même Je peux Être avec vous, et alors il doit se retirer de vous qu'il a maintenant définitivement perdu à Mon profit.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Bénédiction de Dieu sur le travail de la Vigne

B.D. 5573 from 10. janvier 1953, taken from Book No. 61

Vous M’apportez un cœur rempli d’Amour, lorsque vous êtes disposés à Me servir. Et ainsi vous pouvez agir ensemble avec Moi, vous êtes capables pour le travail dans Ma Vigne, parce que c’est l'amour qui vous pousse à ce travail. Il n'y a pas beaucoup d'hommes qui s’offrent consciemment à Moi pour le service. Observez les hommes autour de vous, qui font semblant d'être bien croyants et qui établissent le lien avec Moi lorsqu’ils ont des besoins terrestres. Mais la mesure dans laquelle maintenant la prière est tournée vers Moi en Esprit et en Vérité, détermine la valeur du lien avec Moi. Une tendance sérieuse établit la liaison en Esprit et en Vérité. Mais les hommes sont trop liés à ce qui est terrestre et Je Suis pour eux un Concept étranger, une idée avec laquelle ils ne se sont pas encore occupés à travers la réflexion et donc ils n'établissent pas une liaison vivante avec Moi qui suis l'unique à procurer un succès spirituel. Qui maintenant est capable de tenir dans le silence dialogue avec Moi, qui Me cherche en pensées et tend à venir près de Moi, celui-ci se réveillera à la Vie, parce qu'il s'unit déjà avec la Force spirituelle qui le pousse à poursuivre la voie entreprise jusqu'au but final, jusqu'à l'unification avec Moi. Donc seulement peu d'hommes s'offrent à Moi consciemment comme serviteurs dans Ma Vigne et donc Je bénis ces peu entièrement particulièrement, parce que J’ai besoin d'ouvriers sur la Terre, d’hommes qui sont en liaison avec Moi et le prochain et peuvent donner ou transmettre ce qu'ils ne possèdent pas encore, parce que J’ai besoin d'hommes qui exécutent sur la Terre ce que Moi-même Je voudrais faire, mais ne peux pas le faire, pour ne pas guider les hommes à la foi par contrainte. Vous les hommes vous ne pouvez pas mesurer combien urgente est cette prestation d'aide, mais c’est un acte d'amour envers votre prochain, lorsque vous leur guidez ce qui leur manque. Et c’est à nouveau une grande Grâce pour vous, lorsque vous recevez de Moi ce qui vous sert vous et le prochain pour le salut des âmes. Ce qui doit vous aider à la Béatitude, doit vous être apporté et cela peut se produire seulement, lorsqu’une personne s'unit consciemment avec Moi, lorsqu’elle ouvre son cœur et reçoit directement la forte Nourriture de Moi. Cette délicieuse nourriture peut cependant être transmise à son prochain, lorsque l’amour pousse à l’aider dans la misère spirituelle. Et Je le bénis pour cette volonté d'aider, parce qu'il est outre mesure nécessaire que les hommes soient aidés même si eux-mêmes n'établissent pas la liaison avec Moi, donc ne peuvent pas être nourri directement et ont de toute façon d’urgence besoin de Force pour leur voie terrestre pour atteindre le dernier but, pour lequel ils sont sur la Terre. Ils sont seulement peu qui reconnaissent la misère spirituelle des hommes et veulent aider, ils sont seulement peu qui sont dans l'amour et dans la foi et donc ils peuvent être instruit par Moi-Même, pour porter maintenant dans le monde Mon Evangile. Mais là où il y a seulement la moindre volonté pour cela, Moi-même Je prépare les hommes et Je leur offre un champ d'action où ils peuvent travailler avec succès pour Moi et Mon Royaume. Et avec Mon Amour Je les tiendrai, les comblerai avec Ma Force, Je leur donnerai la Lumière, donc un savoir qui les protégera des attaques de celui qui est contre Moi. Celui qui veut Me servir, est dans l'amour pour Moi et pour le prochain, et cet amour est la Force qui le rend capable de toujours s'acquitter de Ma Volonté. Cet amour l’unit dans l’éternité avec Moi et le fera toujours penser et agir comme cela est Ma Volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Allumer l’étincelle de Dieu dans l'homme

B.D. 5574 from 11. janvier 1953, taken from Book No. 61

L’étincelle de Dieu dans l'homme doit être allumée. Et cela se produit par l'amour. Vous les hommes vous avez tous une étincelle divine en vous qui vous marque en tant que Part de Dieu, mais apparemment elle est isolée de Moi, parce que Je vous ai posé en dehors de Moi comme des êtres autonomes, pour que par votre propre poussée, dans la libre volonté, vous cherchiez de nouveau la liaison avec Moi, parce que seulement cela montre maintenant que vous êtes pleins de l'esprit divin à travers votre propre volonté. Parce que Je peux vous donner tout, mais Je ne peux pas orienter votre volonté, qui est libre. Et seulement ce que vous accomplissez dans la libre volonté, fait de vous des êtres divins, à Mon Image. Jadis vous avez été créés par Moi dans toute la perfection, et vous devez montrer justement cette perfection en aspirant à celle-ci dans la libre volonté et donc Je vous ai externalisés en tant qu’êtres libres et Je vous ai apparemment isolé de Moi. Et malgré cela vous êtes restés inséparablement unis avec Moi à travers l’étincelle divine en vous qui était Ma Part. Maintenant vous comprenez que vous-mêmes, c'est-à-dire votre libre volonté, doit maintenant allumer cette étincelle, et alors vous reconnaissez aussi que vous n'êtes pas séparés de Moi, mais que vous-mêmes êtes une partie de Moi, indissolublement unis avec Moi. Cette connaissance vous poussera à établir consciemment la liaison avec Moi. L’étincelle de Dieu éclate en vous et le feu de l'amour qui l'allume, devient plus grand. Mais l'amour pousse continuellement vers la Source Primordiale de l'amour, L’étincelle spirituelle pousse à la rencontre de l'Esprit du Père de l'Éternité. Ce qui a été externalisé s'unit de nouveau avec Moi, l'être dans la libre volonté est devenu ce à quoi Je visais, ce que Je ne pouvais pas créer dans cet état de perfection. Vous devez réveiller en vous l’étincelle divine à la Vie, ce qui avait été posé en vous, vous devez le maintenir soigneusement et l’augmenter. Seulement l'amour procure cela, parce que l'amour est le feu dans lequel s'allume l’étincelle de Dieu, l'amour est d'Origine divine, il n'est subordonné à aucune contrainte, l'amour est le sentiment le plus libre que vous pouvez soit étouffer comme aussi vivifier, l'amour est l'anneau de conjonction entre Moi et vous, que cependant vous-mêmes devez engendrer, qui ne peut pas vous être donné. L'amour est la confirmation du désir tourné vers Moi et donc aussi le moyen le plus sûr d’établir la liaison avec Moi. Donc, vous devez seulement développer l'amour en vous et avec cela réveiller à la Vie l’étincelle spirituelle en vous, et celle-ci du fait qu’elle est Ma Part poussera maintenant continuellement vers Moi, elle poussera aussi continuellement à des actions d'amour et donc elle permettra d’atteindre sûrement l'unification avec l'Esprit du Père de l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Possibilité d’atteindre la filiation de Dieu

B.D. 5575 from 12. janvier 1953, taken from Book No. 61

Il vous sera plusieurs fois donné une compensation pour toute misère que vous devez supporter sur la Terre – et vous serez bienheureux pour ce que vous a apporté votre état de souffrance sur la Terre, que Mon Amour a reconnu comme salutaire pour votre âme et qui a été envoyé sur vous seulement par Amour. Vous les hommes vous devez croire que vous avez encore besoin de possibilités de mûrissement, que rarement on rencontre un homme sur la Terre dont l'âme est déjà si cristalline à la sortie du corps, qu’elle puisse entrer comme Mon fils directement dans le Règne spirituel. Croyez que seulement peu d'hommes atteindraient le degré de filiation de Dieu, qui leur apporte l'héritage du Père, si Je ne voulais pas leur en créer la possibilité, par une situation de maladie et de souffrance qui peut enlever totalement toute scorie de l'âme et qui permet pour ainsi dire d’extirper chaque faute encore sur la Terre. Moi seul sais la capacité d'aimer et la volonté d'aimer de chaque homme et même son degré de maturité. Je sais vraiment mieux que tous, qui est déjà assez près de Moi pour pouvoir être accueilli comme Mon fils. Mais selon la Loi d'Éternité l'âme à son trépas doit être absolument sans scorie, parce que le plus grand degré de Béatitude, la progéniture de Dieu, peut être atteint seulement sur la Terre, parce que pour l'âme le plus grand perfectionnement - une remontée vers la filiation divine dans l'au-delà – n’est plus possible dans le Règne spirituel. Pour cela il est offert à l'âme encore sur la Terre la possibilité de se perfectionner, ce qui peut produire une existence terrestre pleine de souffrances et de difficultés. Amour et souffrance mènent l'âme à la perfection, l'amour et la souffrance la mûrissent, l’amour et la souffrance la rendent participante aux plus grandes joies et à la plus délicieuse communion avec Moi, le fils s'unit avec le Père et reste ensuite éternellement uni à Lui. Mais la vie terrestre est limitée, elle est seulement un instant fuyant comparé à l'éternité. Et pour combien elle comporte de souffrances, les Béatitudes au Cœur du Père compensent la souffrance des milliers de fois. L'âme regarde en arrière avec gratitude et reconnaît le très grand Amour du Père, Qui voulait lui préparer ce bonheur infini et Qui l'a laissé souffrir pour cela sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Preuves de la liaison avec le Règne spirituel

B.D. 5576 from 13. janvier 1953, taken from Book No. 61

Pour les hommes rien n’est actuellement plus important sinon que leur soit guidé la Vérité dont ils ont d'urgence besoin. Et donc il est aussi admis que les Forces spirituelle se manifestent à travers la bouche d'homme, pour donner d'abord une preuve aux hommes qu’une liaison du Règne spirituel avec la Terre est possible. Seulement alors ils sont eux-mêmes face aux Révélations divines prêts à croire et à les examiner selon leur désir pour la Vérité. Il existe une liaison du Règne spirituel à la Terre et ce savoir pousse à ramasser des connaissances, d'abord en mode purement intellectuel. Mais il existe toujours une possibilité d'édifier sur un savoir conquis et avec cela arriver à la Vérité, à la juste connaissance. La cécité spirituelle des hommes est le plus grand danger, donc l'apport de la Vérité est un besoin urgent, bien que la volonté de l'homme doive s’ajuster seulement positivement, pour obtenir un avantage pour l'âme. À l'homme de bonne volonté, qui désire la Vérité, il peut certes être guidé directement la Vérité, mais sans la moindre connaissance l'homme ne désire pas un éclaircissement plus grand, le domaine doit d'abord lui être montré, avant qu'il cherche à y entrer. Et cette preuve peut être fournie à chaque homme et pour cela des Forces spirituelles se déclarent toujours prêtes pour agir sur ceux-ci, voire même à se manifester, mais seulement pour inciter les hommes à la foi dans un Règne qui se trouve en dehors de la Terre et qui un jour les accueillera après le décès du corps terrestre. Seulement cette foi donnera une autre orientation à leurs pensées et aura pour conséquence une tendance au perfectionnement spirituel, et donc il est nécessaire de rendre d'abord crédible aux hommes le Règne de la Lumière avec ses habitants, pour qu’ils y aspirent. À cela les êtres de la Lumière sont particulièrement intéressés dans le dernier temps avant la fin. Seulement ainsi on peut expliquer beaucoup de phénomènes de genre insolite, qui se manifestent toujours plus souvent et qui ont seulement pour but de consolider la base de la foi dans le Règne de l'au-delà, pour qu'ensuite il soit donné plus de considération à toutes les manifestations, à toutes les Révélations qui offrent la possibilité d’un apport de la pure Vérité d'en haut, pour qu'aux hommes il soit montré la voie qui mène dans ce Règne spirituel. Parce que ce qui est dit sur celui-ci de la part des hommes, a depuis longtemps perdu sa force de conviction. La Vérité doit arriver d'en haut, pour qu’elle soit reconnue et acceptée comme Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Esprit de Dieu dans l'Homme Jésus – la succession

B.D. 5577 from 14. janvier 1953, taken from Book No. 61

Vous les hommes vous pouvez être pleins de l'Esprit divin, si vous vivez dans la succession de Jésus. Lui en tant qu’Homme n'était pas différent de vous, Sa Vie était seulement une lutte et un combat contre les désirs qu'Il sentait comme vous, mais Il voulait les supprimer par Amour pour Moi. Sa Vie était une Vie dans l'Amour pour le prochain qu’Il savait dans la misère et qu'Il voulait aider. Ce qu’Il a accompli, vous pouvez l’accomplir vous aussi les hommes si vous vouliez sérieusement M’accueillir Moi-Même en vous en toute Plénitude. Son Ame était certes du Règne de la Lumière, mais elle ne se reconnaissait pas comme telle tant que l'Homme Jésus ne fut pas compénétré de Mon Esprit d'Amour. Parfois Mon Esprit parlait certes au travers de Lui, alors l'Homme Jésus parlait en mode surnaturel qui faisait s’étonner le prochain. Mais dès que Mon Esprit se cachait de nouveau, Jésus se sentait vraiment comme un Homme comme vous, et Son état spirituel plus limpide parfois le confondait et l'effrayait ; Il était fermé, mais toujours tourné vers Moi dans un intime Amour qui lui donnait ensuite la Lumière sur Sa Tâche terrestre. L'Homme Jésus devait combattre contre toutes les puissances qui étaient contre Lui, Il devait expérimenter et souffrir tout ce que seulement un homme peut souffrir, parce qu'Il a parcouru son chemin pour vous les hommes, chemin que vous-même devez parcourir, et vous le pouvez avec Son Aide. Je L'aidais Moi-Même avec Ma Force d’Amour, qu'Il demandait constamment et Il la conquérait par Sa Vie d'Amour. Et cet apport exceptionnel de la Force d'Amour le rendait capable d'accomplir l'Œuvre de Libération. Même vous les hommes pouvez accomplir des choses insolites, si vous-mêmes vous vouliez vous approprier Ma Force d'Amour en agissant dans l’Amour ; mais il vous manque la volonté qui, dans l'Homme Jésus, était développée d’une manière ultra forte, cependant seulement comme conséquence de l'Amour qu’Il a développé en Lui. Son Âme percevait en tant qu’Âme de Lumière la grande misère spirituelle de ce qui l’entourait, et sa Volonté d’aide était donc très forte et stimulait l'Homme Jésus à Agir dans l'Amour. Vous aussi les hommes vous voyez autour de vous la misère spirituelle et terrestre, et si vous vouliez aider, il vous arriverait aussi la Force, parce qu'il est tenu compte de la volonté. Et vous aussi pourriez être plein de l'Esprit divin, parce que chaque œuvre d'amour pourrait vous procurer Ma Force d'Amour et donc Mon Esprit pourrait devenir efficace en vous. La succession de Jésus ne serait pas vraiment exigée de vous les hommes, s'il n'était pas possible de l'accomplir, parce qu'il doit toujours de nouveau être souligné que Jésus en tant qu’Homme a parcouru Son chemin sur la Terre et que toutes les Caractéristiques divines étaient dues à Son Mérite, Il les avait conquises en tant qu’Homme, et Il n’était pas déterminé par la Divinité à Sa Vie, mais l'Homme s’est assujetti à la Divinité, étant entendu que l'Amour de l'Homme Jésus M’a incité à d’illimitées Externalisations de l'Amour, parce que contre l'Amour Je suis impuissant, parce que Moi-même Je Suis l'Amour de toute Éternité. L'Homme Jésus M’a vaincu Moi-Même avec Moi, Il a fait ce que Moi-même Je devais faire, ce qu'exige Mon Être d’Ur, laisser agir la Force d'Amour. Et chaque homme qui agit dans l'amour, Me force à l'Auto Externalisation. Mais cette Contrainte est pour Moi le Sentiment qui Me rend le plus heureux, que Je voudrais toujours Me donner, mais que Je peux M'offrir seulement selon Ma Loi d'Eternité, là où on vient à Ma rencontre avec l'amour. L'amour doit M’unir à l'être, alors il est rempli de Mon Esprit, avec Ma Force d'Amour, et ensuite il peut agir dans et avec Moi, alors l'Homme a parcouru la succession de Jésus qui mène à l'unification avec Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La libre volonté - (Après l'entretien sur «jeûner et prier»)

B.D. 5578a from 16. janvier 1953, taken from Book No. 61

La volonté des hommes est libre. Donc ils doivent faire ce qu'ils considèrent comme juste et ne craindre aucun désappointement de Ma Part, tant qu’ils M’ont devant les yeux et dans le cœur. L'homme ne peut pas pécher, s'il cherche à Me servir, même lorsque son action dévie de Ma Volonté, parce qu'il ne reconnaît alors pas Ma Volonté, mais il n'agit alors pas consciemment contre celle-ci. Et Je regarde avec complaisance lui et son action. Un courant particulier de Force procède des hommes qui se plient entièrement à Moi, qui, dans une profonde humilité et une silencieuse intériorisation écoutent la Voix de l'esprit en eux. Et même le monde environnant peut percevoir ce courant de Force, lorsqu’il s'ouvre. Donc la volonté du prochain est nécessaire si un rayonnement de Force doit être manifeste, comme doit l’être aussi la foi, là où la Force doit devenir efficace. Si maintenant le prochain peut être stimulé à guider à lui-même un courant de Force à travers une liaison consciente avec la Source de la Force, alors il expérimentera aussi la Bénédiction qui procède de la Source de la Force. Et seulement ainsi s’expriment les énormes preuves de la Force divine qui expliquent les innombrables guérisons de malades et réveils spirituels, elles supposent en premier la volonté d’être dans le courant de Grâce et de Force de l'éternel Amour. Avec cela des Forces insoupçonnées peuvent arriver à se manifester, parce qu'elles sont acceptées par chacun qui pousse vers Moi et Mon Amour brille vers chaque homme qui Me cherche sérieusement et vient à Ma rencontre avec évidence. Mais Ma Radiation d'Amour signifie la Force qui maintenant peut se manifester comme l'homme l'espère. Je veux Être reconnu et donc Je ne Me cache pas devant ceux qui croient en Ma Puissance et en Ma Force et veulent en être touché. Mais Je peux Me donner à reconnaître seulement par ceux qui ne Me sont plus étrangers et qui le montrent à travers une intime unification avec Moi, à travers l’amour et la prière. Celui qui Me reconnaît, M’aimera et il voudra Me percevoir dans cet amour. Celui qui s'unit avec Moi dans une intime prière, ne Me reste pas étranger ni sans amour face à son prochain avec lequel il cherche l'union, et lorsque sont remplies les conditions qui permettent Mon Action évidente. Et donc Je bénis les hommes et Ma Bénédiction signifie guérison et fortification, Ma Bénédiction signifie la Vie et la Lumière. Là où beaucoup attendent Ma Force, beaucoup la recevront, parce que Je prodigue toujours selon le désir. Mais la même chose peut se dérouler aussi sur des hommes particuliers sans que la masse en prenne connaissance. La volonté seulement M’ouvre les cœurs et chacun peut montrer sa volonté d’une manière différente. La volonté permet Mon Action évidente ou bien l'empêche, mais cela ne doit pas signifier que l'homme n’a pas besoin d’exiger un Miracle pour pouvoir l'expérimenter maintenant. La volonté qui Me pousse à une manifestation de Force, doit être tournée vers Moi intimement et pleinement, chose qui demande un profond amour pour Moi et le prochain. Alors il y sera correspondu ouvertement ou bien aussi dans le silence. Et une telle volonté est aussi prête à donner, à sacrifier et à aider, et cela est sa Force et la garantie que Je ne Me refuse pas.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La libre volonté - (Après l'entretien sur «jeûner et prier»)

B.D. 5578b from 16. janvier 1953, taken from Book No. 61

Une communauté peut mener à une grande Bénédiction, mais elle peut aussi facilement tomber dans l'appauvrissement, la volonté de l'individu est toujours déterminante pour qu’un succès spirituel soit atteint. A celui qui maintenant cherche à se former librement, de sorte que Moi-même puisse prendre demeure en lui, Je Me révélerai toujours à lui pour la Bénédiction de ceux qui sont dans cet état d’esprit et qui ont de nouveau la volonté d'entrer en liaison avec Moi. Chacun est responsable pour lui, pour son âme et donc à aucun homme il ne peut être épargné le travail sur son âme, et ce travail consiste dans le dépôt des erreurs et des faiblesses et dans l’appropriation des vertus qui le marquent en tant qu’être divin. Ce travail sur l'âme ne peut ne pas être effectué mécaniquement à travers l'exercice d'actions formelles, auxquels il manque l'amour. Le succès peut par contre être augmenté, lorsque l'homme déroule une autodiscipline aménagée, lorsqu’il combat consciemment contre les désirs et les charmes de toutes sortes, lorsqu’il renonce à tout ce qui signifie pour lui un danger et fait ce qui le guide plus près de Moi, lorsqu’il se retient et évite ce qui est la part de Mon adversaire ou qui le livre à ce dernier. Celui qui a de nombreux motifs pour pécher, doit éviter ces raisons ; celui qui craint un danger, doit l'éviter lorsqu’il se sent faible pour pouvoir prêter résistance. Mais celui qui exerce toujours et toujours de nouveau seulement l'amour, deviendra fort en esprit et sera aussi à la hauteur de chaque tentation. Parce que l'amour ne peut pas être remplacé, pour combien l'homme veuille se mortifier. L'amour est le moyen de détachement de l'esprit et de sa Force, et là où il y a l'amour, chaque désir ardent est repoussé, le «Je» recule et le prochain vient au premier plan et la Force de l'amour fait des Miracles, qui maintenant auront, et cela est compréhensible, aussi pour motivation la Force de la foi, qui dans les hommes de volonté ouverte peut être si grande que Mon Esprit est poussé à la manifestation de Force dans une très grande mesure. L'homme qui peut faire preuve de renoncement, combat l'amour propre et le change en amour pour le prochain auquel il voudrait donner ce dont il se prive lui-même, pour l'aider. Alors à la de base de l'amour il y a l'auto-renoncement, et cela est bénéfique pour le développement spirituel de l'individu, alors l'homme vit dans l'amour, alors il prête volontairement renoncement à ce qui est encore indispensable à l'autre. Et pour cela Je le bénis, comme Je bénis aussi chaque tendance spirituelle, chaque preuve de volonté de vivre pour Ma Complaisance. Parce que celui qui tend vers Moi, désire aussi irrévocablement arriver à Moi, peu importe la voie qu’il entreprenne lui-même ; sa volonté pour Moi est la garantie qu’il M’atteindra. Donc il est laissé à chaque homme de quelle manière il s'acquitte de Mes Commandements de l'amour pour Moi et pour le prochain, si seulement il en a la ferme volonté et alors il s'unit avec Moi dans la prière. Alors Je viens toujours de nouveau à la rencontre de ceux qui Me le demande, alors Mon esprit devient actif en lui, et son action sera toujours reconnaissable en fonction de son degré d'amour, par rapport à la Force d'amour qui remplit l'homme qui veut agir pour Moi et pour Mon Royaume.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le but de la souffrance et de la misère

B.D. 5579 from 17. janvier 1953, taken from Book No. 61

Vous tous êtes guidés comme Ma Sagesse le reconnaît être béatifiant pour vous, et par conséquent chacun de vous est confié à une garde spirituelle qui prend soin de votre développement vers le Haut. Mais sur vous il n'est exercé aucune contrainte d’aucune manière, de sorte que vous-même déterminez toujours la destination de votre chemin. Mais tandis que vous marchez, vos guides ne vous abandonnent pas et parcourent avec vous les voies obscures et cherchent toujours de nouveau à donner à votre regard l'orientation vers le juste but, autrement vous seriez totalement abandonnés et exposés à des forces obscures effrénées. Donc tant que vous vivez sur Terre, il n’est jamais trop tard pour changer le cours des choses et il est même possible jusqu'au décès qu’en vous il puisse se dérouler un changement de mentalité qui signifie le salut du plus grand danger, qui est d'arriver dans la plus profonde obscurité après le décès du corps terrestre. Les guides spirituels ne renoncent pas à vous jusqu'à l'heure de la mort et alors il est encore possible un retour de la voie qui conduit à la ruine, parce qu'ils vous attireront toujours et ils vous pousseront toujours sur la voie juste, mais seulement toujours d’une manière telle que cela n’exerce aucune contrainte qui ne pourrait jamais aider au perfectionnement. Ils peuvent agir sur vous toujours seulement sous la forme de pensées que maintenant vous pouvez accueillir et orienter selon ceux-ci, mais vous pouvez aussi les repousser, lorsque votre volonté est encore totalement détournée de Moi. C’est pourquoi des pensées se lèveront en vous jusqu’à la fin de votre vie sur ce qui se trouve devant vous et même le mécréant ne pourra pas repousser de telles pensées, il pourra seulement de nouveau les rejeter rapidement ; mais le silencieux réprobateur se manifestera toujours de nouveau, particulièrement fortement les jours de faiblesses et de misères corporelles, dans l'état d'infirmité et de souffrances, qui fait penser à la fin. Parce que tant que l'homme peut penser, les guides cherchent à se manifester à travers des pensées, même lorsqu’ils ont peu ou aucun succès, parce qu'ils agissent dans Ma Volonté, et Ma Volonté, Mon Amour et Ma Préoccupation sont tournés vers Mes créatures toujours et dans à l’éternité et Moi Je veux seulement leur perfectionnement, mais pas leur ruine. Mais la liberté de votre volonté va au-delà de tout, autrement vous seriez déjà tous libéré de vos misères et de vos tourments, mais vous ne pourriez jamais atteindre la perfection qui cependant est votre but et votre destination. Donc Je peux certes vous assister, Je peux disposer votre destin de sorte qu'il soit le plus utile pour votre âme, mais Je dois vous laisser le choix de comment vous utilisez Ma Grâce. Je peux vous envoyer des guides qui vous indiquent la voie, mais vous-mêmes vous devez vouloir et vous laisser librement à leur conduite, alors marchez en accord avec eux et vous atteindrez votre but.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Conduite spirituelle sur toutes les voies

B.D. 5580 from 18. janvier 1953, taken from Book No. 61

Beaucoup d'hommes doivent passer à travers la souffrance et la misère pour Me trouver, car ils M’ont exclu de leurs pensées et sans Moi ils ne peuvent pas vivre dans l'Eternité. Donc les souffrances et les préoccupations sont à considérer comme des Grâces tant que les hommes sont encore totalement sans foi en Moi et donc de telles souffrances et de telles misères peuvent leur être enlevées seulement si avec cela ils M’ont trouvé. Je ne veux pas que les hommes doivent souffrir, mais Je reconnais la nécessité de les guider à travers des souffrances inhabituelles sur la voie juste, Je reconnais leur volonté souvent inflexible de s'opposer à Moi et Je ne peux pas la casser par la force, pour ne pas mettre en danger leur perfectionnement ; Je peux donc seulement chercher à changer cette volonté à travers des moyens qui déterminent l'homme à M’invoquer à la fin de sa vie, pour ensuite lui donner à travers une prestation d'Aide, la foi que Je Suis d’Éternité en Éternité indissolublement en liaison avec Mes créatures. Mais la souffrance et la misère peuvent aussi frapper des hommes croyants et même pour ceux-ci elles sont des moyens de Grâce qui augmentent leur maturité animique. Mais celui qui est croyant, prend aussi sa souffrance avec patience et résignation dans Ma Volonté, parce qu'il n'est pas sans connaissance, parce qu'un homme croyant n’est pas sans amour et l'amour lui a procuré la connaissance. Celui-ci vit dans ce monde même avec les sens tournés spirituellement et ses souffrances donnent encore le dernier perfectionnement à son âme. Mais celui pour qui le monde terrestre se trouve encore au premier pan, la foi en Moi sera souvent perdue ou bien deviendra une pure formalité, et même alors Je sais les moyens et les voies pour faire de nouveau se lever à nouveau la Vie, alors Je Me montre ouvertement comme un Dieu puissant et affectueux et un Père de l'Éternité, lorsque les hommes eux-mêmes le permettent à travers leur intime liaison avec Moi, à travers leur prière pour de l'Aide, qui M’est envoyée en Esprit et en Vérité. La vraie foi sera toujours récompensée par Moi à travers la satisfaction des demandes et le fait que la foi puisse être appelée une vraie foi, suppose toujours l'amour, l'amour des hommes envers le prochain qui souffre et auquel il doit être apporté de l'aide. Je veux vraiment satisfaire vos prières, lorsque l'amour pour le prochain vous pousse à invoquer Mon Aide. Parce que tout ce que vous demandez par amour, vous sera concédé. Et lorsque la souffrance du prochain vous pousse à une intime prière, Je l'écoute et Je vous satisfais, pour que maintenant vous puissiez annoncer la Puissance, la Force et l’Amour de Dieu, le Créateur du Ciel et de la Terre qui se révèle aux hommes qui croient en Lui, qui L’aiment et observent Ses Commandements et donc qui sont aussi pleins de Son Esprit, et qui maintenant agissent avec Sa Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La nullité des préoccupations terrestres

B.D. 5581 from 19. janvier 1953, taken from Book No. 61

Combien futiles sont toutes les préoccupations terrestres, et combien elles sont sérieusement et hautement évaluées. Et ce qui compte seulement, vous les hommes vous ne le considérez pas, et donc vos misères et vos préoccupations deviennent toujours plus grandes, parce qu'elles doivent vous stimuler à penser à Moi et à votre âme. Et lorsque cela est atteint, alors vous comprenez que les misères et les préoccupations étaient des bénédictions pour que l'homme se tourne vers Moi, mais là où celles-ci n'ont pas réussi, il existe souvent un grand danger, que les forces du bas entrent maintenant en action et aident l'homme, car cela est ensuite toujours au désavantage de l'âme que le prince de l'obscurité cherche à conquérir. L'absence de foi croît toujours davantage, les hommes renoncent sans scrupule à Moi et saisissent avidement les biens matériels qu'ils reçoivent en quelque sorte comme prix d'achat, parce qu'ils renoncent à Moi et donc aussi à leur âme. Et avec cela ils augmentent aussi la misère terrestre et on peut reconnaître avec évidence que cela est apporté dans le monde par Satan. Parce que l’incrédulité et les frayeurs terrestres se manifestent toujours ensemble, parce que Satan règne là où la foi n'existe plus, alors qu’une foi profonde signifie toujours la sortie de toute misère. Pour cette raison la misère terrestre ne doit pas être trop évaluée, parce qu’une profonde foi en Moi peut la soulager et elle le fera. Mais cela suppose aussi une certaine maturité de l'âme, une intime liaison avec Moi, qui vous soutient ensuite toujours et termine la misère. Au mécréant une misère apparaît gigantesque, tandis que la même misère ne touche presque pas le croyant, vu qu’il sait qu’il y a Quelqu'un au-dessus de lui, lequel l'a envoyée et peut aussi l’enlever de lui, tandis que par contre le mécréant emploie sa force, pour vaincre cette misère, et vu qu’il n’y réussit pas, il accepte ensuite le soutien des forces du bas, c'est-à-dire qu’il emploie des moyens qui promettent le succès, en cherchant à contraindre tout ce qui semble l’écraser, avec une grande sécurité et habileté. L’incrédulité est aussi une force, mais dont il est averti, parce que l’incrédulité se relie avec celui qui dispose aussi de la force, mais il l'emploie en mode inversé et donc celui qui reçoit cette force l'emploie pour agir de manière coupable. Donc cette force peut causer des dommages inimaginables lorsque l'homme s’y confie, lorsqu’il se détache si totalement de Moi, lorsque Mon adversaire a une domination totale sur lui. Toute misère terrestre doit guider les hommes à Moi, et dans toute misère vous devez d'abord penser à votre âme, si cette misère ne lui serait pas utile pour l'unification avec Moi. Déjà une telle sérieuse question peut en diminuer le poids, parce qu'elle se pose en vous, pour que vous soyez attentifs et reconnaissiez le sens de vos préoccupations. Vous pouvez être facilement libéré de ces préoccupations au moyen d'une sérieuse prière à Moi pour la Force et l'Aide. J'attends un tel appel pour ensuite vous concéder Mon Aide, parce que Je veux seulement sauver vos âmes de l'abîme, et Je peux le faire seulement dès que vous tournez vos yeux en haut et que vous M’invoquez. Mais ne soyez pas de cœur obstiné, ne croyiez pas pouvoir vous libérer avec votre propre force de chaque situation difficile. Vous les hommes vous êtes tous faibles et avez besoin de Soutien, mais tournez-vous vers la juste Source où vous pouvez puiser la Force, ne vous laissez pas séduire par Mon adversaire, qui vous promet tout et cause à votre âme des dommages que vous ne pouvez plus réparer, à moins que vous M’invoquiez, pour que Je vous guérisse.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Miséricorde divine

B.D. 5582 from 20. janvier 1953, taken from Book No. 61

La divine Miséricorde vous saisit et vous empêche de vous précipiter dans l'abîme le plus profond, parce que cela signifie pour vous un éternel éloignement de Dieu et donc un éternel tourment et l’obscurité. La divine Miséricorde arrête cette chute en liant le spirituel, l'âme qui tend vers l'abîme, dans la matière solide, c’est une relégation qui mène toujours au succès dans la remontée, parce que le spirituel ne peut plus maintenant vouloir tout seul par lui-même et désormais il est lui-même contraint de s’insérer dans l'Ordre éternel. Cet état de contrainte est la juste contrepartie pour la tendance précédente vers le bas ; avec cette juste expiation la divine Miséricorde unit en même temps la remontée et ainsi le spirituel atteint un jour dans l’état d'obligation de nouveau la liberté de sa volonté, pour pouvoir de nouveau la prouver, et pour décider de nouveau s'il veut demeurerez en haut ou bien de nouveau tendre vers l'abîme. Il existe même une possibilité de chute abyssale pour ce spirituel, mais le divin Amour et la Miséricorde ne laissent pas le spirituel au destin que dans son imperfection il se créerait lui-même. Dieu sauve tant que cela est possible, et Ses moyens d'Aide sont certes outre mesure atroces, mais ils mènent de toute façon un jour au but. Tant que l'être est soumis à la Volonté divine, tant qu’il se trouve dans l'état de la loi d'obligation, son développement vers le Haut est assuré, mais la libre volonté est toujours un écueil, justement parce que l'être est encore imparfait et tend vers l'abîme. Il peut s'éloigner de Dieu infiniment loin et il ne sera de toute façon jamais en dehors du Royaume du divin Amour et de la Compassion, parce que Dieu ne laisse jamais Sa Propriété à Son adversaire, parce qu'il ne renonce jamais aux produits de Son Amour, mais Son But est le Retour définitif dans sa patrie spirituelle qu’il atteindra un jour. Mais Il ne laisse jamais le spirituel mort dans l'abîme, Il lui donne toujours de nouveau l’opportunité d'entreprendre la voie du développement, Il laisse toujours de nouveau se lever de nouvelles Créations qui deviennent le séjour du spirituel que sa volonté mal orientée a lié et qui doit se soumettre à la Volonté de Dieu tant que cette contrainte de volonté est nécessaire. Parce que le spirituel qui, dans sa mauvaise volonté, veut dominer doit apprendre à servir, et parce qu’il ne veut pas servir librement, il se trouve dans la loi d'obligation et à travers son service il monte maintenant vers le Haut. Ce parcours de développement à travers la Création peut rendre ductile la volonté du spirituel, de sorte que même dans la libre volonté il se soumette totalement à la Volonté divine. Et vu que cela est possible, l'Amour miséricordieux de Dieu est continuellement actif pour faire se lever de nouvelles Créations et à travers la relégation du spirituel il arrête la chute dans l'abîme le plus profond, parce qu'Il désire Ses créatures et donc les libère de Son adversaire tant qu’elles ne tendent pas à la libre volonté, tant que comme homme elles n'ont pas reconnu le grand Amour et la Compassion de Dieu et maintenant voient en Lui le Père, auquel elles veulent appartenir dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La liaison vivante - Recevoir la Parole divine

B.D. 5583 from 21. janvier 1953, taken from Book No. 61

La liaison vivante avec Moi expérimente son couronnement à travers l'apport de Ma Parole. L'homme a une preuve de Ma Présence, qui maintenant le rendrait bienheureux et le transporterait au-delà de la Terre, si Je permettais qu'il se rende compte de la grande Grâce qui lui est offerte au travers de ce lien vivant avec Moi, et pour que lui-même ne soit pas frappé par une Lumière outre mesure rayonnante dans toute sa Force, parce qu'alors l'âme ne pourrait plus demeurer sur la Terre, si elle avait contemplé consciemment le Règne spirituel. Et chaque transmission de Ma Parole est une vision dans le Règne spirituel que l'âme vit, mais elle ne peut pas transmettre à l'esprit humain ce qu’elle a vu. L'homme doit encore demeurer dans les sphères terrestres et la Lumière l’irradie donc seulement dans un degré conforme à ce qu’il peut supporter, pour ne pas devenir incapable pour la vie terrestre. Mais l’avantage de l'âme est insaisissable pour vous et il ne peut plus lui être enlevé dans l’éternité ce qu’elle a pu une fois recevoir, ce que Mon Amour lui a offert, c’est-à-dire de recevoir la Parole vivante, d'être interpelé par le Père de l'Éternité et d’avoir expérimenté par conséquent Sa Présence, c’est quelque chose de si immense que cela vous écraserait, vous les hommes, si vous en aviez une vraie compréhension, si vous étiez touchés par Mon Rayon d'Amour dans toute sa Force. En outre J’exige tout votre dévouement dans la libre volonté. Mais celle-ci ne serait plus libre, si vous jouissiez une fois de la Béatitude de la liaison avec Moi. Car au travers de cette Béatitude vous seriez entièrement soumis à Moi, alors vous seriez déjà des esprits bienheureux sur la Terre, et malgré cela pas encore assez parfaits pour pouvoir être accueilli dans le Règne de la Lumière, parce que la volonté doit se soumettre sans n'importe quelle contrainte, parce que vous devez encore lutter sur la Terre et même votre dévouement à Moi doit vaincre vos erreurs et vos faiblesses, vos désirs terrestres et corporels, pour que votre âme soit purifiée toujours plus et avec cela capable de supporter la Béatitude de Ma Proximité. Ce que vous devez faire sur la Terre pour Moi et Mon Règne, doit provenir entièrement de votre libre volonté et celle-ci est stimulée à son activité aussi longtemps que vous vous sentez faibles, parce que vous sentez encore votre distance de Moi. Et Je récompense cette libre volonté vraiment par une très haute Béatitude, mais seulement, lorsque vous avez déposé le corps terrestre et commencé votre travail pour Moi et Mon Règne comme esprits bienheureux. Alors vous percevrez la Force de Ma Parole, le délice du Rayonnement de Mon Amour comme un bonheur bienheureux céleste, et alors vous reconnaîtrez même quel insaisissable Don de Grâce vous possédiez sur la Terre et vous Me remercierez dans l’éternité pour la preuve de Mon Amour qui vous a aidé à votre perfectionnement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Libération des âmes errantes est le travail des serviteurs dans la Vigne

B.D. 5584 from 23. janvier 1953, taken from Book No. 61

Vous devez vous activer avec une grande ferveur pour la Libération des âmes errantes. La misère est grande, et les âmes ont besoin de vous, parce qu'elles ne trouvent pas toutes seules la voie vers Moi. Il vous sera toujours guidé des hommes qui sont sans foi et qui vivent au jour le jour, sans penser qu'ils ont à s'acquitter d’une tâche sur la Terre. Donnez l'éclaircissement à ces hommes sur la tâche de leur vie terrestre, indiquez leur affectueusement leur Créateur et Père de l'Éternité, devant Lequel un jour ils devront répondre, présentez Moi comme affectueux et miséricordieux, mais aussi juste et guidez-les ainsi à la foi, c’est le travail que vous devez effectuer, si vous voulez Me servir comme serviteur dans Ma Vigne. Ce que vous faites pour mener ces hommes au savoir, est juste devant Mes Yeux et est évalué comme travail de Libération. Un tel travail de Libération peut être effectué par chaque homme qui croit en Moi et qui veut Me servir en cherchant à transmettre sa foi au prochain, avec cela est déjà bannie la plus grande misère spirituelle qui consiste dans l’incrédulité la plus grossière. Mais si vous voulez faire davantage pour Moi et Mon Règne, alors vous devez annoncer aux hommes l'Évangile en Mon Nom, et cela lorsque vous avez reçu l’Ordre de Moi-Même. Et cet Ordre vous arrivera, lorsque vous possédez la faculté d’enseigner en Mon Nom. Parce qu'annoncer l’Evangile signifie guider les hommes dans la Vérité, leur transmettre un savoir spirituel qui correspond totalement à la Vérité et que vous possédez seulement lorsque vous êtes instruits par Moi-Même. Si maintenant vous sentez en vous une poussée pour M’annoncer au prochain, seulement pour aider leur âme à atteindre la béatitude, alors cette poussée est un suave signe de Moi, vous êtes mis à la place où vous pouvez agir avec succès sur l’âme de votre prochain. Alors parlez sans crainte, comme cela vous vient à l'esprit, parce qu'alors vous êtes poussés par Mon Esprit, et alors les mots vous sont mis en bouche, vous pouvez dire seulement comme cela M’est complaisant et, alors vos paroles ne manqueront pas de faire impression, parce que vous y êtes poussé par l’esprit de l’amour qui veut se manifester par vous, et alors vous effectuez un travail de Libération, parce que tous les hommes qui ont accepté vos enseignements et sont actifs de la même manière, seront libérés de leurs chaînes, et maintenant ils croient et trouvent aussi la voie juste vers Moi. Tout ce que vous montrez au prochain dans la volonté d'amour, a un effet bénéfique sur eux, et si maintenant vous-mêmes êtes saisis par l'esprit d'amour, tout ce que vous entreprenez sera un rayonnement d’Amour qui continuera à agir comme Force, donc apportera de nouveau un avantage spirituel à ceux vers lesquels vous tournez votre amour. Celui qui maintenant est de sentiment ouvert, reconnaît autour de lui la misère spirituelle et aussi terrestre, et il est poussé par la volonté d'aider, parce qu'il reconnaît aussi pourquoi les hommes sont dans la misère, parce qu'il reconnaît que c’est l’incrédulité qui a provoqué leur misère terrestre. Il veut leur porter un rayon d'espoir, il veut les introduire dans quelque chose qui leur était jusqu'à présent inconnu, lorsque Moi-même Je Me suis porté près d’eux en tant qu’Être qui est sublimement parfait, affectueux, savant et puissant. Et dès que vous vous vous efforcez de Me porter près du prochain, de les aider à la foi en Moi, vous êtes actifs de manière salvatrice et de fidèles ouvriers dans Ma Vigne, auxquels J’assigne un champ de travail toujours plus grand, parce que la misère est grande et il doit être fait encore beaucoup de travail jusqu’à la fin. Parce que les hommes ont perdu leur foi, ils vivent dans le monde et même leurs âmes se sont ancrées dans le monde, et cela demande beaucoup de fatigue pour les libérer et pour leur indiquer la voie qui mène dans leur vraie Patrie et qu’ils doivent prendre pour devenir bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La volonté de l'homme détermine le sort dans l'au-delà

B.D. 5585 from 24. janvier 1953, taken from Book No. 61

Vous pouvez vous précipiter dans l’abysse, mais aussi monter incommensurablement en haut et jouir de la plus grande Béatitude. Et les deux sont possibles, soit de vivre éternellement dans le plus épouvantable tourment ou bien dans la plus heureuse Béatitude. Je ne détermine pas votre sort, votre état dans le Règne spirituel, vous vous le créez vous-mêmes dans une totale liberté de volonté. Vous ne le savez pas, mais vous pouvez toujours objecter quelque chose dans son contraire et chercher ainsi à vous enlever la responsabilité. Mais pourquoi ne le savez-vous pas ? Parce que vous repoussez chaque éclaircissement sur cela, parce que vous mettez de côté comme non croyable tout ce qui pourrait vous mettre en garde sur votre sort futur, parce que vous ne voulez rien savoir. Et un jour vous devrez rendre compte que vous n'avez pas écouté ceux qui voulaient vous apporter le savoir ; vous devrez rendre compte un jour pour vos pensées, parce qu’elles sont toujours stimulées par des êtres spirituels de sorte que la voie juste vous soit déjà indiquée mentalement et vous ne devez pas nécessairement agir d’une manière erronée, donc vous pourriez conquérir la Vie éternelle même sans enseignement direct de la part des hommes. Vous pouvez vivre dans éternel, parce que votre volonté peut être orientée justement Bien, parce que vous ne pouvez être forcé dans aucune direction et parce que Je vous ai donné l’entendement, donc vous êtes aussi capables de réfléchir et vous devez seulement employer ce Don. Le péché et la méchanceté sont aussi peu contraints que l’activité dans l'amour. Vous seul déterminez ce que vous voulez faire ou ne pas faire. Vous seul déterminez donc votre sort dans l'Éternité. La tendance vers le bas est encore très forte en vous, mais les Grâces d'en haut peuvent la compenser de sorte que vous n'ayez pas besoin de tomber, mais vous pouvez tendre et marcher lentement vers le Haut. À aucun homme Mes Grâces ne sont refusées. Et vraiment comme Mon adversaire cherche à vous attirer dans l'abîme, les Forces d'en haut sont prêtes pour vous aider à monter en haut et Mon Amour ne renonce pas à vous, Mon Amour ne cesse pas de vous attirer, et donc vous seul devez décider à qui vous voulez concéder le pouvoir sur vous et personne ne peut prendre pour vous cette décision. Mais vous rendez-vous compte des conséquences de votre décision ? Tant que vous repoussez toutes les pensées de ce genre, vous passez au-delà avec facilité sur leurs conséquences, mais elles sont immensément lourdes et vous les hommes vous devez vous rappeler de cela. Vous ne pouvez pas vous esquiver de votre responsabilité, un jour vous devrez rendre compte de vos pensées et de votre volonté et vous vous repentirez amèrement d'avoir refusé avec légèreté chaque éclaircissement, parce que chaque homme doit irrévocablement prendre sur lui le sort que lui a procuré son chemin terrestre, chaque homme sera un jour jugé selon ses œuvres et selon sa volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dieu Lui-Même se manifestera

B.D. 5586 from 25. janvier 1953, taken from Book No. 61

Je Me manifeste encore d’une manière non voyante, Mon Action n'est pas encore évidente à tous les hommes. Mais il viendra un temps dans lequel Je n'agirai pas dans l’obscurité, et des phénomènes insolites M’annonceront Moi et Mon Action, mais seulement l'homme croyant les verra, tandis que le prochain restera toujours avec la possibilité d'en douter, bien que ces manifestations l’étonnent. Et Je veux que cela soit fait remarquer aux hommes et qu’ils y réfléchissent et donc Je Me révélerai plus souvent, bien que cela soit possible seulement pour les croyants qui s’emploieront ensuite fermement et avec conviction pour ces signes de Ma Présence. Et les croyants expérimenteront avec cela une grande fortification, les croyants reconnaitront dans quel temps ils vivent ; ils auront aussi besoin d'un apportinhabituel de Force et ils déclareront avec ferveur Mon Nom et Ma Doctrine et ils effectueront pour Moi un travail réussi dans le dernier temps avant la fin. Je Me révèlerai à vous de différentes manières, Je veux encore sauver du naufrage ce qu’il est encore possible de sauver, Je veux rendre aux hommes facile de croire, Je veux les aider à trouver la voie vers Moi, Je veux leur laisser expérimenter et entendre des choses insolites dans la grande misère, pour qu'ensuite eux-mêmes se réfugient en Moi et Me demandent avec une petite lueur d'espoir de l'Aide, qu’ensuite Je veux leur concéder d’une manière évidente, pour qu'ils apprennent à croire et qu’ils ne renoncent plus à Moi. Mais Mon adversaire exploitera aussi ce temps et cherchera aussi à conquérir les hommes pour lui. Il prodiguera la force à ceux qui s’opposent entièrement à Moi, et à ceux qui cherchent à miner Mon Action inhabituelle, qui veulent détruire n'importe quelle foi en Moi, qui raillent tous les croyants et qui les attaquent et se délectent dans leur misère qui devant le monde semble plus grande que ce qu'elle est perçue par les croyants. Parce que Je leur donne la Force et Je les rends heureux avec Ma Présence de sorte qu’ils ne laissent plus se lever en eux aucun doute, lorsqu’ils M'ont une fois expérimenté. Et ils M’expérimenteront. Là où on trouve une profonde foi et une juste et affectueuse mentalité, là Je Me manifeste ouvertement et Je laisse les Miens dans un silencieux bonheur ; ils se sentiront gardé en Moi et laisseront passer tout d’une manière téméraire sur eux et dans cela ils reconnaîtront clairement le dernier temps, Moi-même J’assisterai les Miens, Je fortifierai leur foi, J’adoucirai la misère terrestre ; Je leur guiderai Ma Parole et Je Serai aussi Personnellement avec ceux qui M’aiment et qui veulent Me rester fidèles jusqu'à la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’humilité

B.D. 5587 from 27. janvier 1953, taken from Book No. 61

Approchez-vous de Dieu en toute humilité et Il Se baissera affectueusement vers vous. Ecoutez Sa Voix dans le cœur, ne devenez pas arrogants en esprit, lorsque Son Amour vous devient évident, mais restez toujours adonnés à Lui dans l'humilité, alors la mesure de Grâce qu'Il verse sur vous est inextinguible, alors vous êtes vraiment Ses fils qui avez trouvés la voie vers le Cœur du Père. L'humilité doit vous combler totalement, et même le plus grand cadeau d'amour ne doit pas vous faire devenir arrogant, parce que c’est seulement Son très grand Amour qui vous tourne ce Cadeau, mais vous n'en êtes pas dignes. Celui qui est faible, est considéré par Dieu affectueusement, dès qu'il reconnaît sa faiblesse et se tient en toute humilité en arrière de l'Éternel Amour. Alors il sera vraiment écrasé d'une Plénitude de Grâce qui lui assurera une haute remontée. Ainsi à vous les hommes il vous a été donné une simple explication quand et comment Dieu offre Ses Dons de Grâce ; il vous donnera éclaircissement sur ce qui sert uniquement pour recevoir la plus riche mesure de Grâce. L'humilité est présentée comme la vertu qui est regardée par Dieu avec les Yeux de l'Amour et qui L’incite à Se manifester à distribuer une Richesse de Grâces qui mène l'homme avec sécurité au but, à l'unification du fils avec le Père. Comme un fils va à la rencontre du père en toute humilité, ainsi aussi l'homme doit se sentir humble dans ses rapports avec le Père éternel. Mais là où manque l'humilité, là Dieu retire sa Grâce. L’humilité n’exige rien pour elle, l'humilité se sent si infiniment petite vis-à-vis de la Divinité, qu’elle soupçonne certes, mais vers Laquelle elle n'ose pas se tourner. La vraie humilité manifestera seulement un balbutiement, elle ne pourra pas s'exprimer avec des mots, parce qu'elle n'ose tourner aucun mot à l'Être le plus sublime, Lequel peut détruire d’une seule Pensée ce qu’Il a autrefois créé. L'humilité est muette et se prosterne seulement devant la Face de Dieu, en suppliant Sa Compassion. L'humilité attend patiemment, jusqu’à ce qu’Il ait redressé Sa Main aimable. Là où vous les hommes reconnaissez cette humilité, là glisse aussi le Courant de Grâce sans interruption dans le cœur, là est visible la Présence de Dieu, là est créé la liaison de la Terre avec le Ciel, là Dieu Lui-Même se baisse sur la Terre et rempli avec Sa Grâce le vase, le cœur, qui est tenu ouvert, qui se donne humblement à Dieu dans la connaissance de son indignité et de sa faiblesse. L'humilité du cœur est l'ornement le plus sublime de l'âme, elle ouvre les Portes au Règne spirituel, elle ouvre la Source de la Grâce, parce que là où est l'humilité, il y a aussi l’Amour pour Dieu, qui est reconnu par l'âme comme l’Être le plus Saint et elle n'ose presque pas Le regarder, mais elle tend vers Lui, elle veut se donner totalement à lui : le plus humble dévouement de l'âme envers son Créateur et Père de l'Eternité est la voie la plus brève vers Lui, parce qu'une miraculeuse Vague d'Amour et de Grâce la porte au-dessus de tous les obstacles au Cœur du Père, qui l’attire à Lui avec Bienveillance, parce qu'une âme humble Lui est complaisante. La vraie humilité ne doit pas nécessairement être reconnaissable extérieurement, elle se cache plutôt derrière un être impénétrable, car la vraie humilité n'est pas tournée vers les hommes, mais vers Dieu et Créateur de l'Éternité, la vraie humilité n’ose pas se pousser en avant, elle agit en silence, solitaire et modeste et elle ne se place jamais en avant, elle est sans n'importe quel amour propre, mais elle s’efforce toujours de présenter devant les yeux du prochain la Grandeur et la Sainteté de Dieu, parce qu'elle-même sent combien l’homme est petit et pauvre face à Sa Sainteté. Elle trouvera Grâce dans une grande mesure, parce que tout son être abhorrera le péché d'un temps qui fut la cause de la chute de Dieu, Lequel elle ne voudrait jamais et encore jamais offenser et donc Il saisit cette volonté tournée totalement vers Lui et attire l'âme à Lui dans l'Amour miséricordieux le plus ardent.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Faux dieux - l'adoration divine (l'antéchrist?)

B.D. 5588 from 28. janvier 1953, taken from Book No. 61

Vous ne devez pas vous faire de faux dieu que vous adorez, vous ne devez pas vous faire éblouir par de beaux discours que vous écoutez avec extase ; vous ne devez pas écouter ceux qui vous promettent de bons jours sur la Terre, qui veulent vous convaincre de les écouter et de renforcer leur pouvoir ; vous ne devez pas aspirer à des liaisons avec des haut-placés pour conquérir leur faveur, vous ne devez pas vous sentir uni avec ceux qui se donnent des airs d’une manière insolite, qui disposent de forces qui vous manquent, tant que vous n'êtes pas entièrement convaincus qu’ils sont Mes représentants sur la Terre, que Je pourvois certes avec Ma Force, mais Je ne les ai pas posés si haut que vous ne puissiez pas les regardez. Vous ne devez montrer aucune adoration divine aux hommes qui sont au-dessus de vous, parce que Je ne veux pas que certains dominent les autres, même lorsque celui-ci en a le pouvoir. Pour l'ordre humain seul J’ai posé sur vous une autorité, à laquelle vous devez certes obéir, cependant vous ne devez pas l’élever au niveau d’un dieu, parce qu'alors ils seront pour vous seulement des idoles qui sont et restent mortes et qui ne peuvent vous donner aucune vie. Vous devez être tous frères et vivre entre vous comme des frères, et lorsqu’il y a parmi vous quelqu’un qui est riche en expérience, qui est noble et bon et auquel vous concédez volontiers le privilège parmi vous, cela doit seulement être une preuve d'amour de frère à frère, mais pas une humble soumission et avec cela l’élévation du frère au-dessus de vous. Vous devez vous garder de montrer à un homme une adoration divine, parce qu'alors vous avez un dieu étranger auprès de Moi. Et celui qui se fait montrer une adoration divine, qui se sent élevé par-dessus le prochain, qui abuse de son pouvoir pour opprimer ses subordonnés, n'est pas Mien, mais de Mon adversaire, parce qu'alors il observe son commandement, parce que Mon Commandement est seulement l’amour et personne qui a en soi l'amour, ne dominera l’autre. Je ne veux que pas que vous regardiez vers ceux qui sont des hommes comme vous, à moins qu’ils ne vous dépassent dans l'amour et dans les vertus et que vous cherchiez à les suivre. Mais ceux-ci ne prétendront de vous aucun honneur ni divinisation, mais ils se retireront comme appartenant uniquement à Moi. Mais celui qui accepte les honneurs, qui laisse faire seulement la moindre magnification, qui attend d’être élevé par son prochain, qui s’évalue lui-même plus haut que son prochain, celui-ci est déjà animé de l'esprit de celui qui voulait s’élever au-dessus de Moi, pour dominer et laisser entièrement inaperçu l'amour. Celui-ci ne peut jamais agir sur la Terre en Mon Nom, parce qu'il poursuit des buts terrestres, il cherche encore sur la Terre une hauteur qu’il n’atteindra jamais. Sachez que seulement l’humble trouve Grâce à Mes Yeux, et déjà seulement cela devrait vous mettre en garde, lorsqu’un homme se fait montrer des honneurs divins. Donc soyez vigilants et ne vous laissez pas éblouir par le scintillement des étoiles qui frétilleront devant vous, qui se sont mis d’elles-mêmes un vêtement scintillant pour faire semblant d'être une lumière pour vous. Soyez vigilants, parce que Ma Lumière répand une suave lueur, Ma Lumière ne brille pas de l'extérieur, mais celui qui la porte dans le cœur, marche dans l’humilité, il ne cherche plus rien qui appartient au monde. Mais le prince des ténèbres s'élève et veut valoir devant le monde. Alors vous reconnaîtrez toujours quel esprit parle au travers des hommes qui veulent vous apporter le salut, et la connaissance, garder-vous de plier le genou devant celui qui est Mon adversaire.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Fin soudaine au milieu de l’ivresse de la jouissance du monde

B.D. 5589 from 29. janvier 1953, taken from Book No. 61

Dans l’ivresse de la jouissance du monde les hommes ne s'occupent pas des signes d'en haut, et la fin s'approche à pas de géants. Le monde capture tous leurs sens, l'esprit est totalement embrumé, ils ne s'occupent d’aucun Dieu et ils ne craignent aucun Pouvoir au-dessus d'eux, parce qu'ils se contentent des dispositions des puissants terrestres qu’ils acclament d’autant plus qu’ils sont mondains et leurs promettent des améliorations mondaines. C’est un état comme au temps du déluge, l'accroissement de la joie de vivre ne les fait arriver à aucune pensée spirituelle, et l'accomplissement de leurs désirs et de leurs soifs est condamnable, parce qu'ils n'observent plus aucune mesure et jouissent irrésistiblement et avec cela ils se mettent totalement dans les mains de l'adversaire de Dieu. Il a gagné la partie avec ces hommes, il les a fascinés avec des biens terrestres et il les a conquis d’une manière étrangement rapide. Mais sa victoire signifie pour les hommes la mort, la mort du corps et de l'âme, parce que la fin ne se fera plus beaucoup attendre, la fin arrivera au milieu de l’ivresse de la jouissance, à l'improviste et si rapidement que personne ne réussira à s’en rendre compte et il n'existera plus aucun salut. Ils auraient bien pu reconnaitre qu'il est peu avant minuit, parce que tous les signaux l'annonçaient, mais ils se sont bouchés les oreilles et les yeux pour qu'ils n'aient ni à entendre ni à voir ce qu'ils ne voulaient pas entendre ni voir. Et ainsi la fin arrivera par surprise. Lorsque le plaisir et le vice auront atteint leur sommet, lorsque le péché prendra tellement le dessus qu’il ne peut plus être arrêté à travers les Avertissements et les mises en garde des domestiques de Dieu, alors doit arriver le Jugement qui a été annoncé toujours et continuellement. Donc occupez-vous des signes, un bien-être terrestre sera reconnaissable, et cela signifie pour les hommes du monde le desserrement du frein de la jouissance de la vie, qui maintenant cherche à gagner le monde lorsque cela est possible. Les Avertissements de leurs frères croyants seront inconfortables et gênants, et donc ces derniers seront attaqués dans une mesure telle que pour les croyants commencera un temps de misère pour le Nom de Jésus, parce que Ses Enseignements font des hommes immoraux l’objet de leurs attaques, et parce que chacun qui se confesse pour Jésus et Son Enseignement, est privé de tout ce qui lui est nécessaire pour sa vie. Mais ce temps de misère passera pour la bénédiction des croyants, parce que leur foi deviendra toujours plus forte, parce qu'à eux il est guidé avec évidence une Force d'en haut et parce qu’ils peuvent entendre la Parole de Dieu directement ou à travers Ses messagers. Et cela est le temps qui se trouve encore devant vous, qui viendra irrévocablement et qui doit être dépassé, parce que maintenant il s’agit de séparer les boucs des moutons, parce qu'un éclaircissement de la mentalité doit être atteint, parce que l‘individu doit se décider pour ou contre Dieu et une telle décision doit se dérouler dans la totale libre volonté et donc il est concédé une oppression de la part du pouvoir terrestre, comme aussi les Grâces d'en haut donnent une Force insolite à ceux qui veulent l'utiliser dans la foi en Dieu, en Jésus-Christ, le Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Les hommes devront vivre encore des temps difficiles, mais bénis soient ceux qui devront éprouver la vie d’une manière lourde, parce que les autres sombreront car ils ne se sont occupé d’aucun signe, parce qu'ils n'ont rien craint sur eux et donc le Jour du Jugement ils devront de toute façon affronter le Verdict de Juge de Dieu, lorsque la fin de cette Terre sera venue.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le rappel soudain

B.D. 5590 from 30. janvier 1953, taken from Book No. 61

Personne ne sait lorsque viendra sa dernière heure, et personne ne sait dans quel état il entrera dans le Règne spirituel ; mais chacun peut s’efforcer de vivre de sorte qu’il n'ait pas à craindre la dernière heure. Et vu que maintenant les hommes vivent au jour le jour sans réfléchir, parce qu'ils ne pensent pas combien rapidement ils peuvent être rappelés, parce qu'ils ne réfléchissent plus sur la tâche de leur vie et vivent seulement pour ce monde terrestre, ils sont souvent mis en garde à la fin par un rappel soudain du prochain qui leur fait de toute façon se rappeler pour quelques instants ce qui peut aussi leur arriver et cela peut se passer très vite. Tout se produit pour stimuler les hommes à la réflexion et si cela est sans effet, il arrive quelque chose de miraculeux qui effraye les hommes et leur fait reconnaitre la nullité de la vie terrestre. Et celui qui fait attention voit que tout sur la Terre lui indique seulement cela, celui qui est attentif, reconnaît aussi les signes du temps, le bas état spirituel des hommes et l'urgence d'une prestation d’aide, s'ils ne doivent pas tous aller se perdre. Mais ce qui peut rendre quelqu'un réfléchi, laisse l'autre indifférent, quoi qu’il se passe, cela ne le touche pas et ceux-ci sont ceux auxquels il est destiné le bien vivre terrestre. Mais ne vous en étonnez pas, parce qu'ils ont eu déjà leur récompense. Ils seront richement pourvus sur la Terre, parce qu'ils n'ont alors plus rien à attendre, ils sont pourvus par le bas avec tout ce qu’ils désirent. Et ne les enviez pas, parce que leur sort n'est pas vraiment désirable. Ce sera eux qui s'opposeront contre tout ce qui indique Dieu, à la fin et au Jugement. Ils exciteront les hommes et mèneront des discours instigateurs, parce qu'ils sont sous l'influence de Lucifer qui, dans le dernier temps, est outre mesure actif. Ils assisteront même ceux qui délivrent des lois contre les croyants, ils les fortifieront dans leur pouvoir et donc sur la Terre ils sont en haut et ont les honneurs et ils possèdent tout ce auquel ils aspirent, mais leur âme est diabolique et donc ils peuvent obtenir seulement la récompense qui leur revient. L'aisance sera évidente, comme aussi la misère et le besoin de ceux qui sont fidèles à Dieu et doivent le déclarer ouvertement devant le monde. Mais vous les hommes vous devez vous occuper de ce qui est un signe indéniable de la fin prochaine, lorsqu’une grosse différence se manifeste ouvertement, alors attendez patiemment, parce qu'alors le Jour de votre libération viendra vite. Il se passera encore beaucoup de choses pour ébranler les hommes, et chaque homme réfléchi fera un retour sur lui-même et changera encore, mais les hommes auxquels tout passe au-delà sans laisser de trace, devront expier pendant un temps infiniment long, parce qu'ils ont tenu leurs oreilles fermées à tous les Avertissements et mises en garde d'en haut ; ils devront prendre sur eux le sort auquel ils aspirent, eux-mêmes deviendront matière, ce qui est l'unique chose qu’ils désirent.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Misère des âmes dans l'abîme – Prières

B.D. 5591 from 30. janvier 1953, taken from Book No. 61

Grande est la misère des âmes qui sont rappelées de la Terre tout à coup et mal préparées, si elles n'ont pas déjà atteint un certain degré de maturité au moyen d'un chemin de vie complaisant à Dieu, qui les rend aptes pour le Règne de la Lumière. Mais la majorité passe dans le Règne spirituel dans un état vraiment digne de compassion, sans foi en Jésus Christ, sans la moindre connaissance et totalement sans Force, vu qu’il leur manque l'amour et donc aucune œuvre d’amour ne les suit dans le Règne spirituel. Elles sont pauvres et malheureuses et elles ne savent pas où elles doivent se tourner pour obtenir de l'aide, parce qu'elles n'ont aucune foi dans l’Unique Qui peut les libérer de tout péché et de toute souffrance, Jésus Christ, Qui entendrait vraiment chaque appel tourné vers Lui. Le Règne spirituel accueille toutes les âmes qui sont décédées de la Terre, mais combien diverses sont les sphères qui leur offrent le séjour. Le Règne de l'obscurité cependant est le plus peuplé et accueille continuellement de nouveaux habitants, parce que même sur la Terre l'obscurité est grande et les âmes recherchent le même lieu qu’elles ont laissé. Là la misère est si insupportable que les âmes voudraient s’en échapper, chose que cependant elles ne peuvent pas faire toutes seules par elles-mêmes, mais un soutien leur est nécessaire. Ces âmes reviennent toujours de nouveau vers la Terre et s’arrêtent près des hommes qui étaient proches d’elles sur la Terre ou bien pour qui étaient de même nature qu’elles pour transmettre sur ceux-ci leur volonté, donc pour continuer à agir indirectement sur la Terre. De telles âmes sont difficiles à corriger, et elles doivent y être aidées par la prière, pour qu'à travers la prière il se réveille en elles des mouvements qui peuvent mener à un changement. Là où une affectueuse prière suit les âmes des défunts il y a toujours espoir que vite elles puissent échanger l'obscur séjour avec un lieu faiblement crépusculaire, et ensuite elles cherchent la Lumière jusqu'à ce qu’elles la trouvent. Les âmes de l'obscurité doivent souvent demeurer pendant beaucoup de temps dans l'abîme, parce qu'elles ne font aucune tentative pour en sortir et seulement le désir pour la Lumière leur apporte la Lumière. Donc vous ne pouvez pas prier assez pour que ces âmes tendent vers la Lumière, pour que se réveille en elles le désir d'arriver dans une ambiance un peu plus lumineuse. Parce que la volonté de l’être est déterminante, et pour la fortification et le changement d'une volonté fausse vous les hommes vous devez toujours de nouveau prier si vous voulez aider les âmes qui décèdent tout à coup de la Terre, qui sont privées du moyen de la vie et possèdent peu ou même aucune connaissance spirituelle. Elles sont à aider si seulement vous voulez les aider, si vous voulez leur offrir l'amour et voulez les libérer de l'obscurité. La misère est très grande et elle ne peut pas être éliminée par la contrainte. Le Rappel prématuré de la Terre est souvent un acte de miséricorde pour ces âmes, pour qu'elles ne se précipitent pas encore plus bas car ensuite la Libération de l'abîme serait encore beaucoup plus difficile, parce que la volonté peut être encore plus obstinée et opposée totalement contre Dieu. Donc rappelez-vous des âmes qui décèdent tout à coup de la Terre et envoyez-leur d’affectueuses pensées pour qu'elles se sentent attirées par vous, pour qu’elles reviennent à la Terre vers vous et puissent apprendre de vous pourquoi elles se tiennent toujours près de ceux qui leur donnent l'amour, alors elles seront prêtes à accepter les enseignements mentaux plus facilement qu'elles ne l'avaient fait auparavant sur la Terre, et pour de telles âmes la mort précoce peut être encore l'unique moyen pour un changement de volonté si vous leur en donnez la Force au moyen de votre amour, au moyen de votre prière pour la libération de ces pauvres âmes de l'obscurité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Je Suis la Lumière du monde ....» La Lumière est Vérité

B.D. 5592 from 1. février 1953, taken from Book No. 61

Je Suis la Lumière du monde, et seulement là où Je Suis, la Lumière peut briller, mais là où Je ne suis pas, là il y a l'obscurité. Celui qui laisse pénétrer profondément ces Paroles dans le cœur, sera vite touché par un Rayon de Lumière, parce qu'il reconnaîtra qu'il doit prendre la voie vers Moi pour arriver à la Lumière. Mais la Lumière est Vérité, et la Vérité procède de Moi. Ainsi quelqu’un qui se trouve loin de Dieu, qui ne M’a pas accueilli Moi-Même, pour que J'allume en lui une Lumière, ne marche pas dans la Vérité. Or M’accueillir signifie s'approprier l'amour, parce que celui qui vit dans l'amour, vit en Moi et Moi en lui. Je Suis donc l'Amour, la Vérité, la Lumière, et la Vie. Sans Moi vous vivez en marge, dans l'obscurité. Partout où vous cherchez la Lumière, vous ne la trouverez pas, si vous ne l'allumez pas en vous-mêmes à travers l’amour, si vous ne M’attirez pas à vous au moyen d'action d'amour, car Je Suis l'Amour Même. Dans vos pensées il peut y avoir le désordre, mais alors il y a aussi le désordre dans votre cœur, alors en vous il ne peut pas y avoir l’amour qui commande tout selon a Loi éternelle qui guide bien votre pensée et ne fait se lever en vous aucune non-clarté, aucune question et aucun doute. Ainsi en vous il y a seulement l’amour lorsque Moi-même J’ai trouvé l'accueil dans le cœur, parce que Moi-même Je Suis la Lumière depuis l'Éternité. Mais vous êtes libres de choisir la Lumière ou les ténèbres. Croyez en Moi, à travers Lequel la Lumière est venue dans le monde, croyez en Jésus-Christ et en Son Œuvre de Libération, alors vous chercherez aussi à Me conquérir, à travers Moi vous vous laisserez appeler depuis l'obscurité, vous écouterez Ma Voix, vous reconnaîtrez Mes Commandements de l'amour comme Ma Volonté et entrerez dans Ma Volonté par la Lumière, vous aurez le désir de Moi, de Mon Amour, de la Vie que Je vous ai promis, vous reconnaîtrez que sans Moi la Vie n’existe pas, et donc vous entrerez librement dans le Rayon de Lumière que Moi-même Je rayonne, vous chercherez la Lumière et vous la trouverez aussi. Vous vous bougerez dans la Vérité dès que vous vous bougerez dans l'amour. Il n'existe aucune autre voie pour arriver à la Vérité qu’au travers de l'amour. Cela vous expliquera aussi que l’erreur diffusée dans le monde entier doit être infailliblement là où il n'existe aucun amour. L'amour s'est refroidi parmi les hommes. Là où la Vérité peut encore être trouvée ne peut pas être là où Je ne suis pas Moi-même, parce qu'elle n’existe pas en dehors de Moi et elle est repoussée par le désamour des hommes eux-mêmes. Là où il n'existe aucun amour, il y a l’obscurité, pour combien soit hautement développé l'entendement des hommes. Je Suis la Lumière du monde, mais Je Suis aussi l'éternel Amour, mais là où la Lumière est éteinte, là où on ne trouve pas l'amour, là il y a aussi l'obscurité de l'esprit, là il y a aussi l‘erreur, l’ignorance, l’aveuglement et l’arrogance spirituelle, parce que là règne le prince de l'obscurité qui veut repousser la Vérité et avec cela aussi Celui Qui Est l'Éternelle Vérité, Qui Est la Lumière de l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dieu ne condamne pas, il veut seulement sauver

B.D. 5593 from 2. février 1953, taken from Book No. 61

Je ne condamne pas les hommes et Je ne pousse les âmes dans l'obscurité, mais elles-mêmes tendent vers l'abîme, elles-mêmes s'émettent un jugement à travers leur mode de vie qui est de telle sorte que le prince de l'obscurité peut prendre possession d'elles et les attirer en bas dans son territoire. Je Suis un Dieu d'Amour et toutes ces âmes Me font Pitié parce que Mon Principe est de rendre heureux ce qui est procédé autrefois de Moi. Je vois leur misère, Je vois leur état poignant et Je voudrais les aider toutes ; mais tant qu’elles se détournent de Moi, tant qu’elles ne sont pas de bonne volonté pour se laisser aider par Moi, Mon adversaire les retient dans son pouvoir, parce que leur volonté lui en donne le droit, tout comme cependant la volonté contraire Me donnerait le Droit de les aider à monter en haut. Je ne reproche à aucun homme la faute de ses péchés, parce qu’en tant que Dieu Juste Je dois exiger une contrepartie, une Expiation. Mais Mon Amour compatissant a créé pour tous les pécheurs la possibilité de se libérer de leur faute du péché, Mon Amour compatissant a pris sur Lui la faute du péché de tous et l’a racheté à travers le Sacrifice de la mort sur la Croix. Et malgré cela chaque âme est laissé libre d'en faire emploi, parce que Je lui ai donné une libre volonté que Je n'effleurerai jamais. Mais lorsque la libre volonté est mal orientée elle tombe dans la damnation, dans un état qui est si atroce qu’il équivaut à une captivité horrible et qu'elle croit émise sur elle par Moi et donc elle Me considère comme un Dieu vindicatif et punitif qui l'a repoussé dans l'obscurité. L'âme elle-même se crée son sort parce que ce qu’elle est, est un état visé dans la libre volonté qui peut seulement être changé à travers sa volonté, et son état est améliorée immédiatement lorsque l'âme tourne vers Moi ses pensées. Mon Amour saisit chaque âme et l'aide à remonter vers le haut si elle veut aspirer en haut, donc à Moi. Je Suis un Dieu de Justice, mais ce que J’exige comme contrepartie, comme compensation pour la faute du péché de rébellion contre Moi d'autrefois, est seulement la reconnaissance de Mon Œuvre de Libération, donc la reconnaissance de Jésus-Christ comme Fils de Dieu. Comme le spirituel s'est autrefois détourné de Moi et est tombé, ainsi il doit de nouveau se tourner vers Moi vers Jésus Christ, pour monter en haut. J’exige seulement la reconnaissance de sa Divinité, parce qu'alors Je suis reconnu Moi-même, comme Celui Qui S’est incorporé dans l'Homme Jésus sur la Terre, pour aider les hommes, le spirituel jadis tombé de Moi, et réparer le péché d'autrefois. Les hommes sont loin de Dieu, les hommes sont le spirituel qui s’est éloigné librement de Moi ; Je n'ai pas condamné ce spirituel, mais il a tendu à l'abîme dans la libre volonté d'où Je veux de nouveau le tirer en haut, mais Je ne peux pas le transférer dans une autre sphère contre sa libre volonté : J'Étais, Je Suis et Reste éternellement le Dieu de l'Amour et Ma Justice est dépassée par Mon Amour compatissant qui a cherché à satisfaire Ma Justice pour venir à la rencontre de Mes créatures pour qu'elles puissent de nouveau s'approcher de Moi si elles en avaient la volonté. Mon Amour s’efforcera toujours de sauver de l'abîme les âmes qui se sont perdues toutes seules ; Mon Amour étendra éternellement sa Main qui aide, et qu'elles doivent seulement saisir pour pouvoir échapper à l'abîme, parce que Je ne suis pas un Dieu punitif, Je ne suis pas un Dieu qui condamne, Je Suis un Dieu de l'Amour et de la Miséricorde qui veut seulement rendre éternellement heureux ce qui a été jadis procédé de son Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Sévère Admonestation et Avertissement contre ce qui est périssable

B.D. 5594 from 3. février 1953, taken from Book No. 61

Rendez-vous compte que tout est passager et que vous-mêmes portez un corps passager, que vous devrez tout laisser en arrière lorsque l’heure de quitter la Terre sera venue, seulement votre âme restera alors existante et cela conformément aux conditions que vous lui avez-vous-mêmes préparées sur la Terre. Rendez-vous compte que la prédisposition d'esprit que vous les hommes aviez envers le monde, est emportée dans le Règne spirituel, car même là elle est attachée à la matière ou bien elle la dédaigne, comme vous l'avez fait vous-mêmes sur la Terre. Mais un état extrêmement atroce sera ensuite son sort si la matière était votre seule pensée et votre seule tendance, car maintenant elle doit la laisser en arrière et arriver ensuite pauvre et malheureuse dans le Règne de l'au-delà tandis que par contre elle s’élancera légère, libre et bienheureuse dans sa remontée lorsqu’aucun lien à la Terre ne l'alourdit, lorsque ses pensées et ses tendance étaient déjà orientées spirituellement sur la Terre. Rappelez-vous, vous les hommes, que le monde peut vous offrir seulement des biens apparents qui n'ont pas de subsistance, mais qui vous rendent esclaves de ceux-ci, si vous ne les dépassez pas et ne les reconnaissez pas justement comme des biens apparents. Le désir ardent pour la matière, pour les biens terrestres est le plus grand danger pour l'âme humaine et ce désir ardent est très fort chez les hommes sur cette Terre et il croît continuellement plus la fin s'approche. Les hommes sont totalement aveugles en esprit, et leurs penser sont confuses, ils travaillent et agissent seulement pour le monde et ils ne s'occupent pas de leur âme qui reste et qui devra souffrir lorsque tout le reste passe et sera passé. Aux hommes il est continuellement indiqué combien inutile est ce qu’ils entreprennent et quel sort attend leur âme après la mort. À eux cela est fait remarquer, mais ils peuvent toujours seulement être mis en garde et avertis, mais jamais forcés au changement de leur volonté et de leurs pensées. Mais ils ne s'occupent pas de ces avertissements et de ces mises en garde et ils restent même insensibles aux annonces de la fin prochaine, parce qu'ils n’y croient pas. Et pour cela Dieu se révèle Lui-même d’une manière évidente en enlevant aux hommes ce qu'eux-mêmes ne veulent pas céder volontairement. Cela est certes une Révélation divine, mais elle est reconnue seulement par peu comme telle. C’est une Révélation qui fait reconnaître aux hommes assez clairement l’Action de Dieu, parce qu'ils ne peuvent pas s’y opposer, ils ne sont pas en mesure de faire résistance, parce qu'ils devront admettre leur totale impuissance et pour cela ils peuvent très bien reconnaître qu’une Puissance Supérieure est active selon Sa Volonté. Et malgré cela ils ne veulent pas reconnaître cette Puissance, parce qu'ils sont en possession de la libre volonté. Dieu parle partout et Sa Voix peut être entendue par chacun. Et malgré cela la plupart des hommes reste insensible et tourne ses yeux seulement vers le monde et vers ses biens – et dans le cœur le désir pour la matière ne devient pas muet, pour eux il faudrait retrouver de nouveau tout ce qui est perdu le plus vite possible, mais ils continuent à laisser souffrir l'âme. Malgré cela Dieu ne faiblit pas dans Son effort pour libérer les hommes de la matière. Il se passera encore beaucoup de choses avant la fin et ce sera utile et bien pour ceux qui reconnaissent le sens et le but des destructions et des catastrophes ainsi que Celui qui commande à la Création. Ce sera Bien pour ceux qui reconnaissent Dieu dans tous les événements et qui L'appellent pour Sa protection et Son aide dans toute misère. Ils seront aidés sur la Terre et aussi dans le Règne spirituel. Ils vivront, bien qu’ils soient décédés.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La volonté détermine l'apport de Grâce – la Grâce

B.D. 5595 from 6. février 1953, taken from Book No. 61

Ma Volonté ne détermine pas votre état spirituel, que ce soit sur la Terre comme aussi dans l’au-delà, mais seulement votre volonté. Aucun homme n’est laissé hors de Ma Grâce, aucun homme peut dire n’avoir jamais expérimenté un Soutien de Moi, mais sa volonté décide si et jusqu'où il utilise Mon apport de Grâce. Des hommes qui tendent au spirituel, qui sont dans la connaissance, sont arrivés à leur marche spirituelle seulement parce qu'ils utilisent Mon apport de Grâce, c’était uniquement leur volonté de ne Me prêter aucune résistance et d’être prêt à saisir Ma Main, lorsque Je la leur tends dans un Amour compatissant. Tous les hommes pourraient faire de même, à tous les hommes Je tends Ma Main de nombreuses manières, pour les tirer en haut depuis le bas état spirituel. Mais Je ne peux pas les mettre contre leur volonté dans un état qui est le sort de ceux qui font Ma Volonté. Je ne peux pas et Je ne veux pas les transporter dans des situations de contrainte, parce que le développement vers le haut dans la contrainte signifie un faux murissement de l'âme, parce que chaque état de contrainte est contre Ma Loi de l'Ordre éternel. Mais Je peux offrir des Grâces illimitées aux hommes. Et seulement l’acceptation de Mes Grâces procure un état spirituel amélioré de l'homme. Aucun homme ne doit jamais croire que Je récompense d’une manière préférentielle Mes créatures, chacune reçoit aussi bien et aussi souvent qu’elle le désire. Mais celui qui ne désire jamais la Grâce, qui repousse la Grâce qui lui est offerte, reste aussi incapable pour toute tendance spirituelle et il lui manque toute connaissance spirituelle. À nouveau seulement la volonté de l’homme est déterminante si celui-ci déroule des œuvres d'amour. Cela est aussi déterminant, parce que l'amour procure déjà des Grâces dans une riche mesure, parce que Je Suis si près d’un homme affectueux qu’en lui il n'existe plus de volonté de refus, et alors il utilise toutes les Grâces, c'est-à-dire qu’il ressent d’une manière bénéfique chaque moyen auxiliaire que Je lui tourne et il ne s'en rebelle pas. C’est la volonté qui pousse l'homme à l'amour ou bien l'entrave dans son activité d’amour, et ainsi la volonté détermine aussi l'apport de Grâce, parce qu'il doit renoncer à toute résistance pour être touché par le Courant de Grâce. Chaque homme peut mûrir s'il le veut, parce qu'il reçoit toujours la Force s'il est de bonne volonté pour bien évaluer cette Force. Ce qui est facile à l’un, peut couter à l'autre un fort dépassement, mais toujours seulement au motif que sa résistance est encore trop grande et seulement la volonté de l'homme détermine cela. Je n’exigerai jamais des hommes une transformation de leur être dans la vie terrestre, si cela était impossible, et n’exigerai pas quelque chose de si difficile que cela serait très difficile à exécuter. J’exige seulement le renoncement à la résistance, chose pour laquelle la volonté est déterminante. Mais si la résistance a été une fois été déposée, tout ce qui d'abord était impossible devient facile. Parce que la Grâce est tout ce que Mon Amour emploie pour vous aider. La Grâce est chaque jour où vous marchez encore sur la Terre, La Grâce est toute indication sur comment vous pouvez bien utiliser votre force vitale, La Grâce est chaque prestation d'aide, qui vous est offerte par Ma Parole, parce que Ma Parole vous transmet le savoir sur Ma volonté et sur la tâche de votre vie et avec ce savoir vous pouvez mener un juste chemin de vie et ainsi vous pouvez arriver à la maturité de l'âme. Mon Amour vous tourne la Grâce sans mesure, mais il ne force pas votre volonté et donc vous pouvez devenir bienheureux, mais aussi vous arrêter infiniment longtemps dans le malheur, jusqu'à ce que vous changiez un jour votre volonté, jusqu'à ce que vous renonciez à la résistance et désiriez Moi et Mon Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'effet de la Parole divine sur les êtres dans l'au-delà

B.D. 5596 from 8. février 1953, taken from Book No. 61

Réunissez-vous toujours en Mon Nom et servez-Moi en rayonnant l'amour sur tous les êtres qui vous entourent, sur les hommes qui demeurent avec vous sur la Terre et aussi sur les âmes qui vous sont proches, mais pas dans votre sphère terrestre, mais dans Règne spirituel. Rayonnez sur toutes votre amour, alors vous pourrez libérer et rendre heureux tout ce qui est lié et malheureux et entre dans l'enceinte de votre amour. Et Je veux toujours Être au milieu de vous, lorsque vous vous unissez en Mon Nom pour agir pour Moi et de Mon Règne. Je ne vous laisse jamais tout seul accomplir une œuvre, Je Suis toujours avec vous avec Ma Force d'Amour et Je bénis votre travail, vous ne formulerez alors jamais de pensées ou de mots dans votre bouche, car alors vos paroles et vos pensées seront déterminées par Moi-même, alors vous parlerez pour Moi, à Ma Place aux âmes auxquelles Je voudrais apporter Ma Parole et qui doivent de toute façon l’accepter au travers de vous, parce qu'elles ne pourraient pas encore supporter Mon Discours direct. Et malgré cela, elles M’entendent lorsqu’elles acceptent Ma Parole par vous. Les hommes sur la Terre doivent certes être dans une grande volonté d'amour pour Me reconnaître dans la Parole et ceux-ci seront toujours seulement peu, parce que l'amour s'est refroidi parmi les hommes. Cependant les êtres dans le Règne spirituel se sentent étrangement impressionnés par Ma Parole, lorsque vous la leur offrez, lorsque vous Me laissez parler Moi-Même à travers vous. Ils se sentent touché de façon bénéfique, parce qu'il leur est transmis un courant de Force qu’ils laissent agir volontairement sur eux et qui réveille en eux le désir d'en recevoir toujours davantage. Ces êtres Me sentent, mais ils ne Me reconnaissent pas tant qu’ils n'arrivent pas à la foi que Moi-même Je leur parle à travers vous. Mais ils ne vous laissent alors plus et veulent continuellement entendre vos paroles. Et alors il peut leur être transmis un riche savoir qui répand la Lumière et attire à nouveau d’innombrables âmes, et le travail pour Mon Règne peut de cette façon être immensément volumineux et difficilement dépassé. Celui qui veut Me servir, est aussi accepté et en fonction de sa volonté, un travail lui est donné. Donc soyez actifs avec ferveur pour Moi, sachez que vous avez à votre disposition seulement un bref temps et que dans ce bref temps vous pouvez agir avec beaucoup de succès, si seulement vous utilisez chaque occasion pour répandre Ma Parole, parce que partout où celle-ci est acceptée, où elle est lue ou écoutée, on retrouve des âmes du Règne spirituel qui, attirées par le rayonnement inhabituel de Lumière, sentent l’effet l'insolite et l'accueillent avec gratitude, avec lui il leur est apporté la Force. Mais le succès est encore bien plus grand lorsque Ma Parole, Mon Évangile, est guidé consciemment à ces âmes, lorsqu’elles sont appelées mentalement et où chaque mot est prononcé pour elles. Aucun homme sur la Terre pressent quel effet exercent de tels mots sur les âmes dans l'au-delà, mais rappelez-vous que c’est Ma Parole, que vous êtes seulement un moyen, dont Je Me sers pour Me porter proche de ces âmes, sans rendre non-libre leur volonté. Ainsi Moi-même Je parle aux hommes sur la Terre auxquels Je peux parler directement, seulement ceux-ci sont beaucoup moins de bonne volonté pour accepter, parce qu'ils ne reconnaissent pas encore la grande misère spirituelle dans sa vraie dimension, qui cependant pousse les âmes dans l'au-delà à chercher de l’aide, qu'elles expérimentent dans Ma Parole, guidée par vous. Et elles vous remercieront éternellement de leur avoir transmis la Nourriture qui les fortifie et les rend capables de tendre vers la Lumière, elles vous remercieront de les avoir aidé à obtenir la Force qui leur manque et que maintenant elles utilisent de nouveau pour aider aussi ceux qui ont besoin d'aide. Venez et recevez de Moi et distribuez de nouveau, parce que Je donne à pleines Mains, ainsi vous devez de même donner à ceux qui languissent et qui sont malheureux sur la Terre comme dans le Règne spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'amour est la Vie du Christ dans l'homme -«Mon joug est léger ....»

B.D. 5597 from 9. février 1953, taken from Book No. 61

Faire toujours sienne la Volonté de Dieu, cela est votre tâche, le travail que vous devez accomplir sur vous-mêmes. Ce peut être un travail fatigant, mais il peut aussi procéder facilement selon comment est faite votre volonté, c'est-à-dire combien vous-mêmes êtes encore loin de Dieu et donc dans une volonté contraire contre Lui. Parce qu'une grande distance de Dieu a aussi besoin d'une voie énorme pour le retour, alors votre travail peut certes être fatigant, mais il doit être fait, alors «le Règne des Cieux a besoin de violence», que vous devez lui arrachez. Mais si vous vous êtes déjà approchés de Lui, si vous n'êtes plus aussi obstinés dans votre résistance, si vous avez la volonté et le désir tournés vers Lui, alors vous réussirez aussi facilement le travail sur votre âme. Alors le «poids est léger et le joug n’est pas lourd ....». Entrez dans la Volonté de Dieu, disposez-vous totalement selon Lui et subordonnez-vous à Ses Commandements. Alors vous faites de la Volonté de Dieu la vôtre, et alors vous atteignez à coup sûr votre but, l'unification avec Dieu sur cette Terre. Mais vous entrez sur cette Terre, avec une volonté encore rebelle à Dieu, dans le monde terrestre, où vous devez donc vous changer vous et votre volonté. Et donc vous appartenez encore à celui qui a mis en vous cette volonté contraire à Dieu, qui a été le motif de votre chute d'autrefois de Dieu. Vous-mêmes en tant qu’homme, vous n'êtes pas à la hauteur de son pouvoir et de son astuce, et vous ne réussirez jamais et encore jamais dans votre faiblesse, dans votre absence de Force, à vaincre les conséquences de votre éloignement de Dieu, de vous libérer de son pouvoir, vous ne réussirez jamais et encore jamais à tourner votre volonté vers Dieu avec votre propre force. Et donc Jésus-Christ vous est venu en Aide. Vous pouvez désormais vous détacher de l’ennemi de vos âmes avec Jésus Christ et subordonner votre volonté totalement à la Volonté de Dieu, mais sans Jésus Christ cela vous est impossible. Votre tâche terrestre est donc maintenant très facile, si vous vous servez de Son Aide dans le travail sur l'âme, dans le changement de votre volonté. Et vous vous assurez Son Aide, dès que vous croyez en Lui et observez Ses Commandements. Parce qu'ils sont des Commandements de Dieu que l'Homme Jésus vous a enseignés, ils sont l’expression de la Volonté divine, lorsque vous vivez jusqu'au bout la Doctrine du Christ. Mais tous seuls vous seriez trop faibles pour vous acquitter de ces Commandements, si vous ne vous serviez pas de Son Aide, de Ses Grâces conquises sur la Croix, qui vous rendent capables de faire tout ce qui est la Volonté de Dieu. Vous devez vivre dans l'amour, parce que l'amour est la Force et à celle-ci vous avez renoncé librement, lorsque vous êtes devenus sans amour, lorsque vous êtes tombés pour cela dans l'abîme. Mener une vie dans l'amour est facile pour celui qui il fait la volonté de Dieu, mais seulement lorsque Christ est devenu vivant en lui, lorsque Son Amour pour les hommes a été reconnu et a aussi réveillé l'amour dans son cœur, parce que l'amour change immanquablement la volonté et la conduite vers Dieu. L'amour est donc la Vie du Christ dans l'homme et l'amour est aussi le changement de la volonté et de l'être dans l'homme. Personne ne peut devenir bienheureux sans Jésus Christ, parce que personne ne peut devenir bienheureux sans amour. Jésus Christ Est l'Amour incorporé et donc Dieu Lui-Même. Donc votre tâche terrestre, le retour à Dieu, est de faire revivre l'amour en vous, chose à laquelle vous avez une fois renoncé librement, cependant ensuite vous devez tourner inévitablement votre volonté vers Dieu. Et vu que vous-mêmes êtes trop faibles en tant qu’homme sur cette Terre, alors invoquez l'Éternel Amour Lui-Même pour de l'Aide, et en Jésus Christ Il accourra sûrement à votre Aide. Reconnaissez Jésus Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, alors vous entreprenez ainsi votre retour, alors Lui-Même vous saisit avec Son Amour et vous attire à Lui, parce que Lui-Même en tant qu’Homme s'en est conquis le Droit par Sa mort sur la Croix, Il vous a racheté par Son Sang de celui qui vous tenait captif, et maintenant vous, si seulement vous le voulez, vous pouvez devenir bienheureux, parce qu'Il fortifie cette volonté qui vise à ne plus s'éloigner de Dieu, mais à tendre vers Lui tant que vous demeurez sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Je Suis d'Éternité» – Comment s’est formé Lucifer

B.D. 5598 from 10. avril 1953, taken from Book No. 61

Je Suis d'Éternité et Je Serai de toutes éternités. Je Suis l’Être le plus sublime et le plus parfait et de Moi sont procédés d’innombrables êtres, qui étaient aussi dans la perfection, parce que Je ne pouvais pas créer autrement que dans la Perfection. Et ainsi cette substance animique créée par Moi était aussi pleine de Pouvoir et de Force, elle n'était pas limitée dans son action, elle pouvait donc créer et former comme Moi, parce qu'elle employait Ma Force qu’elle prenait de Moi d’une manière illimitée. Le Rayonnement de Force dans Mes créatures était un processus qui Me rendait indiciblement heureux et continuait à Me stimuler toujours de nouveau à fournir à Mes créatures Ma Force. Mais Je le fis toujours à travers l'être premier crée par Moi, pour le rendre heureux dans la même mesure et pour le stimuler à une activité créatrice. Mais Mon Rayonnement d’Amour ne trouvait plus aucune résonance en Lui, l'être premier crée ne Me reconnut pas comme Source de la Force, mais il se considérait lui-même comme générateur de cette Force, parce qu'il était en mesure de créer dans la libre volonté et par conséquent il ne voulait reconnaitre personne au-dessus de lui. Et cela fut sa ruine, parce qu'il se détachait volontairement de Moi et ainsi aussi de l'Amour, bien qu’il restât plein de force et de puissance, parce que Je ne retirais pas Ma Force à un être que Mon Amour avait créé. De toute façon il conservait sa force qui, maintenant, n'était plus une force d'amour qui avait un effet édifiant, mais un effet destructeur et décomposant, parce qu'il lui manquait l'Amour. Malgré cela cet être resta Ma créature, parce que Mon Amour ne peut pas se détourner des produits de Mon Amour. Mais cet être avait une origine, un début, tandis que Moi Je Suis d'Eternité. Déjà seulement cela aurait dû donner la confirmation à cet être premier crée qu’il n'était pas l’être primordial, le plus haut, parce qu'il avait connaissance de son début. Et ce savoir aurait dû faire outre mesure enflammer son amour pour Moi, pour l'Être Qui l'avait fait se lever, parce qu'il était très heureux dans son état parfait créé par Moi, parce qu'il pouvait augmenter constamment son bonheur au moyen de la création d'êtres qui lui étaient semblables. Et ce pouvoir de créer devait le mettre en garde envers Celui Qui lui avait offert la Vie. En lui il y avait la connaissance qu’il était l’esprit premier crée, donc il était porteur de Lumière et pouvait transmettre sa connaissance aux êtres qui procédaient de sa volonté, qui cependant avaient toute Ma Force dans leur substance d’Ur, tous étaient nés de l'Amour que compénétrait constamment l'esprit premier crée qui a eu en Moi son origine. Et malgré cette connaissance, malgré la Lumière la plus resplendissante qui rayonnait de Lui, l'être tomba. Il se détourna de Moi, il repoussa l'éternel Amour, il n'employait plus sa Force dans Ma Volonté, mais contre Moi. Mais il ne pouvait pas se détacher de Moi. Il ne pouvait pas non plus s’anéantir, même s’il avait eu autrefois un début, parce que c’était Ma Force qui dans l’éternité ne peut pas passer. Il pouvait agir seulement dans le négatif, mais jusqu'à un certain degré, et lorsque ce degré était dépassé, se changer en force positive. Mais Moi Je ne passerai jamais dans l’éternité, et, ce qui une fois est procédé de Moi, revient aussi inévitablement à Moi. Mais alors il aura subi un changement, il se reconnaîtra lui-même comme étincelle de Lumière qui tend vers l'éternelle Lumière et il trouve près de Moi et en Moi sa béatitude, et maintenant Je l’irradie avec Ma Force d'Amour dans toute l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La misère des âmes décédées – l'amour, l'aide des hommes

B.D. 5599 from 11. février 1953, taken from Book No. 61

Aucun homme ne peut imaginer la misère dans laquelle se trouvent les âmes qui ont laissé la Terre dans l’incrédulité ou faiblement croyantes, aucun homme ne peut se faire une idée de l'état de désespoir d’où, sans aide, elles ne peuvent pas sortir, parce qu'elles sont totalement sans force. Aucun homme ne sait de quel grand amour miséricordieux elles ont besoin, pour expérimenter une atténuation de leur misère, et combien peu d'amour les suit dans l'Eternité, parce que les hommes eux-mêmes sont sans amour et pensent seulement peu à ceux qui les ont laissés. Si vous les hommes saviez combien elles vous sont reconnaissantes si seulement une pensée affectueuse de la part des hommes terrestres les touche, alors vous sauriez quel bénéfice représente une telle pensée d'amour pour ces âmes ; vous vous efforceriez vraiment de les aider, si seulement vous aviez connaissance qu’une âme qui a été proche de vous est dans cette misère. Mais votre foi dans la continuation de la vie est faible, et vous-même avez été mal instruits, si vous croyez ne pas pouvoir aider, même lorsque vous croyez que l'âme continue à vivre dans l’au-delà. Vous seul pouvez leur apporter une aide active, parce que votre amour à immédiatement un effet de force sur les âmes, et votre amour peut aussi réveiller l'amour dans ces âmes et les porter tout à coup hors du noir de l'esprit dans des sphères plus lumineuses, d'où peut s’ensuivre une remontée sûre. Vous les hommes vous avez des moyens d’aide sûrs pour ces âmes et vous ne les employez pas, et ceux qui voudraient leur offrir leur amour, les êtres de Lumière du Règne spirituel, ne trouvent pas facilement l’accès à ces âmes, parce qu’ils doivent s'approcher avec la même enveloppe qu’ont les âmes elles-mêmes, pour ne pas les pousser par contrainte à l'acceptation de la Lumière. Mais les âmes qui sont décédées sans foi, ont aussi manqué d’Amour sur la Terre et donc aussi de toute connaissance. Donc difficilement elles accepteront ce qui leur est offert par les êtres de Lumière, parce que dans leur absence de force leur volonté s’est aussi totalement affaiblie. Ces êtres ne peuvent pas leur transmettre la force de leur amour, parce que cela va contre la Loi de l'Ordre divin. Mais l'amour des hommes sur la Terre est accepté par Dieu. Et grâce à cet amour l'Amour miséricordieux de Dieu peut maintenant devenir actif. Il guide aux âmes la Force depuis la Source inépuisable d'Amour. Il accepte l'amour provenant des prières qui contribue en aidant là où à l'être il manque la Force. Vous les hommes, rappelez-vous de ces pauvres âmes et donnez-leur ce qu'elles vous demandent, si elles s'incluent dans vos pensées. Occupez-vous de ces appels de demande et offrez-leur écoute, envoyez-leur votre amour et de bonnes pensées, indiquez-leur Jésus Christ, auquel elles ne voulaient pas croire sur la Terre, appelez Le Lui-Même en même temps et recommandez-Lui ces âmes. Mais ne laissez pas votre prière être seulement une prière des lèvres, parce que seulement l'amour a un effet libérateur qui donne la force, et de cet amour vous êtes implorés par toutes les âmes qui doivent languir dans l'au-delà. Et vous-mêmes ne savez pas dans quel état vos chers vous ont quittés, et donc vous ne devez oublier personne qui veuille annoncer sa proximité de vous au moyen de pensées de demandes. Ne les oubliez pas et ne croyez pas qu’ils soient absents. Ils vivent, mais dans quel état. Ils n’auront pas à se perdre, si vous vous attendrissez de leur sort et leur tournez la force libératrice ; vous pouvez les aider. Donc ayez de la compassion pour tous les infidèles qui ne séjournent plus sur la Terre mais qui existent encore, parce que l'âme est immortelle et donc elle ne peut pas passer. Et elles vous remercieront dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de la Parole divine

B.D. 5600 from 12. février 1953, taken from Book No. 61

Un énorme courant de Force touche l'âme qui accepte volontairement Ma Parole, parce que la volonté de M’entendre, l'ouvre pour recevoir Ma Force. Donc Je veux que de nouveau Ma Parole soit toujours offerte aux hommes sur la Terre ou bien aussi aux âmes dans l'au-delà, pour stimuler leur volonté. L'effet cependant est perceptible seulement par l'âme qui est de bonne volonté pour M’écouter, qui, dans la foi en Moi, cherche à entrer en liaison avec Moi et donc écoute ce que J’ai à lui dire. Chaque âme a besoin d'apport de Force, soit sur la Terre ou bien aussi dans l'au-delà, tant qu’elle n'est pas encore parfaite. Dès qu'elle est devenue une fois réceptive pour la Lumière, elle est irradiée continuellement par la Lumière et en est bienheureuse, mais avant que l'âme ait atteint cet état, elle est sans Lumière et aussi sans Force, bien que sur la Terre en tant qu’être humain elle dispose de la force corporelle. Mais l'âme est dans le noir et elle ne peut pas devenir bienheureuse sans apport de Lumière. Et donc il doit lui être apporté Ma Parole qui, en tant que rayon de Lumière d'en haut, a un effet outre mesure guérisseur. Sur la Terre elle doit effectuer un travail sur elle-même, qui ne peut pas être fait sans apport de Force. Elle doit changer son état de non-connaissance en un état de connaissance, pour laquelle elle a aussi besoin de Lumière. Et les deux arrivent à l'âme sous la forme de Ma Parole, de sorte que sur la Terre elle puisse devenir ce qui est sa destination, un être que maintenant le Règne spirituel peut accueillir et qui peut de nouveau rayonner continuellement de la Lumière. S'il a manqué de faire cela sur la Terre, alors même dans l'au-delà il peut encore arriver à la Lumière et à la Force, mais cela est beaucoup plus difficile que dans la vie terrestre. Maintenant même dans l'au-delà il doit être guidé par Ma Parole pour y puiser Lumière et Force, s'il ne veut pas rester dans l’état sombre dans lequel il est entré dans le monde spirituel. Mais dès que Ma Parole touche une âme de bonne volonté, elle se sent touchée de façon bénéfique, elle est bouleversée dans son intérieur, les étincelles de Lumière la rendent heureuse et augmente son désir pour une Lumière constante et elle sent même un apport de Force qui la pousse à l'activité, qui fortifie aussi sa volonté de procurer à l'âme une Nourriture qui lui manque. Ce ne sont pas seulement des Paroles que l'âme entend lorsqu’elle reçoit volontairement Mon Don de Grâce qui lui est offert, mais elle se sent interpelée par un Être affectueux dont l'Amour la touche puissamment et donc elle se donne entièrement à l'effet de Mon Discours. Et dès que l'âme a cette volonté, elle a échappé à l'état d'obscurité, elle est entourée de Lumière, et sa connaissance, son savoir augmente, parce que la Force de Ma Parole provoque ce changement, parce qu'elle est Mon Rayonnement direct sur les êtres qui s'ouvrent à Ma Parole. Donc à vous, Mes domestiques sur la Terre, cela reste une importante tâche, que de guider Ma Parole au prochain ou aux âmes dans l'au-delà. Selon la volonté de l'auditeur l’effet sera également sur son âme. Celui qui la repousse, reste dans le noir et dans l'absence de Force, celui qui l’accepte, monte immanquablement vers le Haut. Il existe donc un moyen sûr d'aider à monter en haut depuis l'obscurité de l'esprit, c’est Ma Parole que, cependant, Je ne peux pas Moi-même guider directement aux êtres dans l'obscurité, ni sur la Terre ni dans le Règne spirituel, mais qui doit être portée par des médiateurs là où les âmes veulent agir dans l'amour, mais ce qu'ils veulent donner, ils doivent d'abord le posséder eux-mêmes et donc eux-mêmes doivent ouvrir leur cœur pour recevoir de Moi Lumière et Force. Mais vous devez transmettre dans l'amour les Dons de Grâce, parce que seulement alors la Force de la Parole devient efficace sur les âmes auxquelles vous tournez votre amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le bon Médecin des âmes - des Moyens salutaires

B.D. 5601 from 13. février 1953, taken from Book No. 61

À vous les hommes il est vraiment apporté le Salut à travers l'Annonce de Ma Parole. Vos âmes sont malades et doivent guérir, et seulement un bon médecin peut leur donner le juste moyen qui leur apporte la guérison, seul un bon médecin reconnaît leur maladie et sait ce qui leur manque. Et un bon médecin pourra vous libérer de la maladie et de la souffrance, parce qu'un bon médecin a l'amour en lui, et il ne veut pas que l'homme souffre lorsqu’il peut lui apporter le salut. Mais vos âmes sont malades et ont d’urgence besoin d'aide. Vous menez une vie qui endommage l'âme, et vous devez d'abord reconnaitre en quoi consiste le désavantage qui procure à l'âme votre vie terrestre, vous devez être instruit, parce que vous êtes complètement sans savoir. Si maintenant il vous est annoncé Ma Parole, alors le médecin de votre âme vous parle et il vous donne les lignes de conduite pour guider l'âme à sa guérison. Mais maintenant vous devez aussi L‘écouter, vous devez exécuter ce que Je vous conseille, vous devez penser à votre âme qui se trouve dans la misère, tant que vous ne faites pas ce que J’exige, tant que vous n'exécutez pas Ma Parole. Je viens toujours à votre rencontre en tant que Médecin de vos âmes, là où est annoncée Ma Parole, et vous pouvez être vraiment convaincu que Je ne vous prescris rien d’erroné, vous pouvez attendre avec certitude la guérison de votre âme, lorsque vous suivez Ma Parole, parce qu'elle a en elle la Force guérissante, elle apporte à l'âme ce qui lui manque, elle la fortifie et la fait revivre, et elle la réveille à une nouvelle Vie, parce que l'état antécédent était seulement végétatif sans Lumière ni Force. Laissez-vous conseiller et aider par le Médecin de vos âmes, parce que seulement l’Amour Me pousse à vous apporter de l'Aide et Ma Parole doit vous montrer Mon Amour pour que vous vous livriez confiants à Ma Garde, pour que vous Me suiviez et ainsi alliez à la rencontre d’une Vie qui ne finit jamais plus, même lorsque la vie de votre corps est terminée. Pourvoyez pour que l'âme n’entre pas malade dans Règne spirituel, parce qu'alors la guérison est beaucoup plus difficile, parce que seulement dans l'Annonce de Ma Parole vous pouvez trouver le juste moyen de guérison qui sur la Terre vous est toujours accessible, tandis que dans le Règne de l'au-delà il demande d'abord une grande aide affectueuse, tant que vous ne la reconnaissez pas comme salut pour votre âme, et alors vous devez la demander pour pouvoir la recevoir. Sur la Terre le Médecin de votre âme vient constamment à votre rencontre et vous offre Son Moyen de guérison. Ne passez pas au-delà, laissez-vous guérir et fortifier, fortifiez votre âme avec Ma Parole, et vous guérirez et vous serez libérés de toute misère.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Rappelez-vous des âmes après la mort – des Figures misérables dans l'au-delà

B.D. 5602 from 14. février 1953, taken from Book No. 61

Ce que réclame votre âme, doit lui être apporté. Mais vous occupez-vous du désir de votre âme ? Ce que le corps demande, vous le lui donnez, mais vous laissez insatisfait le désir de l'âme. Et ainsi il se passera que votre vrai «Je» entrera dans l'au-delà dans la plus grande pauvreté et faiblesse, parce que vous ne faites rien pendant votre vie terrestre, pour nourrir et fortifier l'âme ; elle a faim et languit et elle est un être malheureux, pendant que le corps bien nourri reste en arrière et meurt. Si vous pouviez voir les figures misérables dans l'au-delà, qui sont dans cet état, vous vous effrayeriez et vous vous détourneriez pleins d'horreur. Et malgré cela le même sort vous attend si vous avez mené la même vie terrestre que celles-là. La vie terrestre passe très rapidement, et ce que vous les hommes avez voulu et peut-être même conquis, vous devrez le laisser en arrière, ou bien cela sera détruit encore pendant votre temps de vie, et alors vous devez reconnaître avec repentir, que vous avez laissé passer inutilement un temps de Grâce qui pouvait vous faire gagner un succès spirituel d'une incommensurable valeur. Beaucoup de choses se jouent dans ce bref temps de vie terrestre, et malgré cela vous êtes constamment averti et mis en garde de penser à votre âme qui continue à vivre lorsque vous devez déposer le corps. Pourquoi ne vous occupez-vous pas de ces indications, pourquoi ne suivez-vous pas les avertissements de ceux qui veulent vous aider dans la misère spirituelle, pourquoi tournez vos yeux seulement vers le monde et ne regardez-vous pas une fois dans votre intérieur car alors la misère de l’âme vous deviendrait visible ? Vous donnez un riche hommage au monde, donc à l'adversaire de Dieu, mais vous ne portez pas le plus petit sacrifice à l'âme, qui consisterait à lui tendre de la nourriture, qui n’est rien d’autre que la Parole de Dieu. Donc vous n'avez à attendre aucune compassion à votre entrée dans le Règne spirituel, vous devrez prendre sur vous le sort que vous-mêmes avez préparé à l'âme sur la Terre, la faim et la soif, l’obscurité et le tourment. Parce que celui qui n'a pas semé sur la Terre ne peut pas ramasser. Il peut arriver certes encore au salut dans l'au-delà, mais quels horribles tourments précèdent son salut ; combien il est incommensurablement difficile de porter une âme à changer sa volonté, lorsque sur la Terre elle avait une orientation totalement fausse. À l'âme il ne peut pas être donné ce qu’elle ne s'est pas conquis. Et elle devra combattre indiciblement, pour obtenir une amélioration de sa situation.

Elle l’obtiendra si elle le veut, mais sa volonté est si terriblement faible que seulement un grand amour peut l'aider à monter. Et rarement une âme trouve un tel amour, parce que sur la Terre l'amour s'est refroidi et donc il est suivi de peu d'amour. Si vous les hommes saviez la misère de ces âmes, elles vous feraient pitié et vous laisseriez s’enflammer votre amour, mais pour cela il vous manque la foi et elle ne peut pas vous être donnée contre votre volonté. Mais toujours de nouveau l'Amour divin vous crie : Pensez à vos âmes, ne les laissez pas languir dans la vie terrestre, parce que vous leur préparez un sort atroce dans l'Éternité. Rappelez-vous de la vie de l'âme après la mort, pour que vous ne deviez pas repenser au temps terrestre rendu inutile dans le plus douloureux repentir. Agissez et créez pour votre âme, pour que vous viviez dans l‘éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Deux mondes différents

B.D. 5603 from 15. février 1953, taken from Book No. 61

Il y a deux mondes différents, le Règne spirituel et le monde terrestre, et on ne peut pas entrer dans les deux en même temps, parce qu'ils sont complètement opposés et donc l'homme doit se décider pour l’un de ces deux mondes. Le monde terrestre est de toute façon le séjour naturel de l'homme et donc il apparaît aussi à l'homme comme le règne auquel il aurait à rendre hommage. Mais la tâche de l'homme consiste dans le fait que l'âme se libère de toutes les impressions de ce monde terrestre, qu’elle reconnaisse son caractère apparent et tende à la rencontre du monde réel qui s'élève en tant que Règne qui après peu de temps deviendra son séjour, qui est sa vraie Patrie et qui lui offre ce que ne peut jamais lui offrir le monde terrestre, une Béatitude illimitée et une Vie éternelle. L'homme doit conquérir cette connaissance sur la Terre, comme quoi il habite seulement temporairement dans un monde qui est périssable, un monde sur lequel tout est seulement apparence, où tout doit être dépassé, pour pouvoir s'élever libre dans le Règne spirituel qui reste existant, même lorsque le monde terrestre passe. Reconnaître cela influence la volonté et l’action de l'homme et peut avoir pour conséquence que l'homme demeure dans le Règne spirituel, bien qu’il vive encore sur la Terre. Mais alors il s’est détaché du monde terrestre dans sa volonté et mentalement, parce qu'il méprise le monde terrestre, dès qu'il tend vers le monde spirituel, parce qu'il n'est pas possible de tendre vers les deux en même temps. Ce sont deux Règnes différents. Et leurs Patrons sont totalement opposés. Parce que le monde terrestre est certes levé par la Volonté de Dieu, mais toutes les Créations appartiennent encore selon leur constitution spirituelle à l'adversaire de Dieu et ce spirituel, qui est relégué dans les Œuvres de Création, doit être libéré de son pouvoir. La libération définitive doit maintenant être accomplie par l'homme lui-même en se détachant librement de tout ce qui appartient à la Terre, en se détournant de son désir, de son désir ardent des choses du monde terrestre, et en se tournant vers le Règne spirituel, donc en tendant consciemment vers le Règne de Dieu. Mais cette tendance suppose d'abord de reconnaître l'inutilité de tout le terrestre, elle suppose la foi dans un Dieu qui Est parfait et qui, dans Son Amour, veut préparer à Ses créatures une sort bienheureux et cela suppose donc aussi l'amour de l'homme pour Dieu, autrement il ne tendrait pas vers Dieu et vers Son Règne. Cela suppose aussi un certain degré de connaissance. Et celle-ci doit être rendue possible à l'homme à travers l'apport de la Parole divine, parce qu’il doit d'abord être indiqué à l’homme la tâche de sa vie terrestre, avant que maintenant il puisse de quelque façon se décider. L'homme est certes au milieu du monde terrestre, et malgré cela il doit tendre vers le Règne spirituel. Dieu l'assiste de toute façon pour se libérer du monde terrestre, mais celui qui est attaché à la Terre et à ses biens, ne cherchera jamais la voie vers le Haut, il ne voudra pas et il ne pourra jamais se détacher, parce qu'il se laisse encore tenir par le seigneur du monde, il ne tourne pas son regard en haut et reste donc enchaîné, bien qu’il se sente libre tant qu’il demeure sur la Terre. Mais un jour il devra parcourir la voie dans le Règne spirituel, dès que se ferme ce monde terrestre à la mort de son corps. Il ne trouvera alors rien qui lui offre une substitution pour ce qu’il a quitté ; le Règne de la Lumière ne l'accueillera pas, parce qu'il n'est pas apte pour celui-ci, de nouveau il est toujours attiré par la Terre et il ne trouve là plus aucun accueil, il est dans le Règne spirituel, mais dans d'indicibles tourments et dans l'obscurité, parce qu'il n'a pas utilisé la vie terrestre pour tendre vers la Lumière et vers la Vie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Beaucoup sont appelés, mais peu sont élus ....»

B.D. 5604 from 17. février 1953, taken from Book No. 61

Beaucoup sont appelés, mais peu sont élus. À vous tous il a été imposé la tâche de vous former en un vase pour Mon Esprit, et vous pouvez le faire lorsque votre volonté tend à cela. Le fait que vous n’atteignez pas tous ce but ne dépend que de vous-mêmes, justement parce que votre volonté est libre et n'est pas orientée ni déterminée par Moi à faire la chose juste. Seulement peu prennent au sérieux leur tâche terrestre, ceux-ci forment leur cœur selon Ma Volonté et donc ils peuvent aussi laisser agir en eux Mon Esprit. Et ce sont ceux-là qui sont donc élus parmi les nombreux appelés. Être élu par Moi signifie maintenant devoir dérouler une tâche que justement seulement un homme qui permet l’Action de Mon Esprit peut exécuter. Il doit Me représenter Moi et Mon Nom devant le monde, il doit annoncer Ma Parole, la divine Doctrine de l'Amour, qui révèle Ma Volonté aux hommes. Aucun homme sur la Terre qui ne fait pas partie de Mes élus, ne peut soutenir une telle fonction, parce qu'annoncer l'Évangile suppose un savoir qui corresponde à la Vérité. Un tel savoir ne peut pas avoir été conquis par l'étude, parce que le savoir intellectuel n'est pas suffisant pour la diffusion de Mon Évangile, mais Mon Esprit doit d'abord rendre vivant le savoir intellectuel, autrement il reste seulement un pur savoir mondain, bien qu’il ait un contenu spirituel. Donc chaque annonceur de Ma Parole doit être lui-même élu par Moi pour sa fonction, et il doit être mis à l'épreuve. Il doit pouvoir montrer un Don de l'Esprit, l’Action de Mon Esprit en lui doit être évident. Cela signifie qu'il doit disposer des facultés qu'il ne s'est pas procuré, mais qui lui ont été données par Moi comme preuve de l’Action de Mon Esprit en lui. Une telle faculté est aussi l'interprétation de Ma Parole qui témoigne de Moi, l'interprétation de l’Ecriture, qui est Ma Parole. Une étude, aussi longue qu’elle soit, ne rend pas l'homme capable de vérifier et d’expliquer le sens spirituel de Ma Parole, parce que le savoir intellectuel ne peut pas remplacer ce qu’annonce Mon Esprit aux hommes. Mais Mon Esprit ne peut à nouveau pas agir là où les conditions ne sont pas présentes. Mais là où Mon Esprit agit, un savoir intellectuel n'est pas nécessaire, car là Moi-même J’instruis l'homme et Je lui mets dans le cœur la Vérité spirituelle d’une manière parfaitement compréhensible, pour qu’il soit plein de savoir et de connaissance. (17.02.1953) Et donc c’est de la peine gâchée que de vouloir puiser la Sagesse dans l’Ecriture, tant que Mon Esprit ne peut pas agir. Et ainsi il est explicable pourquoi l'interprétation de Ma Parole est si souvent erronée, pourquoi elle est interprétée seulement au sens de la lettre, mais pas au sens spirituel que J’ai mis dans toutes Mes Paroles que J’ai dites sur la Terre. Or l'esprit de l'homme interprète le sens de la lettre, mais le sens spirituel ressort de Mon Esprit lorsqu'il peut agir dans l'homme. Mon Esprit explique de façon claire et compréhensible Ma Parole, sans que l'entendement doive entrer en action. Et malgré cela l'homme fournit d’une manière entièrement naturelle cette explication, comme si cela était le résultat de son entendement, mais la profonde Vérité de ce qui est exprimé, toutes les interprétations compréhensibles qui témoignent de l’Action de l'Esprit, sont à nouveau données seulement à ceux qui sont de bonne volonté et qui veulent être instruits d’une manière juste, tandis qu'une interprétation intellectuelle ne donne pas des explications satisfaisantes pour le prochain et ne peut pas convaincre. L'Esprit seul fournit la Clarté, l'Esprit transmet la Vérité et l'Esprit parle au cœur, tandis que l'entendement parle seulement à l'entendement et ne trouve aucun écho dans le cœur. Mais Mon Esprit pourra être toujours actif là où il y a l'amour, un amour qui est toujours prêt à donner, à aider et à sauver, un amour qui ne connaît aucun autre désir que d'adoucir la misère, que ce soit celle spirituelle ou celle terrestre. Là où est visible l'amour offrant, totalement altruiste, là il y a aussi toujours la Vérité, parce que Je Suis là où il y a l'amour, parce que chaque œuvre d'amour M’attire Moi-Même et l'homme qui vit dans l'amour est intimement relié avec Moi. Et là où Je Suis, Mon Esprit agit, là où Je Suis, il y a la Vérité, là où Je Suis, Je Me manifeste par l'Esprit et cela signifie aussi la Lumière, et la connaissance signifie posséder un savoir qui correspond à la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le réveil des morts au moyen de la Parole de Dieu

B.D. 5605 from 18. février 1953, taken from Book No. 61

Vous devez réveiller les morts à la vie, vous devez retirer de l'abîme celui qui est sans vie et lui inhaler la vie, vous devez le toucher avec une force qui le rend vivant. Et cette Force est Ma Parole qui vous arrive d'en haut, que Moi-même Je vous guide, pour que vous la donniez en tant que médiateurs, pour que Ma Force touche ceux qui sont encore morts en esprit. Vous possédez quelque chose de Précieux, un Don qui a un Effet Miraculeux, vous possédez la Force spirituelle et avec celle-ci vous pouvez réveiller les morts à la vie. Mais comme vous la recevez de l'«Éternel Amour», ainsi vous devez donner Ma Parole avec amour, la volonté d'aider doit vous stimuler à distribuer ce qui vous a réveillés vous-mêmes à la vie. Alors votre travail sera toujours couronné de succès et vous pourrez agir de façon bénéfique sur la Terre et aussi dans le Règne spirituel. Partout où se trouve de grandes ténèbres, car dans ces ténèbres se trouvent d’innombrables âmes mortes spirituellement. Or la Vie signifie Lumière. Et ne peut renaître à la Vie que seulement cette âme qui est touchée par un rayon de Lumière qui rayonne chaleur et amour et ainsi agit en vivifiant sur l'âme raidie. Ces âmes doivent être touchées d'une Lumière d'amour, alors elles se réveillent sûrement à la vie. Et vous devez leur apporter ce rayon d'amour et de lumière, en leur offrant Ma Parole, qui les touche d’une manière extrêmement agréable dès qu’elle leur est offerte avec amour. Elle est une eau de vie avec une force curative qui afflue continuellement au moyen de Mon Amour et de Ma Grâce, vos âmes guérissent et y trouvent la vraie Vie, et donc vous ne devez plus craindre la mort de l'âme. Beaucoup d'âmes reposent dans leurs tombes, mais du fait de leurs pensées elles marchent encore sur la Terre et de toute façon elles sont mortes spirituellement et sont dans une obscurité accablante, ces âmes vous entourent, et vous devez leur apporter de l’aide, vous devez les aider à monter vers le Haut, à passer de la nuit de la mort à la Lumière de la vie, parce que vous avez un moyen efficace, vous avez l'unique moyen qui peut les aider, vous avez Ma Parole, Mon Rayonnement de Force et de Lumière, qui ne restera jamais sans effet, si seulement il peut toucher les âmes. Tant que Ma Parole arrive seulement à l'oreille de l'homme, elle ne touche pas encore l'âme, parce que celle-ci seule est sensible à l'effet de Ma Parole. Mais seulement l'amour ouvre la porte, pour que Moi-même avec Ma Force d'Amour puisse toucher l'âme. Et votre amour M’ouvre la porte si vous vous efforcez d’apporter de l’aide à ces âmes mortes et leur annoncez Ma Parole en tout amour. Rappelez-vous quel pouvoir vous a été donné : vous pouvez réveiller des morts à la vie avec Ma Parole. Et si vous êtes poussés seulement par l'amour pour divulguer Ma Parole, Je veux bénir votre effort. Portez la Lumière dans l'obscurité, partout où cela est possible, prenez soin de tous ceux qui sont morts en esprit, pensez à votre prochain qui est mort, comme aussi aux morts dans l'au-delà. Et afin qu'ils se réveillent à la Vie apportez-leur Ma Parole avec amour. Et la Force de Ma Parole fera des Miracles, les âmes se réveilleront à la Vie et à la Lumière, et elles ne perdront jamais plus la Vie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Action de l'antéchrist avant la fin

B.D. 5606 from 19. février 1953, taken from Book No. 61

Avec l’action de l'antéchrist dans le temps de la fin celle-ci sera accélérée, parce que maintenant il augmente au maximum la misère des Miens, et rend nécessaire Ma Venue pour finir cette misère. L'antéchrist a seulement un but, c’est de Me détrôner et de s'asseoir sur le trône, c'est-à-dire d'enlever totalement aux hommes la foi en Dieu et Créateur de l'Éternité, et être lui-même le plus en haut dans la renommée, pour être honoré et craint, comme Dieu. Il ne veut pas posséder l'amour des hommes, mais seulement leur soumission, il veut avoir le pouvoir sur tout et donc être l’unique dominateur. Tant que les hommes sont encore croyants, tant qu’ils reconnaissent un Pouvoir au-dessus d'eux, devant lequel un jour ils devront répondre, ils ne seront pas de la volonté de celui qui exige d’eux quelque chose d’anti-divin. Et donc l’antéchrist procédera contre tout Pouvoir en cherchant à extirper la foi en Moi avec des moyens brutaux, avec des moyens qui rendront difficile aux Miens de Me rester fidèles. Mais ils reçoivent de Moi la Force en abondance. Je Me révélerai à eux si ouvertement qu'ils seront toujours fortifiés dans la foi, de sorte qu’ils pourront prendre sur eux toute injustice dans la connaissance que Moi Seul peux la donner, et Je les récompenserai vraiment pour ce qui a été chargé sur eux sur la Terre. L'aspiration de l'antéchrist est l’extirpation de la Doctrine chrétienne, l’empêchement de tout savoir sur Jésus-Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Il Me déclarera ouvertement l'inimitié, et cela sera sa fin. Mon adversaire s‘incorporera dans un homme qui lui est totalement soumis, c'est-à-dire qu’il possédera son âme totalement, mais avant il leurrera les hommes au moyen d’avantages de toutes sortes, qui lui assureront une très grande suite. Et ses paroles et ses actes seront un masque sous lequel il cache les plus mauvaises pensées. Il saura majestueusement cacher arrogance, mensonge, désir ardent de vaincre, mais son manque d’amour sera vite découvert, mais seulement devant les yeux des Miens, parce que dans les rapports avec ses disciples il fait semblant d'être compréhensif pour toutes les souffrances que cependant il ne cherche pas à atténuer, mais il contribuera seulement à augmenter ces souffrances. Le croyant le reconnaîtra, parce qu'il aura beaucoup à souffrir sous sa domination ; mais celui qui fait sa volonté, qui se détache ouvertement de Moi, est traité par lui comme un ami et honoré et respecté du point de vue terrestre. Et ainsi vite il se formera deux parties, la majorité lui appartiendra, et seulement un petit groupe Me restera fidèle dans ses pensées et ses actes. Et ceux-ci seront toujours en danger, parce que Mon adversaire pousse les hommes à leur apporter des dommages. L'antéchrist récompense ceux qui procèdent contre les Miens, pour faire tomber encore les derniers croyants qui lui prêtent encore résistance. Une amère période de misère commencera pour les Miens, mais elle sera de toute façon supportable, parce qu'ils pourront recevoir un Don de Grâce inhabituel, parce que Moi-même Je Me montrerai là où les hommes menacent de devenir faibles. Je connais leur volonté et la prédisposition de chaque individu qui est pour Moi, et Je ne laisserai vraiment pas conquérir la suprématie par Mon adversaire sur cette âme. En outre la fin est proche, et vu que les Miens Me sont fidèlement affectionnés dans le cœur, alors Je peux paraître au-delà de la loi, pour leur offrir la Force. Et beaucoup Me verront, et alors aucun pouvoir du monde ne pourra leur enlever la foi en Moi. Alors ils donneraient même joyeusement leur vie si Je la leur demandais. Mais Je terminerai le jeu cruel de Mon adversaire. Lorsqu’il croira avoir gagné, alors Je viendrai dans les nuages et jugerai les vivants et les morts.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Déplacement

B.D. 5607 from 20. février 1953, taken from Book No. 61

Un petit groupe seulement pourra Me voir à la fin de la terre – et c’est celui-ci qui sera ôté devant leurs semblables qui seront ensuite laissés à la mort physique et spirituelle. Parce que dès que les premiers auront laissé la terre, celle-ci tombera dans la destruction, c'est-à-dire que tout ce qui vit dans, sur et au-dessus d'elle, sera consommé par des flammes qui surgiront de la terre et n'épargneront aucune œuvre de création. Mais les hommes de ce petit groupe ne seront pas frappés par cette œuvre de destruction, parce qu’auparavant Je les aurai emportés. La vue de leur déplacement soudain terrorisera les hommes, parce qu’ils disparaitront de devant leurs yeux et monteront en haut. Mais, seulement les Miens, pourront Me voir Moi-Même, lorsque Je viendrai dans toute la Gloire et la Magnificence. Mais aux autres Je resterai invisible, parce que celui qui est victime de Mon adversaire ne pourra pas Me voir dans Ma Magnificence. Mais avant que ceux-ci se rendent compte du phénomène surnaturel du déplacement, leur fin sera déjà venue. La terre s'ouvrira et déglutira tous ceux qui sont et Me seront restés infidèles jusqu'à la fin. Le processus du Déplacement n'est pas compréhensible pour les hommes de cette terre, parce qu'il se déroule quelque chose de complètement hors de la loi, quelque chose de contraire à la nature, qui restera incroyable à tous ceux qui ne croient pas en Moi et ne savent rien de Mon Plan de Salut de l'Éternité. Et malgré cela tout arrivera comme Je vous l'ai annoncé, Je déplacerai des hommes encore vivants dans le corps dans un lieu de paix et cela se produira en un instant – mais eux-mêmes vivront consciemment ce processus et seront pleins de joie et de louanges pour Moi. Ils auront soutenu l'épreuve de la foi, et maintenant ils doivent aussi recevoir pour cela la récompense, pour leur amour pour Moi, Je leur ouvre maintenant pour cela le Paradis. Ensuite une nouvelle période de salut commencera, et les Miens seront la lignée de la nouvelle race sur la nouvelle terre. Mais seulement la foi peut saisir cela, mais l’intellect s'y oppose et doute tant que n'est pas arrivé le jour de la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Offrez de conduire le prochain sur la voie de la vie – la Parole de Dieu

B.D. 5608 from 21. février 1953, taken from Book No. 61

Vous pouvez recevoir quotidiennement des Paroles d'Amour, vous pouvez quotidiennement vous exposer aux Rayons du soleil du divin Amour, vous recevrez Lumière et Force et votre âme pourra guérir et mûrir vers le Haut. Il lui affluera la divine Eau de la Vie, la Parole qui est Nourriture et Boisson pour votre âme, parce qu'elle est un vrai Pain du Ciel, d’où vous pouvez puiser la Force pour votre vie terrestre. C’est vraiment un Don de Grâce que vous ne pouvez pas encore mesurer dans sa valeur, mais c’est bien pour celui qui l'utilise, parce qu'il devient vivant dans l’éternité. Il est certes à disposition de tous les hommes, mais seulement peu s’en occupent et l'utilisent. Et donc la majorité des hommes marche sur les routes de la mort, parce qu'ils ne tendent pas au juste but, parce que pour cela il leur manque la Force. Donc les hommes parcourent seulement des routes planes qui demandent peu de force et celles-ci mènent toujours plus profondément en bas et finissent dans la vallée de la mort, d'où il est outre mesure difficile d’arriver de nouveau en haut, chose qui est entièrement impossible sans aide. Et donc aux pèlerins il doit toujours de nouveau être apporté la Parole, tant qu’ils demeurent encore sur la Terre. Ils ne doivent pas être laissés au destin choisi par eux, ils doivent toujours de nouveau se mettre à proximité des annonceurs et chercher à sortir de la voie qui mène à la ruine. À eux il doit être fait remarquer qu'elle est certes plutôt plus difficile, mais qu’elle mène sûrement au but ; à eux il doit être offert une Boisson rafraîchissante un bon Pain du Ciel, lorsqu’ils se sentent trop faibles pour marcher sur la voie qui mène vers le Haut. Ils doivent être affectueusement pris par le bras, pour qu'ils se redressent pour pouvoir dépasser leur faiblesse, et ils doivent être doucement poussés sur la voie ; vous devez leur offrir des guides qui les mènent avec sécurité. Et leur affectueuse providence peut encore attirer les hommes hors de la voie fausse que les faibles suivent volontiers et où ils se laissent mener, parce que l'amour peut beaucoup et il touche l'âme du prochain d’une manière bénéfique, et alors le pèlerin qui s'est une fois revigoré avec l'Eau de la Vie, va toujours la désirer et alors il recevra constamment la Nourriture pour son âme.

Vous, qui vous avez trouvé la Source de la Vie, occupez-vous de ces pèlerins fatigués sur la Terre, qui se traînent loin de Moi, sans Force et sans connaissance du point d’arrivé de la voie qu'ils ont entreprise. Venez au bord de leur chemin avec des coupes pleines et revigorez-les, ne les laissez pas poursuivre sans les avertir, mais cherchez à les inciter à s'associer à vous et à marcher ensemble avec vous vers le Haut. Offrez-leur votre aide et donnez-leur ce que vous-mêmes recevez abondamment. Annoncez-leur l'Évangile, la pure Parole de Dieu et transmettez aussi la Force et la Lumière à ceux qui marchent encore sur la Terre dans la faiblesse spirituelle et dans l'obscurité, pour qu'ils n’aillent pas se perdre, pour qu'ils ne s'égarent pas dans l'abîme. Parce que cela est votre prestation de réponse à ce que vous recevez continuellement, c’est-à-dire que vous donniez du Pain du Ciel à ceux qui ont faim et soif, pour qu'ils désirent de Dieu, pour qu'ils viennent à la Table du Seigneur, pour recevoir Grâce sur Grâce, pour qu'ils vivent dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet